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OFFENER BRIEF 

Was soll ich sagen, einen offenen Brief kann ich Ihnen jetzt doch noch schreiben, weil sich 
mein Abfahrtstermin um einen Tag verschoben hat. Nun denn: Der Kampfschreiber. Für 
Papierkriege benötigt es Kampfschreiber. Ohne Kampfschreiber hat man in Papierkriegen 
keine Chance. Die Bewältigung des offenen Briefe Schriftverkehrs hat oberste Priorität in 
Papierkriegen und darf niemals aus den Augen verloren werden. Das wäre ein Kontrollverlust 
der in Papierkriegen nicht ratsam ist. Wer sich auf einen offenen Briefe Papierkriegskonflikt 
einlässt, darf niemals den Überblick verlieren oder die Kontrolle aus der Hand geben. Das 
wären unverzeihliche Kardinalfehler. Papierkriege haben es zur Aufgabe den Konflikt zu 
thematisieren, zu argumentieren, Fakten und Tatsachen offenzulegen, Missstände und 
Ungerechtigkeiten zu besprechen, Kompromisse zu finden, Vereinbarungen zu schließen. 
Daher ist der Schriftführer der wichtigste Mann im Papierkrieg. Seine Weisheit, seine 
Strategie, seine Klugheit, seine Überzeugungskraft, seine Besonnenheit, sein 
Verhandlungsgeschick, seine Kühnheit und seine Raffinesse sind entscheidend im 
Papierkrieg. Wenn es sich bei dem Papierkrieg um einen Vielfrontenangriff handelt und einer 
allein eine ganze Totschweigerbranche angreift die in großer Überzahl ist, dann ist es wichtig 
die richtige Entscheidung zu treffen und strategisch und taktisch geschickt vorzugehen. 
Angriff ist ja die beste geistige Selbstverteidigung die man machen sollte. Geistige 
Papierkriegsangriffe halten fit und beschäftigen den Angegriffenen. Wenn die 
Papierkriegsstrategie darauf ausgelegt ist zu nerven, zu provozieren, mit schweren Vorwürfen 
zu operieren, zu verwirren, zu informieren, Fakten darzulegen, Tatsachen aufzuzeigen, 
Missstände zu thematisieren und auf Ungerechtigkeiten hinzuweisen dann kann man den 
angegriffenen Totschweiger schön in Schach halten. Angriffe im Morgengrauen die zielgenau 
durchgeführt werden beschäftigen die Angegriffenen über den ganzen Tag, wenn sie 
seitenstark sind. Die Intensität und die Komplexität sowie die Inhalte des durchgeführten 
Papierkriegangriffes ist entscheidend in der Papierkriegsführung. Kampfschreiber oder 
Papierkriegkriegsführer wissen das natürlich. Daher intensivieren sie fortlaufend die 
Komplexität der Angriffe und erweitern die Inhalte laufend und eskalieren mit den 
Totschweiger den Papierkrieg. Schriftliche Provokationen gehören genauso zur 
Papierkriegskampfführung wie gezielte Fragen die es auf den Punkt bringen und zum Denken 
anregen. Mit gezielten Beschimpfungen kann man gezielt eskalieren und die Spannung 
aufbauen und steigern. Mit gezielten Spott & Hohn trägt man ebenfalls zur Eskalation bei. Die 
Auswahl der verschiedenen Eskalationsmittel wird vom Kampfschreiber gemacht, auch der 
ständige Wechsel der Eskalationsmittel. Mit Angriffen kann man ebenfalls sehr gut eskalieren. 
Die ständige Steigerung der Eskalation ist eine Kriegskunst. Klar ist, wenn man die Eskalation 
ständig steigert und erweitert dann kommt es früher oder später zur völligen Eskalation im 
Totschweigerpapierkrieg. Wenn es total eskaliert, dann stellt sich heraus, wer in der Eskalation 
die Kontrolle behält und wer die Kontrolle verliert. Ein Kontrollverlust bei der 
Endkonfrontation macht den Papierkriegsverlierer aus. Zum Glück ist der Totschweiger-
Papierkriegsangreifer ein großer Meister der Kontrolle, ein langjähriger Praktiker der 
Papierkriegsführung, ein sehr willensstarker aktiver Kampfschreiber sowie ein guter Taktiker 
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und Stratege. Somit sind die Angegriffenen zwar in sehr großer Überzahl aber geistig völlig 
überfordert und unterlegen. Ihre Schwachstelle ist das Totschweigen. Das Schwert der 
Wahrheit gezielt in die Schwachstelle gestoßen bringt den Sieg über die Totschweiger. Die 
Öffentlichkeit ist das Gegengift für die Totschweigerei. Die Justiz wird den Totschweigern 
den Garaus machen und alle Totschweiger lebenslang hinter Gitter bringen. 

An dieser Stelle angekommen werde ich heiter weitermachen und fortfahren: Ihnen meinen 
Geist auszuschütten, um Ihnen die Standpunkte von kritischen Menschen näherzubringen, 
verfolgt ja auch den Zweck, Sie daran zu erinnern, dass Sie Verantwortungen & Aufgaben 
übernommen haben, denen Sie gerecht werden sollten. Dass Sie Ihren Aufgaben und 
Verantwortungen bei weitem nicht entsprechen sollte Ihnen klar sein. Wenn man 
Angelegenheiten von öffentlichen Interesse, wie zum Beispiel unsere aktive Kriegsbeteiligung 
über zweiundzwanzig Jahre vertuscht, kommt man diesen übernommenen Aufgaben und 
Verantwortungen überhaupt nicht nach. Sondern im Gegenteil. Man unterlässt mutwillig und 
bewusst, seine Aufgaben und Verantwortungen zu erfüllen. Arbeitsverweigerung wird in der 
Privatwirtschaft normalerweise mit Kündigung begegnet. Daher ist davon auszugehen, dass 
Ihre Medieneigentümer Ihr Totschweigen verlangen und haben wollen. Sie werden allerdings 
dabei ausgenützt und missbraucht. UND. Sie lassen sich ausnutzen und missbrauchen. Sie 
wissen, dass das was Sie machen, gezielt totschweigen, gegen die Interessen aller 
Mediennutzer gerichtet ist. Sie verhalten sich also gezielt entgegen den Interessen der 
Mediennutzer. Sie verkaufen mit Ihrem gezielten Totschweigen alle Mediennutzer für dumm 
und dämlich. Sie wissen zudem, dass kein Medine Nutzer sich für dumm und dämlich 
verkaufen lassen will. Sie machen daher etwas sehr Schändliches, was keiner haben möchte. 
Daher fordere ich Sie erneut dazu auf, der Öffentlichkeit eine Stellungnahme über Ihre Motive 
für Ihr gezieltes Totschweigen abzugeben. Die Öffentlichkeit hat ein Anrecht darauf zu 
erfahren, warum Sie sich so verhalten. Wir wollen keine Totschweiger, wir wollen informiert 
werden. Alle Totschweigern sollte der Prozess gemacht werden. Allen Medieneigentümern 
aller Totschweigerredaktionen sollte der Prozess gemacht werden. Allen Geschäftsführern und 
Chefredakteuren sollte der Prozess gemacht werden. Der Mordprozess. Wenn man sich als 
aktive Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft betätigt, ist man ein 
Massenmordbeteiligter. Ist man ein Terrorist. Ist man ein Mörder. Ist man ein Verbrecher. Ist 
man ein Vertuscher, ein Totschweiger. Man unterlässt eine Strafvereitelung des 
Staatsverbrechens zu unternehmen. Man unterstützt, ermöglicht, verdeckt und verlängert ein 
Staatsverbrechen. Regierungskriminalität, Staatsterrorismus. Wir sind ein Schurkenstaat. Wir 
sind würdelose, untertänige, unterwürfige, willfährige und tributpflichtige US-Vasallen. Die 
CIA erteilt die Befehle und alle befolgen diese. Habt Ihr Sie noch alle? Sie untergraben damit 
unsere Rechtsstaatlichkeit und unsere Souveränität. Sie machen aus uns einen Schurkenstaat. 
Sie machen aus uns aktiv Mordbeteiligte am größten Terrorprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet, 40 % Kinder 
darunter. Das kann man nicht schönreden. Was stimmt mit Ihnen nicht? Leiden Sie unter einen 
unstillbaren Blutrausch? Sie haben eine große Lust zum Morden? Ihnen hat es den Vogel 
durchgeknallt? Sie sind wahnsinnig? Sie denken eine Lizenz zum Morden ausüben zu können? 
Über dem Gesetz stehend ungestraft? Unerreichbar für alle? Wenn Sie das annehmen, werden 
Sie es in absehbarer Zeit bemerken, dass Sie sich auch hier geirrt haben. Das wird nicht mehr 
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sein. Das war einmal. Jetzt wird juristisch abgerechnet. Sie sind angezählt. Ihre Zeit läuft ab. 
Sie stehen vor dem Ende. Sie werden das erhalten, was Sie sich verdient haben. Nicht mehr, 
nicht weniger. Wenn Sie mich fragen, dann werde ich Ihre Frage beantworten. Sie denken mit 
Ihrem Totschweigen durchzukommen, kommen aber nicht damit durch. Sie denken, wenn Sie 
Ihren Kopf in den Sand stecken, dann geht alles an Ihnen vorbei? NEIN, das wird nicht sein. 
Wenn jemand Ihnen den Prozess macht, dann macht Ihnen jemand den Prozess. Ja, ich habe 
Sie angezeigt und da die Staatsanwaltschaft Innsbruck die Anzeige angenommen hat, wird 
gegen Sie ermittelt. Die Kriminalpolizei ist Ihnen also auf den Spuren und wird Sie juristisch 
zur Rechenschaft ziehen. Ich habe zur Sicherheit alles angezeigt. Gezielte Täuschung der 
Bevölkerung, fehlende Strafvereitelung, aktive Mordbeteiligung, Bildung kriminelle 
Organisation, gewerbsmäßige Ausübung des Verbrechens, Steuergeldermissverwendung, 
Gefährdung der Gesundheit der Bevölkerung inkl. Todesfälle. Alles wurde wie Ihnen 
mitgeteilt ausführlich der Kriminalpolizei angezeigt. Selbst ein Totschweigerdossier habe ich 
dafür erstellt, damit man dem Umfang über das zahlreiche Totschweigen erkennen kann und 
durch eine Studie von Medienwissenschaftlern dieses zahlreiche, systematische, 
branchenweite, konsequente, völlige und gezielte Totschweigen nachweisen zu können. Sie 
wissen, bevor ich diese notwendige angebrachte Anzeige bei der Kriminalpolizei gemacht 
habe, habe ich Ihnen umfangreich die Gelegenheit gegeben, mit dem gezielten Totschweigen 
aufzuhören und Ihrer Berichterstattungsverplichtung nachzukommen. Sie wollten aber nicht 
hören. Da haben Sie mir keine andere Möglichkeit mehr gelassen und ich musste das meiner 
Staatsbürgerverpflichtung gemäß anzeigen. Ich werde mich mit Sicherheit nicht fehlender 
Strafvereitelung bei Massenmord schuldig machen und meine menschlichen Verpflichtung 
etwas dagegen zu unternehmen nachkommen. Jeder der empathisch ist, würde das machen. 
Jeder mit Vernunft, würde das machen. Jeder der einen gesunden Hausverstand hat, macht 
das. Jetzt können Sie allerdings einwenden, dass ich ja der Einzige und Erste von 9 Millionen 
Österreichern bin, der das macht, was man als Mensch und dem Gesetz nach verpflichtet ist 
zu machen. Ja, diesen Einspruch von Ihnen muss ich Recht geben, und es beschämt mich, dass 
ich wirklich der Einzige und der Erste in ganz Österreich bin, der über einen ausreichend 
gesunden Hausverstand, über Vernunft, über Courage, über Mut, über Tatkraft, über 
Empathie, über Anstand verfüge dies zu unternehmen. Ich frage mich natürlich, was mit allen 
Österreichern los ist, warum Sie hier nicht aktiv werden und keinen einzigen Finger rühren 
und kein einziges Wort sagen. Allerdings hängt das auch mit der so schlechten 
Informationslage zusammen. Quasi niemand weiß über die Abhörstation Königswarte 
Bescheid. Überhaupt niemand weiß, dass das eine aktive Kriegsbeteiligung darstellt und wir 
uns damit an Massenmord beteiligen und der Steuerzahler, dass auch noch bezahlen muss. Wir 
haben wirklich eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation, die ein 
sehr großer Skandal ist und eine völlige Zumutung. Jetzt bin ich doch sehr froh, dass ich mich 
heute doch noch dazu entschlossen habe Ihnen noch einen weiteren offenen Brief zukommen 
zu lassen. Nach wie vor beschäftigt mich unsere aktive Kriegsbeteiligung geistig. Jeden 
einzelnen Tag. Wie Sie das ausblenden können ist mir nicht erklärlich. Mit unserer 
Mitwirkung sterben (mutmaßlich) jeden Tag unschuldige Menschen. 40 % Kinder darunter 
und sehr viele Frauen. Leiden Sie unter Empathie Defiziten? Sie sind ein Kind der 
Skrupellosigkeit? Sie haben Ihre Menschlichkeit aufgegeben? Sie sind ein lebender Zombie? 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Ihre Menschlichkeit ist abgestorben und übrig geblieben ist ein Totschweiger? Ein 
geldgieriger Totschweiger der sich aktiv an einem Massenmordprogramm beteiligt? Alter 
Schwede. Sie sollten längst zurück zur Vernunft kommen. Es sieht nicht gut für Sie aus. Es 
sieht sehr schlecht für Sie aus. Sie werden meiner juristischen Einschätzung nach für 
lebenslang hinter Gitter wandern. Können Sie das nicht erkennen? Über Ihnen hängt das 
Damoklesschwert an einen sehr dünnen Faden. Ich frage Sie erneut: Haben Sie einen 
ausführlichen Bericht über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung verfasst? 
Haben Sie Ihre geistige Meisterschaft angefangen? Leiden Sie unter Erkenntnisschwäche? 
Benötigen Sie einen Vormund? Benötigen Sie Hilfe Ihre Arbeit zu machen? Benötigen Sie 
einen Arschtritt? Also, was stimmt mit Ihnen nicht? Was ist nur los mit Ihnen? Das sind ganz 
einfache Fragen die jeder beantworten kann. Die allermeisten Fragen können Sie mit Ja oder 
Nein beantworten. Also. Kommen Sie in die Spur und machen endlich das, was man von Ihnen 
erwartet und Sie verpflichtet sind zu machen. Wenn Sie mit dem Bösen, mit den CIA-
Drohnenmördern, mit dem Teufel und mit Konzernbossen und Vermögenden im Boot sitzen 
und denen Ihre Seele verkauft haben um Ihrer Geldgier zu frönen, dann war das Ihre 
Entscheidung für die Sie jetzt geradestehen müssen und die volle Verantwortung dafür tragen 
und übernehmen müssen. Klar ist, dass wenn man sich an einer Drohnen-
attentatsterrormordgemeinschaft aktiv beteiligt, dass man eine aktive Kriegsbeteiligung und 
eine Massenmordbeteiligung begeht, für die man in einem Rechtsstaat angeklagt wird und eine 
gerechte Strafe erhalten wird. Niemand kann in einem Rechtsstaat eine Lizenz zum Morden 
ausüben. Niemand steht in einem Rechtsstaat über dem Gesetz. Das ist einfach zu verstehen, 
also zu begreifen. Wenn Sie jetzt daherkommen wollen und allen erklären wollen, dass Sie 
das nicht gewusst haben, dann darf ich Ihnen mitteilen: „Unwissenheit schützt vor Strafe 
nicht“. Schon einmal gehört? Also können Sie sich das gleich ersparen uns zu belügen und 
frei zu behaupten, dass Sie das nicht gewusst hätten. Verarschen können Sie sich ab jetzt selbst, 
aber nicht mehr uns. Das sollte längst in Ihrer Birne sein. Ihr Spiel ist aus. Jetzt rechnen wir 
mit Ihnen ab. Mit allen. Kein Totschweiger wird ungeschoren davonkommen. Das wäre ja 
noch schöner. Aber nicht mit uns. Wenn wir dazu gezwungen werden ein Volkstribunal 
abzuhalten, dann werden wir das tun. Und Sie wissen, wir Buchhalter sind sorgfältig, genau 
und gewissenhaft. Man kann uns vertrauen und uns glauben. Ganz anders als bei den 
Totschweigern die als Lügner bekannt sind. Denen kann man überhaupt nicht vertrauen oder 
auch nur irgendwas glauben. Die haben Ihr Vertrauen komplett verspielt wie sie auch jede 
Glaubwürdigkeit verloren haben. Wenn Sie hier an dieser Stelle jetzt denken, fuck oder shit, 
dann rate ich Ihnen zur geistigen Hygiene. Führen Sie doch eine Selbstreflexion über das 
gezielte Totschweigen durch. Ich bin mir sicher, dass Sie zu den gleichen Ansichten wie ich 
kommen werden, wenn Sie über einen gesunden Hausverstand, über Vernunft und Intelligenz 
verfügen. Nur völlige Vollidioten und schwachsinnige Schwachköpfe kommen hier zu 
anderen Denkergebnissen wie ich. Sind Sie etwa ein völliger Vollidiot oder schwachsinniger 
Schwachkopf. Wenn Sie mir eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: 
„Bestandsaufnahme“ schreiben möchten und mir Ihren geistigen Zustand oder Missstand 
mitteilen möchte, dann nur zu. Ich erinnere Sie hier an dieser Stelle wie wichtig es ist, die 
geistige Meisterschaft zu unternehmen und sich seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren und zu optimieren sind. Wenn man sein geistiges 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Potenzial vergeudet, ist man sehr unvernünftig, wirklich sehr, sehr unvernünftig. Man kann 
sogar behaupten, dass man ein Vollidiot ist, wenn man sein geistiges Potenzial vergeudet, oder 
ein schwachsinniger Schwachkopf. Ich denke auch hier sind wir wieder einer Meinung. Falls 
Sie eine andere diesbezügliche Meinung haben können Sie mir wie gewohnt eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Einschätzung“ und können mir Ihre Einschätzung in aller 
Ausführlichkeit mitteilen. Sie werden dann in nächster Zeit eine diesbezügliche 
Stellungnahme von mir erhalten, wo ich auf Ihre Einschätzung eingehe und darauf Bezug 
nehme und Ihnen meine Einschätzung näherbringen werde. Stellen Sie sich vor, ich hätte heute 
nicht die Entscheidung getroffen Ihnen erneut einen offenen Brief zu schreiben. Dann hätten 
Sie das alles nicht in Erfahrung bringen können und nicht gewusst. Jetzt schon. Also können 
Sie sich glücklich schätzen, dass ich heute in der Früh mir gedacht habe, das Wetter ist nicht 
so schön, ach lass mich noch einen offenen Brief an die Totschweiger schreiben. Muss ja nicht 
lange sein. Ein paar Zeilen. Eine Textwurscht. Erinnerungen. Aufforderungen. Vorwürfe. Das 
ganze Programm. Bis zum Abwinken. Hätte ich schon früher gewusst, dass ich erst am Montag 
mich auf die Reise begebe, dann hätte ich gestern auch noch ein paar Zeilen geschrieben. 
Gestern und vorgestern hatte ich ja einige Unternehmungen zu erledigen. Ich war 3 x bei 
meiner Mutter, war Besorgungen erledigen und ein Mal eine Stunde beim Notar. Hübsche 
Notariatsangestellte mit hoher fachlicher Kompetenz mit Doktortitel, aber jung, zu jung. Aber 
das ist ja eine andere Geschichte, die hier keine Rolle spielt, also vergessen Sie es einfach 
wieder. Gut. Ich hoffen Sie haben heute die Motivation einen Artikel über unsere 
zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung zu schreiben. Sonst fällt Ihnen das noch alles 
auf den Kopf. Dass wollen Sie doch nicht, dass Ihnen Ihr Totschweigen auf den Kopf fällt. 
Daher sollten Sie es jetzt beenden und anfangen über alle Totschweigethemen zu berichten 
wie es Ihre Aufgabe, Verpflichtung und Verantwortung ist. Wenn Sie irgendwas nicht 
begreifen können, Sie also unter Erkenntnisschwäche leiden, dann können Sie mir gerne eine 
E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Erkenntnisschwäche“ und können mir ausführlich über 
Ihre Erkenntnisschwächen schreiben. Gerne gebe ich Ihnen dann ein paar nützliche Tipps, wie 
Sie Ihre Erkenntnisschwäche schwächen und ausräumen. Es liegt an Ihnen jetzt ein für Alle 
Mal Ihrer Erkenntnisschwäche etwas Wirksames entgegenzusetzen oder heiter weiter unter 
eklatanter erheblicher Erkenntnisschwäche zu leiden. Also, wenn ich unter 
Erkenntnisschwäche leiden würde und so ein Angebot erhalten würde, dann würde ich sofort 
zuschlagen und versuchen meine Erkenntnisschwäche zu beseitigen. Alles was meiner 
Erkenntnisschwäche das Licht ausbläst, käme mir sehr gelegen und wäre ein großer Vorteil 
für mich. Wenn ich so blöde bin, dass nicht zu erkennen zu können, dann befinde ich mich im 
Erkenntnisschwächeteufelskreis. Dann bin ich zu blöde und kann mich nicht mehr selbst aus 
diesem Erkenntnisschwächeteufelskreis befreien. Ich würde psychiatrische Hilfe benötigen 
kann, dass aber nicht mehr erkennen, da ich ja im Erkenntnisschwächeteufelskreis gefangen 
bin. Können Sie an dieser Geschichte erkennen, in was Sie sich vielleicht befinden und es 
nicht mehr mitbekommen? Ich denke ich werde Ihnen diesen offenen Brief am Dienstag um 
08:13 Uhr übersenden, bzw. wird mein E-Mail-Programm so machen, da man das ja einstellen 
kann. Da beginnt Ihre Arbeitswoche, ist anzunehmen, Sie sind vielleicht motiviert einmal was 
Richtiges zu machen und können dann gleich heute loslegen einen Artikel über die 
verfassungswidrige Abhörstation Königswarte zu schreiben, über die Tätigkeiten des 
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Heeresnachrichtenamtes, über die Zusammenarbeit mit der CIA/Pentagon, also die 
Zusammenarbeit mit aktiven Kriegsakteuren, und was mit den vom Heeresnachrichtenamt für 
die CIA ausspionierten Metadaten so gemacht wird. Also die österr. Bevölkerung darüber 
aufzuklären was gespielt wird und dass wir uns sein zweiundzwanzig Jahren aktiv am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenterrormordprogramm beteiligen und die Zielortungsdaten für die 
CIA-Drohnenmörder liefern für den arabischen und afrikanischen Raum, dort wo die CIA-
Drohnenmörder am meisten Terroranschläge ausführen. Das größte Terrorprogramm in der 
Menschheitsgeschichte ist ja viele Milliarden schwer. 6-9 Milliarden Dollar bringt das 
Pentagon für Ihr Perpetuum Mobilie, Ihr Terrorsteigerungsprogramm aus. An die 2.000 
Drohnenmörder jagen Menschen und zerstückeln diese mit Ihren Hell-Fire-Raketen in kleine 
verbrannte Stückchen. 98 % unschuldige Menschen darunter. Es ist ein völliger Wahnsinn der 
hier in aller Weltöffentlichkeit totgeschwiegen wird. Branchenweit. Systematisch. So völlig 
wie möglich. Gezielt. Konsequent. Totschweigen was geht. Totschweigen mit System. Alle 
gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner totschweigen das 
größte Terrormordprogramm in der Menschheitsgeschichte. Daran kann man erkennen, 
welche europäischen Mainstreammedien das Pentagon/CIA in der Hand hat und auf 
transatlantischen Kurs hält. Gekaufte Medien. Gekaufte Politik. Gekaufte Wissenschaft. 
Housten, wir haben mehrere Probleme. Schicken Sie Cleaning-Teams. Wir haben vieles zu 
säubern und aufzuräumen und wieder in Ordnung zu bringen. Daher raten wir keine Zeit zu 
verlieren und sofort damit anzufangen aufzuräumen noch bevor das Cleaning-Team anfängt 
aufzuräumen. Man sollte auf jeden Fall dem Cleaning-Team jetzt Voraus sein, damit man nicht 
ins Hintertreffen gerät und verliert. Alles verliert. Die Selbstreinigung der 
Hofberichterstattertotschweiger soll beginnen und intern aufräumen was alles aufzuräumen 
ist. Dieser Selbstreinigungsprozess ist dringend anzuraten und zu unternehmen, möchte man 
nicht vom Markt verschwinden. Wenn alle eingesperrt werden, kann keiner mehr 
weitermachen ist an dieser Stelle zu bemerken und mitzuteilen, dass man das nicht vergessen 
darf und auch den schlechtesten Fall berücksichtigen sollte um gut gewappnet zu sein, was in 
absehbarer Zeit auf einen zukommt. Man sollte sich auf alle Fälle rüsten, was geht. Es sei 
denn, der Kapitän hat befohlen unterzugehen. Dann sollte man sofort remonstrieren. Es geht 
ja um seinen Untergang, also um das Überleben. Das Leben ist es auf jeden Fall wert, 
verteidigt zu werden. Die Freiheit auch. Wem sein Leben und seine Freiheit nichts wert ist, ist 
ein schwachsinniger Schwachkopf oder ein völliger Vollidiot. Schon klar, oder? Wenn Ihnen, 
dass nämlich nicht klar ist, dann könnte es gut sein, dass Sie einer sind. Nur damit das klar ist. 
Also, sei es wie es sei. Sie sollten sofort mit Ihrem Totschweigen aufhören. Das ist klar. 
Glasklar. Alles andere ist falsch. Sie sollten sofort einen Artikel über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung verfassen und veröffentlichen. Sie sollten schneller wie alle anderen sein. 
Sie sollten diejenigen sein, die den Ball ins Spiel bringen und dann den Ball vor sich her 
spielen, die Verteidigung des Gegners ausspielen und dann den Ball gezielt ins Tor zu 
schießen. Können Sie Fußball spielen? Können Sie mit einem Ball umgehen? Sind Sie auch 
für das zu blöde? Falls Sie dafür zu blöde sind, können Sie mir gerne eine E-Mail mit dem 
Kennwort: „Ball“ schreiben und können mir in aller Ausführlichkeit Ihre Unfähigkeit mit 
einem Ball umgehen zu können schildern. Sie erhalten dann von mir eine Rück-E-Mail wo ich 
versuche Ihnen zu erklären, wie man mit einem Ball umgeht, auf was es dabei ankommt, wenn 
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man einen Ball versucht ins Tor des Gegners zu schießen, welche Taktiken und Strategien 
man anwenden kann um das zu erreichen. OK? OK. Also überwinden Sie Ihre Scham zugeben 
zu müssen, dass Sie keine Ahnung über Ballspiele haben und auch hier völlig inkompetent 
sind. Langsam denke ich mir, das war ja gar nicht anders von Ihnen zu erwarten. Jetzt sehen 
Sie, wohin Sie mich gebracht haben. Sie zwingen mir jetzt schon Vorurteile auf, die ich gar 
nicht mag. Hören Sie mit dieser Nötigung sofort wieder auf. Sonst muss ich eine geistige 
Abwehrstellung einnehmen. Bei der geistigen Selbstverteidigung kommt es ja darauf an, dass 
man sehr aufmerksam alles beobachtet und dann darauf reagiert um seine Stellung & 
Standpunkte zu verteidigen und zu halten. Wenn der Gegner zu geistigen Nötigungen greift 
und somit unfaire Mittel einsetzt, dann muss man Ihn darauf hinweisen, dass das nicht geht 
und man nicht akzeptiert, dass solche Mittel eingesetzt werden und man muss dann darauf 
reagieren. Man kann hart durchgreifen oder dem Gegner eine vor den Bug knallen, etwas an 
den Kopf knallen oder zielgenau scharf formulierte Wortgeflechte abfeuert. Alles auf den 
Punkt bringen, eskaliert die Lage. Ich knalle in allen Papierkriegen allen alles vor den Kopf in 
aller Klarheit und Deutlichkeit sowie Ausführlichkeit. Ich denke das ist faire 
Papierkriegsführung mit Fakten, Tatsachen, Missständen und Ungerechtigkeiten zu punkten. 
Alles klar auf den Punkt bringen. Eines nach dem anderen. Auf diese Weise wird man 
unschlagbar und unangreifbar. Man ist der Sieger. Der alleinige Angreifer besiegt alle. 
Effizient, effektiv, völlig, konsequent, überlegen, argumentiv, faktenbasiert, 
Tatsachenunterlegt. Alle Achtung. Wer hätte sich das Anfangs gedacht? Da kommt einer daher 
und greift 100 Hofberichterstattertotschweiger-E-Mailadressen einfach mit zuerst einer 
aktiven genialen provokativen-konfrontativen Totschweiger-Medienkampagne an und 
eskaliert diese zu einem offenen Briefe Totschweiger-Papierkriegskonflikt. Systematisch 
überzeugt der Angreifer aller Angegriffenen von Ihrem Totschweigen, Missständen, 
Abhängigkeiten, Interessenskonflikte, Verrat, notorischen Lügen, ihren Manipulationen, 
Verzerrungen, Verkürzungen, aus dem Kontext stellen. Keiner konnte auch nur ein Wort 
dagegen formulieren, da alles den Tatsachen und Fakten entspricht. Der Angreifer stellte alle 
von Anfang an an die Wand und knallte Ihnen die Tatsachen, die Fakten, die Missstände und 
die Ungerechtigkeiten alle vor den Kopf. Pausenlos. Er verpassten sozusagen allen 
Totschweigern eine Gehirnwäsche und hat allen Ihre Leviten gelesen und allen eine 
Standpauke gehalten. Alle wissen ganz genau Bescheid. Allen wurden die Augen geöffnet. 
Allen wurde alles mitgeteilt. Keiner kann jetzt mehr sagen, er wüsste nicht darüber Bescheid. 
Daher sind wir an einen Punkt gelangt, wo wir die Abrechnung beginnen können. Allerdings 
muss ich jetzt sechs Wochen nach Niederösterreich, wo es mir höchstwahrscheinlich nicht 
möglich ist, Ihnen offene Briefe zu übersenden. Was möglich ist, ich könnte Ihnen nur E-Mails 
mit Text schreiben. Also keine pdf´s mehr, sondern E-Mails mit dem Text des offenen Briefs. 
Können wir uns darauf einigen, dann bekommen Sie halt, die nächsten sechs Wochen E-Mails. 
Die kann man genauso gut ausdrucken und lesen. Hmmm. Eigentlich wollte ich ja die Zeit für 
Recherche, Fachbuchlesen und Buch schreiben nutzen. Aber ich denke ich könnte da mit 
Zeitmanagement für alle Aktivitäten eine ausgewogene Balance finden. Gut, dann werde ich 
das so machen und Sie über die nächsten sechs Wochen nicht verlassen. Allerdings mache ich 
Sie darauf aufmerksam, dass wird für mich eine nicht sehr angenehme Zeit werden, da ich 
jeden Tag dreimal die Scheiße und ca. fünfmal die Pisse von einem sehr alten Hund aufräumen 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
muss und alles reinigen muss. Ein Scheißjob. Das könnte sich dann auf meine Stimmung 
auswirken und das könnte sich dann auf mein Schreiben auswirken. Sollte ich Sie in den 
nächsten sechs Wochen häufiger an fluchen oder beschimpfen als normalerweise, dann könnte 
es gut sein, dass die ganze Pisse & Scheiße das bewirkt. Damit Sie darüber informiert sind und 
sich darauf einstellen können, dass dies passieren könnte. Ich denke man kann mir das 
ausnahmsweise verzeihen und verstehen, warum es dazu kommen könnte. Können Sie sich 
vorstellen, jeden Tag 3 x die Hundescheiße und 5 x täglich die Hundepisse zu reinigen? Ja, 
nein? Sie können mir ja ein diesbezügliches E-Mail schreiben und mir Ihre Einschätzung 
ausführlich mitteilen und bei dieser Gelegenheit auch eine Urkundenbestellung machen, damit 
ich, dass nochmals erwähnt habe. Dann können Sie zwei oder mehrere Fliegen unter einmal 
erschlagen. Sehr effizient, bravo. Hätte ich Ihnen gar nicht zugetraut. Allerdings haben Sie ja 
auch noch keine diesbezügliche E-Mail schreiben können, da Sie ja bisher nichts davon 
gewusst haben, dass Ihnen die Möglichkeit offensteht so eine zu schreiben. Somit bin ich ein 
Ermöglichkeiteneröffner. Ich habe Ihnen schon so zahlreiche Ermöglichkeiten eröffnet, wie 
sonst keiner (mutmaßlich). Sollten Sie hier einen Einwand einbringen wollen dann können Sie 
mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Einwand“ schreiben und können mir Ihren 
Einwand ausführlich ausführen und Sie werden sehen, es wird nicht lange andauern und Sie 
erhalten eine diesbezügliche Benachrichtigung von mir. Sie brauchen keine Angst zu haben, 
dass ich Ihnen nicht antworten werde. Sie können sich hingegen sicher sein, dass Sie eine 
erhalten werden. Die Zeit nehme ich mir und schreibe Ihnen eine Antwort auf Ihren Einwand 
und werde Ihnen meinen Standpunkt näherbringen und ausführlich erläutern. Ich werde 
versuchen Sie von meinem Standpunkt zu überzeugen. Das ist völlig normal, dass macht eh 
jeder. Daher werde ich mich ganz normal verhalten und Ihnen antworten. Dass die ganze 
Hofberichterstattertotschweigerbranche seit elf Jahren keinerlei Anfragen beantwortet zeigt 
die branchenweite Arroganz & Ignoranz sowie die Respektlosigkeit und Anstandslosigkeit 
auf, damit Sie wissen, wie Sie von außen wahrgenommen werden. Wie schätzen Sie Menschen 
ein die arrogant, ignorant, respektlos und anstandslos sind? Sie sagen, wenn sich wer arrogant, 
ignorant, respektlos und anstandslos verhält, dann erfüllt er alle Merkmale eines Arschlochs? 
Dann denken Sie in diesem Fall wie ich. Auch ich denke von Menschen die sich arrogant, 
ignorant, respektlos und anstandslos benehmen, dass die sich wie Arschlöcher benehmen. 
Aber ich denke auch, dass die allermeisten Menschen zum selben Ergebnis hier kommen wie 
wir. Daher denken sich ja auch so viele, wenn Sie irgendwo einen Hofbericht-
erstatterttotschweiger antreffen, hören oder sehen, zu allererst: ARSCHLOCH oder wenn 
mehrere zugegen sind: ARSCHLÖCHER. Ich denke mir immer: Scheiß Totschweiger oder 
scheiß Hofberichterstatter. Daher korrelieren die beiden Wörter Totschweiger & Arschlöcher. 
Man könnte auch sagen, dass beide Wörter miteinander harmonisieren, sich also in Harmonie 
befinden. Daher ist ja auch das Wort: Totschweigerarschloch viel im Munde und hier am Blatt 
Papier im Totschweiger-Papierkrieg, das könnte Ihnen ja schon aufgefallen sein, sollten Sie 
sinnerfassend lesen können. Was mich im bisherigen Totschweiger-Papierkrieg gewundert 
hat, dass es mir nicht gelungen ist Ihre Toleranzgrenze zu überschreiten oder Ihren 
Geduldsfaden abzuschneiden. Sie befinden sich demnach in einer misslichen Lage, in die Sie 
sich selbst gebracht haben, und Sie sich alles von mir gefallen lassen müssen?  Schon wieder 
ein Volltreffer und völlig auf den Punkt gebracht? Ihnen sind die Hände gebunden und Sie 
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haben sich eine Selbstzensur auferlegt, um sich nicht noch schwerer zu belasten? Sie stehen 
mit dem Gesicht zur Wand vor einem tiefen Abgrund ein falscher Tritt und Sie stürzen in die 
Tiefe? Sie haben sich gerade wieder voll in die Hose geschiessen und völlig angepisst? Sie 
führen eigentlich ein völlig beschissenes Totschweigerleben und werden von Ihrem Boss dazu 
genötigt sich ausnutzen und missbrauchen zu lassen um mit Totschweigen viele Steuergelder 
zu verdienen? Sie liebäugeln bereits mit dem Abgrund? Sie wollen Ihrem beschissenen 
Totschweigerleben ein Ende setzen? Rufen Sie die Notrufnummer an! Schauen Sie zu, dass 
Sie in die Psychiatrie kommen. Egal wie. Sie leiden unter suizidalen Gedanken und die können 
in den Tod führen. Wollen Sie sterben? Wollen Sie das Kostbarste was Sie besitzen verlieren? 
Haben Sie jetzt Ihren Verstand völlig verloren? Dann suchen Sie ihn. Machen Sie sich auf die 
Suche nach Ihrem Verstand. Vielleicht können sie die Vernunft ja auch wiederfinden. Merken 
Sie sich. Für Sie ist es sehr vernünftig vernünftig zu sein. Haben Sie das verstanden? 
Begriffen? Kapiert? Konnten Sie diese Erkenntnis verarbeiten? Benötigen Sie neben einen 
Psychiater einen Anwalt der für Sie als Vormund agiert? Sie wollen es mit starken 
Psychopharmaka versuchen und eine längere Gesprächstherapie unternehmen, also das 
Totschweigen gezielt abzubauen. Ins Gespräch kommen. Kommunizieren. Sprechen. Sich 
austauschen. Streiten. Diskutieren. Das volle Programm. Sie haben jetzt wirklich lange genug 
totgeschwiegen und wollen jetzt das Totschweigen ein für alle Mal beenden. Dann darf ich 
Ihnen hier an dieser Stelle herzlich gratulieren und Ihnen dabei viel Erfolg wünschen sowie 
mich ganz herzlich bei Ihnen bedanken. Ich wünsche Ihnen viel Vernunft & Genesung. Wenn 
wir uns das nächste Mal hören/sehen/sprechen können Sie mir von Ihrem Heilungsweg 
berichten. Wenn man von innen her heilt, dann heilt man richtig. Lassen Sie sich für Ihre 
Heilung nur Zeit. Genießen Sie Ihre Heilung. Spüren wie Sie geheilt werden. Fühlen Sie wie 
gut das tut. Wie angenehm das ist. Wenn man das Richtige macht, dann gewinnt man auch 
wieder Selbstwertgefühl und eine Selbstachtung. Das fühlt sich richtig gut an. Wenn man sich 
authentisch verhält spürt sich das aus sehr gut an, wie es sich auch sehr gut anfühlt, wenn man 
sich wahrhaftig verhält. Wie konnte man nur so lange so dumm sein und totschweigen, 
welches sich schlecht anfühlt und man sich nicht mehr gut oder glücklich fühlen kann, ohne 
sich selbst zu belügen. Sie sind jetzt wirklich sehr froh wieder zum Verstand und zur Vernunft 
gefunden zu haben und wollen von fortan immer vernünftig sein und immer zuvor Denken 
bevor Sie was machen/sprechen/schreiben/unterlassen/oder was auch sonst immer? Sie 
werden die Seite wechseln um endlich auf der richtigen Seite zu stehen? Sie wollen sich 
wandeln und vom Teil des Problems zum Teil der Lösung werden. So wie Saulus zu Paulus 
wurde. Sowas schwebt Ihnen vor. Sie können sich sehr gut vorstellen das Totschweigen völlig 
zu unterlassen und keinen Rückfall mehr zu bekommen? Dann wünsche ich Ihnen erneut viel 
Erfolg, Stärke, Durchhaltevermögen und Beharrlichkeit, Ausdauer, Willen, Vernunft, 
Verstand, Bewusstheit und alles was man sonst noch so braucht sowie viel Glück. Es freut 
mich auf jeden Fall, dass zumindest einer vernünftig geworden ist. Einer ist besser als keiner. 
Nicht gerade die beste Totschweigerausbeute. Aber sture dumme Totschweiger sind stur und 
dumm. Viele sind so völlige Vollidioten und andere so schwachsinnige Schwachköpfe wie 
andere völlige geistige Zwerge sind und schwachinnig wirken und sind. Hier in diesem Milieu 
ist es schwierig. Alle geistig völlig unterentwickelt und nicht die hellsten Birnen. Aber was 
will man von Vollidioten, schwachsinnigen Schwachköpfen und von geistigen Zwergen 
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anderes erwarten als wie völliges Totalversagen auf ganzer Linie. Geistiges Totalversagen ist 
der völlige Normalfall unter den Vollidioten, Schwachköpfen und Zwergen. Sicher können 
Sie, wenn Sie geistig dazu in der Lage sind, den einen oder anderen lächerlichen Einspruch 
machen und sich lächerlich machen und ihre hässliche Fratze öffentlich zur Schau stellen. Sie 
sind für Ihre Taten und Unterlassungen verantwortlich wie ich für meine Taten und 
Unterlassungen verantwortlich bin. Auch hier haben wir etwas Gemeinsames. Wir haben eh 
recht viele Sachen gemeinsam. Sie sind stur, ich bin stur. Ich bin beharrlich, Sie sind 
beharrlich. Ich lebe, Sie leben. Ich bin in Freiheit, Sie sind in Freiheit. Ich schreibe, Sie 
schreiben. Ich denke, Sie denken? Ich vertreibe mir die Zeit, Sie vertreiben sich die Zeit. Ich 
befinde mich auf einer Seite, Sie befinden sich auf einer Seite. Ich habe als Mensch begonnen, 
Sie haben als Mensch begonnen. U. v. m. ABER. Es gibt viel, viel mehr Angelegenheiten wo 
wir völlig unterschiedlich sind. UND. Auf die kommt es im Wesentlichen an. Ich soll Ihnen 
ein paar aufzählen, damit Sie verstehen was ich meine? OK, können Sie gerne haben, da hier 
ja freier Platz ist, den wir jetzt mit diesbezüglichen Unterschieden befüllen werden. Wie Sie 
wollen, dann lege ich los. Ich bin glücklich, Sie nicht. Ich fühle mich gut, Sie nicht. Ich mache 
das Richtige, Sie nicht. Ich lüge nicht, Sie schon. Ich totschweige nicht, Sie schon. Ich verrate 
niemanden, Sie schon. Ich verkaufe niemanden für dumm & dämlich, Sie schon. Ich will für 
alle das Gute, Sie nicht. Ich verhalte mich nicht wie ein Arschloch, Sie schon. Sie haben Ihre 
Seele verkauft, ich nicht. Sie haben sich dem Bösen zugewendet, ich nicht. Ihnen vertraut 
keiner, mir schon. Ihnen glaubt keiner, mir schon. Ich verhalte mich menschlich, Sie nicht. Ich 
verhalte mich empathisch, Sie nicht. Ich verhalte mich rücksichtsvoll, Sie nicht. Ich habe 
Skrupel, Sie nicht. Sie beteiligen sich an Massenmord, ich nicht. Sie sind schuldig, ich nicht. 
Ich kläre auf, Sie nicht. Ich decke auf, Sie nicht. Ich protestiere, Sie nicht. Ich begehre auf, Sie 
nicht. Sie sind konform, ich nicht. Sie sind angepasst, ich nicht. Sie sind ein US-Vasall, ich 
nicht. Sie sind eine Handlanger von CIA-Mördern, ich nicht. Sie sind ein Erfüllungsgehilfe 
von aktiven Kriegsakteuren, ich nicht. Und da gibt es mit Sicherheit noch zahlreiches mehr, 
wo wir völlig unterschiedlich sind. Haben Sie jetzt ein Gefühl dafür erhalten, was mit Ihnen 
nicht stimmt? Können Sie erkennen, wie abartig Sie sich verhalten. Bei so vielen 
Angelegenheiten verhalten Sie sich wie ein völliger Vollidiot oder wie sich ein völlig 
schwachsinniger Schwachkopf verhält. Ist Ihnen das nicht schon selbst aufgefallen? Checken 
Sie überhaupt nichts mehr? Der Schwachsinn hat Sie fest im Griff? Ihre Dummheit spielt 
ebenfalls mit im Spiel. Ihre ErkenntnisUnfähigkeit spielt eine größere Rolle? Seit sich der 
Wahnsinn bei Ihnen eingenistet hat und gemeinsam mit dem Teufel die Kontrolle über Sie 
übernommen hat, laufen Sie wie der allerletzte schwachsinnige völlige Vollidiotschwachkopf 
rum und strahlen vor lauter Dummheit & Schwachsinn vor sich hin, lallend, lachend, 
durchgeknallt. Sie sind geistig verfallen, verkümmern, verwahrlost, völlig geistig 
unterentwickelt. Eigentlich benötigen Sie längst einen Vormund und einen guten Psychiater 
der für Wahnsinnerkrankungen vielfältige Erfahrungen mitbringt. Sonst wird das mit Ihnen 
nichts mehr. Sie benötigen so schnell wie möglich einen Fachmann, einen Experten, einen 
Profi, einen Heiler, einen Facharzt, einen Psychiater. Können Sie das checken, also begreifen. 
Bekommen Sie überhaupt noch irgendwas mit oder ist es schon längere Zeit völlig sinnlos zu 
versuchen mit Ihnen eine Kommunikation aufzubauen. Wie schätzen Sie Ihre geistige 
Verfassung ein? Irgendwie kommt es mir vor, Sie sind gar nicht mehr ansprechbar. Sie 
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befinden sich vielleicht in einem geistigen Ausnahmezustand. Vielleicht bahnt sich ein 
geistiges Koma an. Vielleicht verlieren wir Sie geistig für immer und Sie begeben sich ins 
geistige Nirwana solange ihr Herz noch schlägt und die Atmung aufrecht ist. Ein geistiges 
Blackout for ever. Mattscheibe. Hirntot. Aus die Maus. Sendepause for ever. Alles hat ein 
Ende. Falls ich mich irre können Sie ja ein Lebenszeichen von sich geben und schreiben mir 
eine E-Mail mit dem Kennwort: „Lebenszeichen“ und können mir aus Ihrem Leben berichten 
und ich kann davon ausgehen, dass Sie noch am Leben sind und muss mir keine Sorgen 
machen. Sie wissen, wenn einem der Hirntot holt, dann bekommt man es gar nicht mit, dass 
man hirntot ist. Das ist völlig normal, aber es ist auch nicht normal. Das ist ein Paradox. Es ist 
völlig normal, wenn man hirntot ist, dass man nicht mitbekommt, dasss man hirntot ist, da 
man ja hirntot ist, und nichts mehr mitbekommt, daher ist das ganz normal, wenn man hirntot 
ist, dass man es gar nicht mehr mitbekommt, dass man hirntot ist. Ist das nun geklärt und völlig 
klar? OK, dann können wir ja weitergehen. Natürlich ist hirntot zu sein, nicht normal, da es ja 
nicht normal ist, dass man hirntot ist. Daher entsteht dieses Paradox. Aber es könnte auch gut 
sein, dass Ihnen, dass alles geistig viel zu hoch ist und Sie nur mehr vorgaukeln 
mitzubekommen. Schon wieder ein völliger Volltreffer und völlig auf den Punkt gebracht? Sie 
wollen mir an dieser Stelle einmal gratulieren, wie oft ich es völlig auf den Punkt bringe und 
einen Volltreffer lande? OK, dann danke. Sie müssen wissen, für mich ist es völlig normal, so 
zu sein, wie ich bin, da ich ja so bin, wie ich bin daher ist es für mich völlig normal, wenn ich 
vieles völlig auf den Punkt bringe und ständig Volltreffer lande. Das ist für mich Normalität 
und kommt normalerweise sehr häufig, manchmal auch immer vor. Ich bringe alles auf den 
Punkt und Sie totschweigen alles auch mich. Somit kann man sagen, aus einer subjektiven 
Sicht aus betrachtet, handelt jeder völlig normal, dennoch anders. Normalität unterliegt also 
einem Betrachtungsstandpunkt & Bewertungsstandpunkt und muss nichts mit Wahrheit zu tun 
haben. Was für Sie normal ist, kann für mich völlig abnormal sein. Was für Sie völlig abnormal 
ist, kann für mich völlig normal sein. Haben Sie das Problem erkannt? Daher ist es wichtig zu 
kommunizieren und festzustellen, welchen Standpunkt der Gesprächspartner vertritt oder 
eingenommen hat. Es kann ja gut sein, dass der Gesprächspartner zum Beispiel Drogensüchtig 
ist, voll auf Droge ist und weniger mitbekommt als er mitbekommt. Das kann gut sein. Deshalb 
fragt man ja allermeist am Anfang: Wie es einem so geht, ob alles klar ist? Dann hat der 
Angesprochene, hier Angeschriebene die Möglichkeit seinen geistigen und emotionalen 
Zustand mitzuteilen. Hier ist Ehrlichkeit wichtig. Wer hier alle anlügt ist sehr hinderlich für 
die Kommunikation. Sie geben ja vor mündig und bei geistigen Verstand zu sein, wissen 
wahrscheinlich nicht, dass Sie das vielleicht längst nicht mehr sind, weigern sich zum Facharzt 
zu gehen, weigern sich in einer geistigen Heilanstalt sich helfen zu lassen, ängstigen sich die 
ganze Zeit und Scheißen sich die Hosen voll, nerven und jammern rum, gehen allen auf den 
Sender und alle wären froh, wenn Sie etwas anderes zu tun hätten. Sie sind so etwas von 
entbehrlich, wie sonst nichts. Sie checken nur wieder überhaupt nichts. Sie sind das Übel 
unserer Zeit. Sie sind der Abschaum. Sie sind einer von den Allerletzten der Allerletzten. Ein 
großes Arschloch. Ein riesengroßes. Ein Megaarschloch. Ein so gewaltiges Arschloch, dass 
man schon den Titel Arschloch des Jahrtausends für sich beanspruchen kann. Was soll ich 
dazu sagen, hier schreiben? Man ist, wie man sich verhält. Man ist, was man ist. Stellen Sie 
sich vor, Sie sind ein guter Mensch. Alle mögen Sie. Sie sind sehr beliebt. Sie haben zahlreiche 
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Freunde die Sie alle sehr schätzen. Jeder freut sich, wenn er Sie sieht. So etwas kennen Sie 
überhaupt nicht und deshalb übersteigt es Ihrem Vorstellungsvermögen und ist für Sie 
eigentlich überhaupt nicht vorstellbar? Dann liegt sehr viel geistige Arbeit vor Ihnen. Glauben 
Sie mir. Aber wichtig ist es diese zu machen und zu beginnen. Hier ist es wichtig eine 
konvergente Ansicht zu haben. Wenn die Meinung korreliert dann kann man davon ausgehen, 
dass es passt. Wenn man hier eine gegensätzliche also eine diffundierende Meinung hat, kann 
man davon ausgehen, dass man falsch liegt. Sei es wie es ist, ich liege richtig und Sie liegen 
falsch, so wie oftmals. Ich gebe Ihnen hier an dieser Stelle einen Tipp: Bleiben Sie immer bei 
den Fakten und Tatsachen dann liegen Sie nicht so oft falsch, sondern richtig. Wenn man 
immer falsch liegt, weiß man ja schon gar nicht mehr wie gut das Gefühl ist, wenn man 
richtigliegt, sehe ich das richtig? Können Sie sich davon eine Vorstellung machen, wie es ist, 
immer richtig zu liegen? Es wird völlig normal immer richtig zu liegen. So banal ist das. Es 
ist normal richtig zu liegen, wenn man immer richtigliegt. So, jetzt verrate ich Ihnen ein 
Geheimnis: Wenn man sich seit Jahrzehnten auf der geistigen Meisterschaft befindet, ist es 
völlig normal immer auf der geistigen Meisterschaft zu sein. Die geistige Meisterschaft ist die 
völlige Normalität. Alle die sich auf der geistigen Meisterschaft befinden befinden sich in der 
völligen Normalität. Alle die sich nicht auf der geistigen Meisterschaft sich befinden befinden 
sich in der Abnormalität. Glauben Sie mir. Ich kann das gut beurteilen. Also kann ich sagen, 
hier schreiben, die allerallermeisten Menschen befinden sich in der Abnormalität. Geistig 
unterentwickelte Menschen. 99,99999999999999999999 % geistig unterentwickelte 
Menschen. Befinden Sie sich also noch immer in der Abnormalität, oder haben Sie schon mit 
der geistigen Meisterschaft begonnen? Eine einfache Frage. Vergeuden Sie immer noch? 
Totalversagen Sie immer noch? Totschweigen Sie immer noch? Fragen über Fragen die wir 
noch nicht geklärt haben. Zum Glück habe ich mir heute in der Früh gedacht, ich schreibe 
Ihnen noch schnell einen weiteren Brief. Warum auch nicht. Was würden Sie am Dienstag in 
der Früh tun, wenn Sie keinen offenen Brief vorgelegt erhalten hätten?  Sie würden unter 
Verlust und Verlustängsten leiden. Ihnen würde etwas abgehen. Sie könnten sich vorstellen 
zu verzweifeln? Sie würden an Lebensglück verlieren? Sie wären traurig? Möglicherweise 
würden Sie weinen? Vor sich heulen, schluchzen und sehr traurig sein? Schreiner hat uns 
verlassen und lässt uns alle im Stich. Er hinterlässt eine geistige Lücke die keiner aufzufüllen 
oder auszugleichen vermag. Wir verlieren unser Unikum. Viele wissen nicht mehr wie es 
Ihnen geschieht, die Gefühle kochen hoch und laufen wie wirr herum. Dieser Abschied 
schmerzt. Die Totenstille der Totschweiger kocht hoch in völliger Geräuschlosigkeit in allen 
Totschweigerredaktionen das Gleiche Totschweigen der Totschweiger in aller Totenstille? 
Man trauert. Schreiner hat sich verabschiedet. Dann ist er wieder urplötzlich aufgetaucht in 
alter Frische. Und jetzt taucht er wieder unter um wieder aufzutauchen. Er verschwindet im 
Untergrund und taucht aus dem Hintergrund wieder in den Vordergrund auf, wie er will und 
wie er aufgelegt ist, manchmal auch im Mitttelpunkt. Ja, so wie der Schreiner, ist keiner, das 
ist schon einer, der Schreiner. Das kann man zumindest einmal klar und deutlich schreiben, 
damit es zumindest einmal mitgeteilt wurde, damit später niemand sagen oder schreiben kann, 
dass er nicht wusste, dass so wie der Schreiner, keiner ist, da der Schreiner einer ist, wie keiner. 
Das muss man jetzt nicht groß in die Glocke hängen, aber in einem Nebensatz erwähnt, tut es 
auch seine Wirkung. Also wirklich. Das Maiwetter war in Innsbruck unter jeder Sau. Sowas 
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habe ich glaube ich noch nie in einem Mai Monat erlebt. Miserables Wetter garantiert. Ich 
habe immer aufgegessen. Zumindest fast immer. Also kann es sehr gut sein, dass das 
Maiwetter nicht an mir gelegen ist. Kann ja vorkommen. Falle Sie da Ihre Finger im Spiel 
hatten und oftmals nicht aufgegessen haben, dann können Sie mir ja Bescheid geben, damit 
ich Bescheid weiß, wen wir das alles zu verdanken haben. Schreiben Sie mir einfach eine E-
Mail mit dem Kennwort: „Schuldiger“ und argumentieren mir so ausführlich wie Sie können 
was alles Sie falsch gemacht haben und was alles Sie nicht ausgegessen haben. Sie erhalten 
dann umgehend von mir Nachricht und höchstwahrscheinlich einen Anschiss. Einen verbalen 
Anschiss natürlich. Gestehen Sie uns allen Ihre Schuld ein und befreien Sie Ihre Seele von 
dieser Schuld und Last. Belasten Sie sich nicht mehr länger selbst und erzählen der 
Öffentlichkeit über alle Ihre Verfehlungen und Gräueltaten. Gut, ich erwarte Ihre E-Mail. 
Alles Weitere dann. Alle scheinen völlig verrückt geworden zu sein. Kann das sein? Oder 
täusche ich mich hier ausnahmsweise einmal? Sie könnten sich vorstellen, dass ich jetzt 
erstmals eine nicht ganz richtige Einschätzung habe? Wenn ich schreibe: Alle scheinen völlig 
verrückt geworden zu sein, dann meine ich, dass ich annehme, dass alle den Eindruck 
erwecken völlig verrückt geworden zu sein, den Anschein erwecken. Es kann ja auch jemand 
der den Anschein macht völlig verrückt zu sein, nur den Anschein machen völlig verrückt zu 
sein, aber gar nicht völlig verrückt ist. Klingt verrückt, ist es aber nicht. Wenn etwas oder 
jemand den Anschein macht, aber nur den Anschein macht, dann macht dieser jemand nur den 
Anschein. Das sollte doch relativ leicht verständlich sein. Zumindest relativ. Wenn Sie schon 
wieder unter Erkenntnisschwäche leiden und keine diesbezügliche Erkenntnis erhalten 
konnten, dann Sie oben. Es ist wirklich unangenehm, mit Totschweiger sich herumzuärgern 
die völlig schwachsinnigen Schwachköpfe oder völlige Vollidioten sind. Das möchte ich hier 
an dieser Stelle auch einmal, zumindest einmal klar und deutlich zum Ausdruck bringen und 
geschrieben haben. So, jetzt fühle ich mich besser und bin froh, dass ich es zumindest einmal, 
wie geschrieben geschrieben habe. Kann ich das geistig abhacken. Somit können wir heiter 
weiter hier an dieser Stelle glücklich weitermachen, bevor abgerechnet wird. Was glauben Sie 
wieviel Sie bei der Abrechnung draufzahlen werden müssen? Sie rechnen mit lebenslang? Da 
könnten Sie gut Recht haben. Allerdings frage ich mich dann, warum Sie jetzt nicht etwas 
dagegen unternehmen? Sind Sie geistig nicht dazu in der Lage zu erkennen, dass Sie jetzt noch 
alle Möglichkeiten haben Ihren Totschweigerkopf aus der Schlinge zu ziehen? Wenn Sie 
geistig nicht dazu in der Lage sind, dass zu erkennen, dann tut es mir leid, eigentlich nicht, 
Ihnen mitteilen zu müssen, dass meine Einschätzung über Ihren Geisteszustand die entweder 
eines schwachsinnigen Schwachkopfes oder die eines völligen Vollidioten ist. Sie verhalten 
sich nämlich wie solche Zeitgenossen. Das müsste Ihnen doch bewusst sein, wie Sie sich 
verhalten? Bekommen Sie Ihr Verhalten gar nicht mehr mit? Sie sind relativ ohnmächtig oder 
bewusstlos, wenn Sie totschweigen und sich wie ein völliges Arschloch sich verhalten. Sei es 
wie es sei. Wenn Sie Ihr Arschloch und Ihre hässliche Fratze heraushängen lassen wollen, 
dann ist das Ihre Angelegenheit. Ich schäme mich für Sie fremd. Sie sind eine Schande. Eine 
Beleidigung. Eine Frechheit. Ein Skandal. Eine Zumutung. Aber das haben Ihnen sicherlich 
schon sehr viele Menschen gesagt, ist anzunehmen und davon ist auszugehen. Sie sind ein 
Totalversager und ein riesengroßes Arschloch und einer der Allerletzten der Allerletzten. 
Klingt jetzt für Sie hart, aber eine Welt ohne Sie, wäre eine bessere Welt für alle. Sie sind ein 
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Totschweiger-Krebsgeschwür, ein eitriges Geschwür, dass keiner will und keiner braucht.  
Warum lösen Sie sich nicht einfach auf und verschwinden aus aller Leben? Sie wissen nicht 
wie man sich auflöst? Sie kaufen sich ein Ticket in eine Richtig die Sie sich aussuchen und 
schauen dazu, dass Sie den größtmöglichen Abstand zu uns einnehmen. So löst man sich auf. 
Sie machen sich unsichtbar für uns alle und lösen sich auf. Aus den Augen, aus dem Sinn. 
Machen Sie eine Fliege und verschwinden Sie solange Sie noch können. Wenn die 
Kriminalpolizei kommt, ist es zu spät. Wenn Sie die Flucht bevorzugen, dann ist es jetzt 
höchste Zeit, bevor es zu spät ist. Das sollte doch nicht so schwer zu begreifen sein. Daher 
letzte Aufforderung die Flucht anzutreten, bevor man hopsgenommen wird. Klar ist, wenn 
man hopsgenommen wird, seinen Prozess und seine Strafe erhält und für lebenslang hinter 
Gitter wandert, dann hat man länger Zeit zur Einsicht zu kommen und sich über alles klar zu 
werden. Wenn man sich auf die Flucht begibt, dann hat man nicht so lange Zeit zur Einsicht 
zu kommen und sich über alles klar zu werden. Daher ist es wo möglicherweise besser nicht 
zu flüchten. Da das ja eine gewichtige Entscheidung für alle Totschweiger ist, sollte man sich 
diese Frage sehr gründlich überlegen und alle Sachen durchdenken. Hier eine Entscheidung 
aus dem Bauch heraus zu fällen, ist fahrlässig. Klar ist, irgendwann, macht irgendwer, 
irgendwo irgendwie einen Fehler und der Fehler wirkt sich dann irgendwann, irgendwo, 
irgendwie auf irgendwem aus. Dumm kann es laufen, wenn irgendwann, irgendwer, irgendwo, 
irgendwie einen Fehler macht. Richtig dumm. So dumm, dass dann irgendwie, irgendwann, 
irgendwo, irgendwem, dass so richtig auf den Kopf fällt. Natürlich hat derjenige sich zuvor 
nicht vorstellen können, dass das alles passiert, somit war er völlig überrascht, dass das alles 
passiert ist und ihm so auf den Kopf fällt. Damit rechnet praktisch niemand. Das passiert Dir 
auch nur einmal, wenn überhaupt. Man ist dann schon eine Ausnahme, der das passiert ist. 
Eine völlige Ausnahme. Dann kann man durch die Gegend rennen und behaupten eine völlige 
Ausnahme zu sein und sich was darauf einbilden, oder auch nicht. Wenn Sie sich was darauf 
einbilden, dass Ihnen da Mal was auf den Kopf gefallen ist, und Sie somit eine völlige 
Ausnahme darstellen, weil den allermeisten Menschen nichts auf den Kopf gefallen ist, dann 
möchte ich Ihnen mitteilen, dass Einbildung die falsche Bildung ist. Bildung ist gut, 
Einbildung ist schlecht. Leicht zu merken und zu verstehen. Ich bilde mir ein ein 
Totschweigerarschloch zu sein, verhalte mich wie ein Totschweigerarschloch und bin dann 
auch ein Totschweigerarschloch. Ich bilde mir ein, ich verhalte mich, ich bin. Ich dachte, ich 
machte, ich war. Ich bin, wie ich mich verhalte. Der Gedanke, wird wahr. Der Gedanke wird 
zur Realität. Der Gedanke verkörpert sich. Der Gedanke lässt entstehen. Der Gedanke wird zu 
dem was er ist. Ist der Gedanke eine Illusion, dann entsteht eine Illusion. Stellen Sie sich vor 
erleuchtet zu werden. Ihnen wird klar, was für Totschweigerscheiße Sie verbrochen haben. 
Ihnen wird klar, dass das so nicht mehr weitergehen kann. Ihnen wird klar, dass Sie sofort 
etwas ändern müssen. Sie schreiten zur Tat und schreiben noch vor allen anderen einen sehr 
aufklärenden umfassenden Artikel über Österreichs aktive Kriegsbeteiligung. Sie übertreffen 
alle Ihre bisherigen Leistungen die eher mittelklassig, also durchschnittlich waren. Überhaupt 
nichts besonders. Aber dieses Mal, dieses eine Mal haben Sie es geschafft einen wirklich 
investigativen Artikel über unsere Kriegsbeteiligung am größten Terrorprogramm in der 
gesamten Menschheitsgeschichte zu schreiben und Sie Ross und Reiter beim Namen nennen. 
Womit wir hier angekommen sind. Wenn Sie mir jetzt vorhalten wollen, dass das Ihnen alles 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
zu viel ist, Sie da nicht geistig mithalten können, dann sollten Sie sich geistig fit machen und 
die geistige Meisterschaft unternehmen. Wer das nicht macht, schadet sich selber und zwar 
erheblich. Selbstschädigung. Man sollte dann gleich einen Vormund erhalten. Jeder der sich 
selber schadet sollte in die Psychiatrie und dann einen Vormund erhalten. Das ist nicht radikal, 
das ist vernünftig. Sicher können Sie behaupten, dass die allermeisten Menschen sich selbst 
schädigen und dass das daher völlig normal ist. Viele Menschen rauchen und schädigen sich 
somit gesundheitlich. Viele Menschen konsumieren die Hofberichterstattertotschweiger und 
schädigen sich damit geistig & gesundheitlich. Viele essen viel zu viel Fleisch und schädigen 
sich damit gesundheitlich. U. v. m. Hier zu viel. Ein ander Mal mehr. Allerdings habe alles 
ich geschrieben und recherchiert und erdacht. Heute habe ich eine 
Wortschreibgeschwindigkeit von 1.500 Worte die Stunde, also 2,5 A4 Seiten. Könnte besser 
sein, könnte aber auch schlechter sein. Wenn Sie über Leseprobleme verfügen, dann rate ich 
eine Leseschule zu besuchen. Lesen ist extrem wichtig im Leben. Da sollte man keine Mankos 
haben. Jeder der nicht sinnerfassend lesen kann, sollte dieses Manko so schnell wie möglich 
ausräumen und dazu schauen, so schnell wie möglich sinnerfassend lesen zu lernen. Hier ist 
dann wirklich Alarm gegeben. Da sollte man auf keinen Fall die Zügel zu lockerlassen. Bei 
Leseschwäche muss man schnell handeln. Wenn man unter Leseschwäche leidet zieht das 
weiter Folgewirkungen mit sich. Das muss unbedingt so schnell wie möglich verhindert 
werden. Am besten wäre, alle machten jedes Jahr einen Lesetest und lassen sich Ihr Lesen 
auswerten. Dann bekommt jeder einen Leseplan um bis zur nächsten Austestung die Mankos 
zu beheben und sich zu verbessern. Wer sich geistig vernachlässigt, muss unter geistiger 
Kontrolle gestellt werden. Geistige Selbstschädigung durch geistige Verwahrlosung oder was 
auch immer muss so gut wie es geht unterbunden und aufgehalten werden um dem geistigen 
Verfall der Gesellschaft etwas entgegenzusetzen. Wenn man da nicht rechtzeitig etwas 
unternimmt, kann das ungeahnte Auswirkungen auf die gesamte Gesellschaft haben und kann 
so weit gehen, dass sich die überwiegende Mehrheit in der Bevölkerung eine 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung zuzieht und geistig total verkümmert. Alle die 
es verabsäumt haben, praktisch jeder, ihre geistige Entwicklung zu unternehmen, seine 
geistigen Fähigkeiten sich auszubilden und zu trainieren, zu evaluieren und zu optimieren, also 
völlig geistig unterentwickelt sind, die sollten allen zur geistigen Nachschulung zur geistigen 
Meisterschaft antreten müssen. Ohne Ausnahme. Es geht um die geistige Weiterentwicklung 
der Menschheit um den geistigen Verfall etwas Wirksames entgegenzusetzen und diesen zu 
stoppen und besser noch umzukehren. Genug der Verblödung der Massen. Wir benötigen eine 
geistige Revolution, eine Bildungsrevolution, die geistige Meisterschaft, um die geistige 
Entwicklung, die geistige Ausbildung und das geistige Trainig des Geistes aller Menschen zu 
bewerkstelligen. Auffallend ist, auch die geistige Einfältigkeit und geistige Beschränktheit 
sowie die geistige Stumpfheit treten viel stärker auf, wie früher. Sehr viel stärker. Wir erleben 
also eine Verblödung der Gesellschaft mit. Wir sind Zeitzeugen der Verblödung die rings um 
uns vor sich geht. Man könnte fast schon den Eindruck erhalten, dass dies gezielt hergestellt 
wird. Mittels einer chemischen Verblödung in den Nahrungsmitteln und mittels einer 
akustischen und visuellen Verblödung durch die Hofberichterstattertotschweiger und deren 
Verbreitung der kriegsdienlichen US-NATO-Matrix die per Dauerfeuer in unsere Gehirne 
gehämmert wird. Gehirnwäsche wurde zwar 1975 von der UNO verboten, das ist denen allen 
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aber völlig egal. Die führen sich alle auf, als ständen Sie über dem Gesetz und wären 
unerreichbar. Das kann aber nicht sein. In einem Rechtsstaat steht niemand über dem Gesetz. 
In einem Rechtsstaat übt auch niemand eine Lizenz zum Morden aus. Das ist mit Rechtsstaat 
und Rechtsstaatlichkeit nicht vereinbar. Wenn diese Staatsverbrecher, die 
Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen jetzt auch noch unseren 
Rechtsstaat zerstören und unsere Rechtsstaatlichkeit in einen Rechtsbankrott verwandeln, 
dann ist aber Feuer am Dach. Unseren Rechtsstaat lassen wir uns nicht nehmen. Das können 
Sie sich gleich aus dem Kopf schlagen und vergessen. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht, 
dann können Sie mir wieder eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Rechtsstaat“ und 
können mir in aller Ausführlichkeit erklären, was Sie meinen zu glauben und glauben zu 
meinen ohne es zu wissen. Ich erkläre Ihnen dann in aller Ausführlichkeit was ich mir von 
dem ganzen Scheiß, den Sie da vorbringen wollen, halte und was ich mir für eine 
diesbezügliche Meinung ich mir gebildet habe. Ich werde mir kein Blatt vor den Mund nehmen 
und mit aller Klarheit und Deutlichkeit alles ansprechen und versuchen Ihnen ein umfassendes 
Bild zu vermitteln. Natürlich können Sie sich dumm stellen, helfen wird das Ihnen aber nicht. 
Wenn Sie annehmen, Sie könnten sich ungestraft an einem illegalen außergerichtlichen 
Drohnenattentatsterrormordprogrammgemeinschaftsprogramm aktiv beteiligen zu können 
und eine Lizenz zum Morden auszuüben und 98 % unschuldige Menschen auf dem Gewissen 
haben, dann haben Sie sich in die Finger geschnitten und wir werden Ihnen jetzt das Handwerk 
legen und Sie erhalten das, was Sie sich redlich verdient haben. Das volle Programm mit voller 
Härte ohne Gnade. Das sind wir Ihren Opfern schuldig. Sie wandern für Lebenslang hinter 
Gitter und erhalten keine Hafterleichterung. Lebenslang hinter Gitter. Bis zum Ende hinter 
Gitter ohne Hoffnung auf Freiheit. Das ist fair. Super finde ich, dass der Richter Arbeitstage 
im Steinbruch mit 14 Stunden Arbeitszeit für jeden Tag im Jahr sich entschieden hat und allen 
Totschweigern aufgebrummt hat. In 14 Stunden kann man viele Steine klopfen. Jeden Tag 14 
Stunden Steine klopfen klingt hart, macht hart, ist hart. Man wird ein harter Junge. Ein 
Steinklopfer. Ein Ex-Totschweiger. Kann vorkommen. Kommt vor. Könnte gut sein, die die 
Totschweigersteinklopfer einen ganzen Berg wegklopfen so viel Zeit die haben. Dann können 
die Totschweiger von sich behaupten einen ganzen Berg von der Landkarte geklopft zu haben. 
Das kann nicht jeder. Einen gibt es, der Berge versetzen konnte, einen sehr willensstarken. 
Aberglaube steigert unsere Leistungsfähigkeit ja messbar, hat die Wissenschaft 
herausgefunden. Und ein altes Sprichwort besagt, dass unser Glaube Berge versetzen kann. 
Daher sollte jeder, der einen Berg versetzen möchte und zu wenig Sprengstoff dafür zur 
Verfügung hat, dem die großen Erdbewegungsmaschinen ebenfalls fehlen, der sollte sich mit 
dem Glauben anfreunden, um eine Chance zu haben einen Berg aus dem Weg zu räumen. 
Natürlich können Sie hier wieder daherkommen und irgendeinen Schwachsinn von sich geben 
und ungut auffallen, aber Sie könnten genauso gut heiter weiter totschweigen. Wenn Sie sich 
wichtigmachen wollen dann können Sie wie Sie ja mittlerweile wissen sollten, mir eine E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „Schwachsinn“ und können mir Ihren Schwachsinn in aller 
Ausführlichkeit darlegen und beschreiben. Ich hoffe für Sie, dass Sie mich nicht nerven 
wollen, denn sollten Sie mich damit nerven wollen, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich 
da sehr feine Fühler habe die das sofort erkennen, was Sie spielen wollen, denn nerven können 
Sie andere und mich können Sie damit in Ruhe lassen. Sonst setzt es was. Das verspreche ich 
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Ihnen. Ich werde mich nicht von Ihnen Nerven lassen, das werde ich nicht zulassen, dass wäre 
ja noch schöner, schminken Sie sich das sofort wieder ab, das können Sie vergessen. Also 
wirklich. Mir so daherzukommen, geht gar nicht. Was stellen Sie sich nur vor. Ich lasse mich 
nicht von Ihnen nerven. Nie & nimmer. Das wird nicht passieren. Da greife ich hart durch. 
Das stelle ich sofort ab und stelle Sie zur Rede und mache Sie völlig fix & fertig bis Sie am 
Ende sind und nur mehr winseln und weinen und eine jämmerliche, armselige würdelose Figur 
abgeben, mit der jeder Mitleid bekommt. Wenn jemand einen auf Mitleid machen kann, dann 
sind Sie es. Sie drücken so auf die Tränendüse, dass es verboten gehört, sowas hinterhältiges 
zu machen. Das ist ja Psychoterror pur. Psychologische Kriegsführung. Gehirnwäsche. 
Manipulation. Sowas darf man sich auf keinen Fall gefallen lassen, da muss man den Mund 
aufmachen und Forderungen stellen. Das geht gar nicht anders. Wenn man einen Hausverstand 
hat, dann macht man das auch. Mir kann man nicht erzählen, das wäre anders, auch das können 
Sie völlig vergessen und sich ersparen. Da würden Sie sofort auffliegen. Gut, wissen Sie auch 
darüber Bescheid und können sich nicht beschweren. Daher sollten Sie jetzt zur Vernunft 
kommen und das machen was vernünftig ist und nicht diesen Totschweigerschwachsinn wie 
bisher. Beenden Sie Ihr Totschweigen, sofort. Das ist ein Befehl. Gehorchen Sie oder ich 
werde Sie wegen Befehlsverweigerung vor ein Kriegsgericht schleppen. Wer in einem 
Totschweigerpapierkrieg eine Befehlsverweigerungsverbrechen vergeht, wird mittels 
Kriegsgericht dafür verantwortlich gemacht. Man hört beim Kriegsgericht soll es auch ein 
Standgericht geben. Das Standgericht ist für Erschießungen zuständig. Es gibt zwar vielfach 
keine Todesstrafe mehr, aber das Standgericht beim Kriegsgericht ziehen das beinhart durch 
und erschießen verurteilte Straftäter. Sich da eine Befehlsverweigerung vorwerfen zu lassen, 
ist wie russisches Roulette zu spielen. Man spielt mit seinem Leben. Es ist überhaupt nicht 
vernünftig mit seinem kostbaren Leben zu spielen und das Leben zu riskieren. Das ist völliger 
Schwachsinn und unternehmen eigentlich nur völlige Vollidioten, oder schwachsinnige 
Vollidioten oder eben die völligen schwachsinnigen Schachköpfe. Aber sonst niemand. Daher 
kann man davon ausgehen, wenn jemand sein Leben riskiert, er ein völliger Vollidiot oder ein 
schwachsinniger Vollidiot ist oder aber ein völlig schwachsinniger Schwachkopf. Eines davon 
ist allermeisten richtig. Ausnahmen sind bisher keine bekannt. Daher ist es mit hoher 
Wahrscheinlichkeit und Sicherheit anzunehmen, dass alle die hier jetzt eine 
Befehlsverweigerung unternehmen zu einen der drei Typen zählen, die wir gerade aufgezählt 
haben. Also befolgen Sie umgehend den Befehl, das Totschweigen sofort zu beenden und 
einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu schreiben. Das ist leicht verständlich 
und ein klarer Befehl. Also nochmals. Alles auf meinen Befehl. Habt Acht. Beenden Sie 
augenblicklich Ihr Totschweigen und schreiben sofort einen ausführlichen Artikel über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte. Haben Sie 
den Befehl verstanden? Dann ist gut. Los, befolgen Sie den Befehl jetzt. Tun Sie Ihre Pflicht 
und gehorchen dem Befehl. Jeder der hier eine Befehlsverweigerung unternimmt den werde 
ich persönlich vor das Kriegsgericht schleppen. Haben Sie das verstanden? Dann los. 
Schreiben Sie so gut Sie können und geben sich große Mühe dabei. Das kann ich von Ihnen 
verlangen. Sie unterliegen meinem Befehl. Oder wollen Sie ins Loch? Ja, ins Loch. Sie wissen 
genau, was das ist. Das Loch ist das Loch. Da kommen alle hin, die sich widersetzen und sich 
sträuben Befehlen zu befolgen. Bei Wiederholungstätern, erzählt man sich, werden sogar 
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Foltermethoden eingesetzt um allen Widerholungstätern zu zeigen, wer das Sagen hat und wer 
Befehle befolgen muss. Im Loch wird klargestellt wer welche Hierarchie und welche Stellung 
innehat. Wer wem folgen muss. Im Loch ist es schon oft zu Menschenrechtswidrigen 
Angelegenheiten gekommen. Im Loch herrschen die Gesetze der Gewalt. Der Stärkere der die 
Kontrolle ausübt macht was er will. Der Schwächere verliert immer. Er wird im Loch 
gebrochen. Wer aus dem Loch kommt, kriecht aus dem Loch und pfeift aus dem letzten Loch. 
Das ist ganz normal, wenn man das Loch verlässt, dann pfeift man aus dem letzten Loch. Und 
zwar jeder. Ohne Ausnahme, also ausnahmslos. Man kann daher mit Sicherheit sagen, wer ins 
Loch kommt, der kommt wieder und wird aus dem letzten Loch pfeifen. Sein Widerstand und 
sein Wille sind gebrochen und er ist völlig gefügig, angepasst und konform gemacht worden. 
Das machen Sie mit allen die ins Loch wandern. Wer ins Loch wandert kann also davon 
ausgehen aus dem letzten Loch zu pfeifen, wenn er das Loch wieder verlässt und er völlig 
gebrochen ist. Wenn man sich auf etwas verlassen kann, dann hat man eine Sicherheit auf das 
man sich verlassen kann. Lieber hat man etwas Negatives auf das man sich verlassen kann, als 
man hat überhaupt nichts auf das man sich verlassen kann. Denn wenn man überhaupt nichts 
hat, auf das man sich verlassen kann, dann ist man hoffnungslos verlassen und hat nichts mehr, 
überhaupt nichts mehr, auf das man sich verlassen kann, es wurde einem quasi der Boden unter 
den Füßen weggezogen oder sein Weltbild zerstört die Sicherheit genommen und in die 
Unsicherheit gestoßen. Alles total fies, völlig unfair. Aber Ihre Geldgier & Ihr Totschweigen 
stehen ja hier zum Thema. Wie begründen Sie der Öffentlichkeit Ihre Geldgier und wie ihr 
Totschweigen. Nehmen sie öffentlich dazu Stellung und erklären sich in voller 
Ausführlichkeit. Zeigen Sie Gesicht. Oder hier Ihre hässliche Fratze. Sie wissen, dass Sie mit 
ihrem übertriebenen zahlreichen Totschweigen es völlig übertrieben haben und Sie damit Ihr 
Totschweigen offensichtlich gemacht haben. Sie sind somit Ihr eigenes Opfer. Ein Täter der 
sich zum Opfer macht und sein Opfer wird. Ein Totschweigertäteropfer. Etwas das sich selbst 
opfert. Ein Selbstopfertäter der ein Totschweiger war. Ein Totschweigerselbstopfertäter. 
Wenn man ein Totschweigerselbstopfertäter ist, dann macht man verschiedene Phasen durch. 
Zuerst ist man Totschweigertäter. Dann macht man sich zum Totschweigertäteropfer. Immer 
in dieser Reihenfolge. Sie finden hier an dieser Stelle, dass so große Papierschlachten wie 
dieser Totschweigerpapierkrieg hier eine große Bedrohung für die Nachhaltigkeit unsere Welt 
haben kann, da so viel Papier draufgeht? Aufgrund der Brisanz der ganzen Angelegenheit wird 
der offene Briefe Totschweiger-Papierkrieg-Schriftverkehr öfters ausgedruckt und vorgelegt 
als man glaubt und somit werden so viele Tausende Seiten Papier gedruckt, dass ein kleiner 
Regenwald schon für das Papier draufgegangen ist? Jetzt übertreiben Sie Mal nicht. So einen 
Vorwurf müssen Sie mit einer Rechnung unterlegen, dass wissen sie genau. Warum machen 
Sie es dann nicht? Ihre freien Behauptungen sind aus der Luft gegriffen und Sie übertreiben 
so maßlos, dass Sie sich lächerlich machen. Allerdings nur bei Menschen die über ein gutes 
Zahlenverständnis verfügen. Ich erzähle Ihnen was. Vergessen Sie es einfach mit solchen 
haltlosen Anschuldigungen hier für Stunk zu sorgen, sonst könnte es passieren, dass ich einen 
Ordnungsruf machen muss und Sie zur Ordnung aufrufen muss und Sie abmahnen muss. 
Wenn Sie auch hier ein Wiederholungstäter sind, dann werde ich Sie hart abstrafen. So hart, 
dass es für Sie hart ist. Also mit aller Härte. Da kenne ich nichts. Da fahre ich drüber und 
mache das, was geboten ist zu tun. Ich ziehe Ihnen eins rüber, rein verbal natürlich aber das 
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mit Gewissheit und völliger Deutlichkeit sowie Klarheit. Ich werde es dann so auf dem Punkt 
bringen, dass jeder mitbekommt, um was es hier geht und wie es steht. Ihnen sind Ihre 
verlorenen Schlachten schon bewusst? Sie haben noch keine einzige Schlacht gewonnen. Nur 
verloren. Sie haben nicht mal dem Mumm gehabt sich zu wehren. Sie sind wehrlos in Ihren 
Untergang geschritten. Jämmerlich & armselig zugleich. Eine Mischung aus Jämmerlichkeit 
und Armseligkeit. Totalversager, die völlige Verlierer sind und sich wie völlige Vollidioten 
und völlig schwachsinnige Schwachköpfe verhalten. Sie können jetzt verstehen, wie wichtig 
es ist, gute Kampfschreiber zu haben. Sie erinnern sich? Gute Kampfschreiber entscheiden 
den Papierkrieg. Die Totschweiger haben keinen einzigen Kampfschreiber in Ihren Reihen der 
den Mut und die Tatkraft hat ins Wortgefecht zu gehen. Alles Feiglinge & Angsthasen sowie 
zahlreiche Hosenscheißer, aber mehr haben die Totschweiger nicht zu bieten gehabt, daher 
haben alle Ihre Rübe unten gehalten und versucht nicht ins Schussfeld zu geraten. Wenn man 
ins Visier des Angreifers kommt dann erhält man einen Plattschuss und es ist Schluss mit 
lustig, das war, das Ende und Aus, man ist völlig erledigt und liegt am Boden, wenn man Pech 
hat in seiner eigenen Scheiße. Die Allermeisten Totschweiger die einen Plattschuss erhalten 
scheißen sich sofort in die Hosen und lassen alles los. Vorne rinnt es hinten schießt es heraus. 
Vorne wird es gelb hinten braun. Wenn Sie jemand fragt, was ist vorne gelb und hinten braun, 
dann kann man sagen, ein Totschweiger der sich angepisst und angeschissen hat, da er gerade 
einen Totschweigerplattschuss abbekommen hat. Es ist nicht schön anzusehen, zuzusehen, 
wenn Totschweiger sich anpissen und anscheißen. Es ist sehr peinlich und zum Fremdschämen 
und sehr eklig und grausig. Ich möchte mir jetzt gar nicht vorstellen, wie das aussieht, wenn 
ein Totschweiger die Kontrolle über seinen Schließmuskel und über seinen Harndrang 
verloren hat und alles loslässt, was es loszulassen gibt. Für mich stellen Totschweiger auch 
eine hygienische & olfaktorische Belastung dar. Die stinken wie die allerletzten Pissnelken 
und Hosenscheißer und scheißen überall rum. Ich finde die gehören alle in die Psychiatrie. So 
lange bis man Sie wieder unter Menschen lassen kann. Auch wenn es sehr viele Jahre in 
Anspruch nehmen kann und Tonnen von Psychopharmaka geschluckt werden müssen, finde 
ich es vernünftiger die kommen alle in die Klapse, Irrenanstalt, Psychiatrie, geistige 
Heilanstalt, wie immer man das gelbe Haus bezeichnen möchte als die werden frei auf die 
Gesellschaft losgelassen. Grundsätzlich gilt immer: Saft first. Man kann Wahnsinnige, 
Geisteskranke, und sonstige Irre nicht auf alle loslassen. Das ist unverantwortlich. Hier bin ich 
auf jeden Fall der Ansicht: Safty first. Wahnsinnige & Geisteskranke gehören in die 
geschlossene Psychiatrie. Ja, in die geschlossene. Also die dürfen keinerlei Möglichkeit haben 
frei zu kommen und Ihren Wahnsinn und Ihre Geisteskrankheit in der Öffentlichkeit zu 
verbreiten. Alle die der Vernunft nahestehen und über einen Verstand verfügen sagen, dass 
man Wahnsinn Schranken setzen muss um den Wahnsinn einzuschränken so gut es geht. 
Wenn sich der Wahnsinn nämlich verbreitet, dann herrscht der Wahnsinn vor und der nackte 
Wahnsinn tritt in Erscheinung und macht alle wahnsinnig. Das sollte auf jeden Fall vermieden 
werden, daher ist anzuraten, beim kleinsten Anzeichen, dass der Wahnsinn in Erscheinung tritt 
muss man zu handeln beginnen und den Wahnsinn zu stoppen und dem Wahnsinn einen Riegel 
vorschieben. Alles andere ist falsch. Da darf man keinen Fehler machen. Wenn der Wahnsinn 
verbreitet, dann ist Feuer am Dach. Dann geht nämlich der Wahnsinn um und fordert seine 
Opfer. Daher merke: Gibt dem Wahnsinn keine Angriffsfläche. Und wenn der Wahnsinn es 
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doch geschafft hat sich irgendwo durchzuschleichen und in die Öffentlichkeit zu kommen, 
dann muss dem Wahnsinn sofort ein Ende gemacht werden, um den Wahnsinn einzudämmen 
und sich nicht weiter ausbreiten zu lassen. Das ist ganz wichig zu begreifen. Wer das nicht auf 
dem Schirm hat, kann Opfer des Wahnsinns werden. Und das sollte wirklich vermieden 
werden.  OK. Sie wissen Bescheid. Ich weiß Bescheid. Jetzt ist es Ihre Aufgabe und 
Verantwortung die Öffentlichkeit über alles zu informieren. Das sollte Ihnen ja kein Problem 
machen. Also machen Sie Ihren Job. Ich mache meinen. OK? OK. Dann wäre auch das geklärt 
und abgesprochen. Sollte ich Ihnen noch einen Tipp geben? Ja, OK. Dann gebe ich Ihnen den 
Tipp: Machen Sie keinen Scheiß mehr und hören Sie sofort mit dem gezielten Totschweigen 
auf. Sonst kracht es und Sie werden nicht erfreut sein, wenn Sie eine Anklage erhalten, einen 
Prozess und eine lebenslange Strafe erhalten und einsitzen gehen und die Knasthure werden. 
Davon habe ich nichts, davon haben Sie nichts. Also kommen Sie doch zur Vernunft und 
veröffentlichen einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung damit hier ein wenig mehr 
Schwung reinkommt. Be clever. Be smart. Sei gescheit. Sei vernünftig. Mach das Richtige. 
Beende das Falsche. Das ist doch nicht schwer zu verstehen? Das versteht ein Hauptschüler 
und sogar ein Sonderschüler und ich nehme an, ein Volksschüler. Dass was Kinder und 
Jugendliche begreifen können, sollten Sie doch auch begreifen können. Wenn Sie mir jetzt 
daherkommen wollen, dass es wissenschaftlich bewiesen ist, dass man ab 25 Jahre geistig 
wieder abbaut und Sie doch schon erheblich älter als 25 Jahre sind, ist das keine Ausrede. Das 
können Sie vergessen anzunehmen, so durchzukommen. Mehr als es Ihnen ständig 
mitzuteilen, kann ich auch nicht machen. Wenn Sie glauben oder annehmen oder glauben sich 
zu denken, dass Sie die Ausnahme der Ausnahme sind, dann muss ich Sie enttäuschen. Sind 
Sie nicht. Wie können Sie nur auf sowas kommen? Sind Sie überhaupt noch geistig 
zurechnungsfähig? Wenn Sie das nämlich nicht mehr sind, dann müsste ich die 
Kommunikation unterbrechen, da es dann ja sinnlos wäre. Wie Ihnen ja bekannt ist, bin ich 
für sinnlose Angelegenheiten nicht zu haben, daher stellt sich mir die Frage: „Könnte es sein, 
dass die Totschweiger mit einer Sinnlosigkeitsstrategie versuchen den Totschweiger-
Papierkrieg zu gewinnen? Sie täuschen Sinnlosigkeit vor und versuchen somit die Angriffe 
einzustellen? Netter Versuch, wird aber nicht funktionieren, da der Angreifer ja fähig ist zu 
denken und zu erkennen was gespielt wird. Er ist ja kein Anfänger, sondern langjähriger 
Praktiker in Papierkriegen. Sozusagen sind Papierkriege seine Spezialität und er ist ein großer 
Meister im Führen von Papierkriegen gegen die allermächtigsten Gegner. Er ist immer 
Alleinangreifer und Führer seiner selbst. Die Verluste in den Reihen der Totschweiger sind 
noch nicht bekannt, werden allerdings beträchtlich höher liegen, als beim Angreifer, der über 
keinerlei Verluste verfügt. Was die Angegriffenen bisher noch nicht gewusst haben, ist, dass 
der Angreifer über ein Bataillon Friedenstaubenaufklärer verfügt, und daher immer sehr genau 
weiß, wer wo ist und wie viele dort sind. Die Friedenstauben sind natürliche „Drohnen“ die 
der Feindaufklärung dienen. Wer über ein Heer von Friedenstauben verfügt, ist sehr gut 
informiert was am Schlachtfeld des Totschweigerpapierkrieges abgeht und wo der Feind steht. 
Wenn man über alle Feindbewegungen zeitnah aufgeklärt ist, dann ist man im klaren Vorteil. 
So kann man mit dem Feind seine Spielchen treiben und den Feind in die Irre führen, hinters 
Licht führen, abzulenken mit Nebelgranaten agieren und vieles mehr. Man kann seinen Feind 
auch völlig in die Enge treiben und in vorbereitete Fallen locken. Man kann auch seinen Feind 
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in ein Gefechtsumfeld verwickeln, mit dem der Feind einfach nicht gerechnet hat und völlig 
überrascht und unvorbereitet in eine Falle tritt. Alles kann geplant und unternommen werden. 
Im Krieg ist immer zur Vorsicht geboten. Vorsicht ist die Mutter der Porzellankiste. Das ist 
bekannt. Und Vorsicht ist immer besser wie Nachsicht. Oft kann man nicht vorsichtig genug 
sein. Es ist besser vorsichtig zu sein, als es später zu bereuen. Daher merke: Lasse Vorsicht 
walten. Gut, Sie wissen Bescheid, wie ich darüber denke. Dann wissen Sie auch über, dass 
Bescheid. Sie sollten ja jetzt wirklich über recht viel Bescheid wissen. Ich habe mir auf jeden 
Fall sehr viel Mühe gegeben Ihnen alles so gut wie es mir möglich ist zu erklären. Ich denke 
das können Sie nicht abstreiten es sind einfach zu viele schriftliche Beweise dafür vorhanden. 
Sie wissen, Sie verlieren. Sie wissen, Sie haben verdient, zu verlieren. Sie wissen, Sie sind ein 
Arschloch. Sie wissen, niemand mag Sie. Sie wissen, wenn Sie sich jetzt aufregen, dass es 
gelungen ist, Sie aus Ihrer Skrupellosigkeit zu holen. Sie wissen, wenn uns erst einmal das 
gelingt, es uns auch gelingen wird, Sie geistig einzunehmen und zu übernehmen. Dann machen 
wir das, was Sie machen hätten sollen. Wir gestehen was es zu gestehen gibt. Alles. Ohne 
Ausnahme. Ein Lebensgeständnis in aller Öffentlichkeit. Dann unterwerfen wir uns dem 
Totschweigerprozess. Klar ist, dass wir diesen verlieren werden. Aber das ist uns wurscht. 
Wenn wir auch die Knasthuren aller anderen Häftlinge werden, das ist uns alles wurscht und 
gleichgültig. Uns ist jetzt wichtig reinen Tisch zu machen und alles auf den Tisch zu legen. 
Wir sind uns bewusst, harte Strafen abzubekommen. So soll es sein. Wir Totschweiger haben 
die uns ja auch redlich verdient. Daher kommen wir zur Schlussabrechnung und dann können 
wir zur Vergeltung kommen wir Totschweiger verbüßen unser wohlverdienten 
Freiheitsstrafen und alle anderen werden von uns entlastet und befreit. Somit wird der 
Totschweigerabgang zu mehr Glück führen. Aber das war eigentlich eh klar. Aber, dass das 
nochmals angemerkt und erinnert wird.  Gut, nachdem Sie auch über das Bescheid wissen, 
wissen Sie ja über recht viel Bescheid. Umso besser man informiert ist, umso bessere 
Entscheidungen kann man treffen. Umso mehr Kohle im Pott liegt, umso wichtiger ist es, über 
alles und jeden Bescheid zu wissen. Zumindest, wenn man als Sieger vom Platz gehen will 
und keine Lust hat zu verlieren. Können Sie sich vorstellen, was in einem Vollidiotenkopf 
vorgeht, wenn er gerade überhaupt nichts checkt? Was wird beim geistigen Totalversagen 
gerade gedacht? Gar nichts? Blackout? Oder man denkt sich: Scheiße, schon wieder checke 
ich gar nichts? Wenn Sie da Ihre eigenen Praxiserfahrungen haben, da Sie immer wieder völlig 
versagen und wissen, was Sie sich dann denken und mir darüber ausführlich Antwort geben 
können, dann wäre das jetzt Ihre Gelegenheit mir zu mehr Einsicht geben zu können und 
können sich meinen Dank gewiss sein. Daher lassen Sie sich von nichts und niemanden 
abhalten mir mitzuteilen, was gerade in einem Vollidiotenkopf vor sich geht, wenn er gerade 
völlig versagt. Das sind sehr wichtige Erkenntnisse für die Wissenschaft. Wenn wir das besser 
verstehen können, dann können wir das besser verstehen. Wenn wir es besser verstehen 
können, dann können wir bessere Lösungen finden. Wenn wir bessere Lösungen finden 
können, dann können wir besser damit umgehen. Wenn wir besser damit umgehen können, 
dann wird alles besser. Wenn alles besser wird, dann können wir uns alle freuen. Gut, Sie 
wissen jetzt mehr wie zuvor. Ich weiß jetzt gleich viel wie zuvor, vielleicht über dies oder 
jenes ein bisschen mehr. Sie wollten sich noch vom Totschweigen völlig absagen und ich 
wollte Ihnen dafür gratulieren. Nur damit wir das Wichtigste nicht aus den Augen verlieren. 
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Was schneller passieren kann, als man allgemein annimmt. Wenn, dass so ganz plötzlich 
passiert, ist man überrascht. OK, wir sind jetzt an einen Stand gekommen, wo wir über 
Absolution sprechen können. Eine Freisprechung von der Sünde für die Totschweiger kann es 
nicht geben, das ist klar. Aber es wird eine ausgleichende Gerechtigkeit durch langjährige 
Haftstrafen geben. Wenn Sie sich über die Textlänge des offenen Briefes ärgern, dann erreicht 
der offene Brief sein Ziel Sie zu verärgern und zu nerven. Ich rate Ihnen zur Gelassenheit. Mit 
innerer Ruhe lebt es sich einfach viel gelassener und zufriedener. Probieren Sie das einmal 
aus. Ich bin mir sicher, dass Sie viel zufriedener werden, wenn Sie innerlich gelassener und 
ruhiger werden. Sicher können Sie sich über die Textlänge des offenen Briefes aufregen, sich 
nerven oder ärgern. Aber das bringt überhaupt nichts, außer, dass Sie diese negativen Gefühle 
spüren. Jeder der über einen gesunden Hausverstand verfügt wird erkennen können, dass es 
überhaupt nichts bringt, wenn man sich nervt, aufregt und ärgert. Viel smarter und cleverer ist 
es alles mit Ruhe und Gelassenheit mit Abstand zu betrachten und sich nicht zu nerven, ärgern 
oder aufzuregen. Haben Sie das verstanden? Das ist nämlich im ganzen Leben sehr wichtig. 
Wollen Sie sich ein ganzes Leben lang ärgern, nerven und aufregen? Nicht klug. Hören Sie 
auf mich und machen das nicht mehr. Lassen Sie sich nicht mehr von langen Texten nerven. 
Finden Sie Frieden. Schließen Sie Frieden. Auch Sie können lange Texte zum Ausgleich 
schreiben. Schreiben Sie einfach einen investigativen Artikel über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung. Einen richtig ausführlichen und umfassenden Artikel. Wenn Sie dabei 
Hilfe benötigen können Sie mir ja gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Hilfe“ 
und erzählen Sie mir wo Sie Hilfe notwendig haben um Ihre Arbeit zu tun. Es wird nicht lange 
dauern und Sie werden von mir eine Antwort mit einer Hilfestellung erhalten. Das sollte ja 
wirklich kein Problem sein einen Artikel zu schreiben. Wenn Sie Ihre Arbeit nicht draufhaben, 
sollten Sie sich fragen, ob Sie nicht in einem anderen Aufgabenbereich mehr Arbeitsfreude 
finden könnten. Wenn man ständig versagt und es nicht drauf hat zu schreiben, dann sollte 
man doch längst die Einsicht gewonnen haben, dass man im falschen Berufsfeld arbeitet und 
ein Berufswechsel vernünftig und notwendig ist. Es kann doch nicht sein, dass Sie überhaupt 
nichts draufhaben. Oder doch? Wenn man wissen möchte wer medial nicht kritisiert wird, 
dann nähert man sich der Macht an. Keinerlei Kritik erhält die Hauptursache der US-NATO-
Kriege, die Kriegsakteure aus dem amerikanischen militärischen Komplex (MIK). Das ist das 
Machtzentrum Nr. 1. Hier findet keine Kritik statt. Totschweigen bei den gekauften US-
NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern. Der amerikanische militärische 
Komplex ist ein blinder Fleck in der Wahrnehmung in der Weltöffentlichkeit. Daher fülle ich 
die Berichterstattungslücke mit einem Buch über den MIK und deren Terrorprogramm, das 
illegale außergerichtliche Drohnenattentatsterrormordprogramm. Die gekauften Hofbericht-
erstattertotscheigerhuren verkaufen die Öffentlichkeit ja für dumm und dämlich. 
Niederträchtigkeit at work. Totschweigen at work. Verrat at work. Lügerei at work. 
Manipulation at work. Unverständlich ist, dass die gekauften Hofberichterstatter-
totschweigerhuren annehmen, dass wir nicht mitbekommen, was die Hofberichterstatter-
totschweigerhuren so aufführen. Also ich bekomme diese so miese, so schändlich und so 
unzumutbare Mediensituation schon über 40 Jahre mit. Mit 16 habe ich mir gesagt, so einen 
manipulativen Scheiß werde ich nicht mehr lesen da das eine völlige Zumutung ist. Damals 
habe ich mich von den Mainstreammedien verabschiedet und ihnen den Rücken zugekehrt. 
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Mir hat es wirklich gereicht, mitansehen zu müssen, wie überall manipuliert wird. Mittlerweile 
sind wir umgeben von Lügen, von Totschweigen, von Manipulation, von Propaganda, von 
Verkürzungen, von Verzerrungen und erhalten diese kriegsdienliche US-NATO-Matrix das 
ganze Jahr von allen Seiten indoktriniert, also Gehirnwäsche im Dauerfeuer serviert bis alle 
alle Lügen glauben die uns aufgetischt werden. Ein riesengroßer Manipulationskontext umgibt 
uns in unserer Welt. Es wird manipuliert was das Zeug hält. Wir erleben als Zeitzeugen den 
uns umgebenden Manipulationskontext unserer so miesen, so schändlichen und so 
unzumutbaren Mediensituation, die ein großer Skandal und eine völlige Zumutung ist. 
Gekaufte Hofberichterstattertotschweiger die sich als Kriegsverkäufer und Kriegsverlängerer 
dienlich machen und sich goldene Nasen verdienen indem Sie die Öffentlichkeit verkaufen. 
Der Hochverrat der gekauften Hofberichterstattertotschweiger ist offensichtlich. Wir leben im 
Hochverrat. Wir erleben den Hochverrat an uns. Wir sind die Opfer der Hochverräter. Die 
Vernunft meldet sich an dieser Stelle rein und sagt: Kampf den Hochverrätern. Die 
Öffentlichkeit muss erfahren, was los ist und was gespielt wird. Gekaufte US-NATO-
konforme Hochverräter-Totschweiger-Hofberichterstatter die als Kriegsverkäufer und 
Terrormordprogrammvertuscher agieren sind das Allerletzte überhaupt. Handlanger der 
Kriegsakteure. Erfüllungsgehilfen von CIA-Drohnenmörder. Das sind „unsere“ sogenannten 
Qualitätsmedien. Systemmedien. MORDBETEILIGTE GEKAUFTE UND BEZAHLTE 
TOTSCHWEIGER, VERTUSCHER, KRIEGSVERKÄUFER, LÜGENMEDIEN, 
HOCHVERRÄTERMEDIEN. Das kann man einfach nicht schönreden. Wer das nicht 
erkennen kann, leidet unter akuter Erkenntnisschwäche. Seit langer Zeit agieren die gekauften 
US-NATO-Vasallen als gekaufte Kriegsverkäufer und Totschweiger sowie als 
Propagandainstrumente und Lügenverbreiter. Kriegsmedien. Die Sprachrohre der 
Kriegsakteure. Die Propagandaeinheiten, die Propagandaarmee des Pentagons & der CIA 
sowie des gesamten US-Kriegsimperiums. Die Kriegsverkäufer. Die 
Terrormordprogrammvertuscher. Der Abschaum. Die Allerletzten der Allerletzten. Das 
Krebsgeschwür des Krieges. Die Eiterbeule des Krieges, „unsere“ gekauften Kriegsverkäufer. 
Kriegsprofite und Blutgelder sowie Totschweigegelder und Manipulationsgelder aber auch 
Lügengelder stehen im Mittelpunkt der gekauften Huren des Krieges, der geldgierigen 
Kriegsverkäufernutten. US-NATO-Schnallen, US-NATO-Schlampen, US-NATO-
Prostituierte, US-NATO-Dreckshuren. Stellen Sie sich vor, ich hätte mich heute in der Früh 
nicht dazu entschlossen Ihnen doch noch schnell einen weiteren offenen Brief zu schreiben, 
dann würden Sie das alles nicht wissen. Also, ich bin darüber froh, da ich Ihnen das jetzt doch 
noch schnell mitteilen konnte, was ich mir denke. Der Text des offenen Briefes schießt heute 
nur so aus meinem Gehirn heraus. Wenn ich mir den Text nicht von der Seele oder aus meinem 
Gehirn geschrieben hätte, dann würde ich geistig oder seelisch belastet sein und könnte mich 
nicht so frei fühlen wie jetzt, wo ich den Text noch losgeworden bin. Daher seien Sie mir nicht 
böse, dass ich Ihnen jetzt doch noch einen offenen Brief geschrieben habe. Sie könnten sich ja 
auch darüber freuen. Seien Sie froh, dass auch Sie jetzt noch diesen Inhalt erfahren konnten, 
welcher dieser offene Brief vermittelt. Wenn man eine US-NATO-Schlampe ist, und man 
weiß es vielleicht gar nicht, dass man als US-NATO-Schlampe ausgenutzt und missbraucht 
wird, dann ist es förderlich, dass einmal zu erfahren, dass man eine US-NATO-Hure ist die 
ausgenutzt und missbraucht wird. Wenn man betriebsblind ist, dann ist man betriebsblind und 
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kann nicht erkennen, dass man betriebsblind ist, da man ja betriebsblind ist. Da ist es geistig 
sehr förderlich, einmal eine Meinung von außerhalb des Betriebes erhält. Da kann man ganz 
neue Einsichten, Ansichten, Meinungen, Standpunkte kennen lernen, die einem zuvor gar 
nicht bewusst waren. Sie haben sich vielleicht die ganze Zeit gedacht, werde ich als gekaufte 
US-NATO-Schnalle ausgenutzt und missbraucht, Sie hat so ein Gefühl beschlichen konnten 
es aber nicht geistig erkennen, dann hilft Ihnen jetzt meine Ansicht von außerhalb und Sie 
können erkennen, was Sie sind. Wenn man zu einem US-NATO-Kriegsverkäufer mutiert ist, 
weil alle so drauf sind und man sich geistig angepasst hat um schön konform zu sein, dann ist 
man vielleicht bereits eine Kriegshure und hat es vielleicht selbst noch gar nicht registriert, 
also mitbekommen, dass man sich schon lange Zeit wie eine Kriegsverkäuferprostituierte 
verhält. Die Geldgier kann den Sinn vernebeln, so sehr, dass man es nicht checkt, was 
tatsächlich abgeht und was man macht. Ihnen kommt es vielleicht schon längst als ganz normal 
vor, sich wie eine gekaufte US-NATO-Hure zu verhalten und deren Propaganda zu verbreiten 
und sich anzudienen und unterwürfig sowie untertänig würdelos als Soldat im 
Hofberichterstattertotschweigerbereich zu lügen, totzuschweigen, zu manipulieren und 
hochzuverraten. Ein widerwärtiger Kriegslügner, ein dreckiger Kriegsverkäufer, die 
Kriegshure im Lügen- und Totschweigergewand. Ja, das steht hier alles Schwarz auf Weiß 
und stellt meine Ansicht dar. Jetzt wissen Sie, was ich mir von Ihnen denke. Jetzt wissen Sie, 
was ich von Ihnen halte. Das kann man jetzt so oder so sehen. Ich sehe es so. Wenn Sie sich 
nicht eingestehen können, was Sie machen, dann können Sie sich nicht eingestehen, was Sie 
machen. Sie verdrängen um damit geistig fertig zu werden. Ein anderer vernünftigerer Weg 
wäre sich von dem Müll zu trennen und sich von dem ganzen Scheiß zu befreien, das 
Totschweigen sofort einzustellen und ab sofort gute Arbeit leisten. Wenn Sie Ihren 
verschissenen Totschweigerarsch riskieren wollen, dann ist das Ihre fragwürdige 
Entscheidung. Ich an Ihrer Stelle würde das auf keinen Fall tun. So dumm könnte ich gar nicht 
sein, so eine völlig falsche Entscheidung zu treffen und jetzt immer noch totzuschweigen. Das 
ist so, wie in einen Lauf einer Pistole zu schauen und zu wissen, dass die Pistole vollgeladen 
ist und am Abzug zu drücken. Das ist Selbstschädigung und hier möglicherweise Selbstmord. 
Wenn Sie Ihres Totschweigerlebens überdrüssig sind, dann sollten Sie sich doch überlegen, 
sich vom Totschweigen zu trennen und sich nicht vom Leben zu trennen. Wenn Sie nicht 
einmal für diese einfache Erkenntnis geistig fähig sind, dann benötigen Sie aber dringend einen 
Vormund und einen längeren Aufenthalt in der Psychiatrie. Schieben Sie das nicht vor sich 
hin und schauen Sie zu, dass Sie so schnell wie möglich in die Psychiatrie kommen. Dort kann 
man Ihnen vielleicht noch helfen. Wenn nicht, dann ist es vielleicht schon zu spät für Sie. Das 
haben Sie sich aber dann selbst zuzuschreiben. Sie schädigen sich selbst, da Sie so dumm sind 
nicht erkennen zu können, was gut und was schlecht ist. Ihnen fehlt anscheinend die 
Unterscheidungskraft. Sie können anscheinend nicht zwischen gut und böse oder schlecht 
unterscheiden. Das kann man aber lernen. Also, ab in die Psychiatrie mit Ihnen und machen 
dort reinen Tisch und rücken mit der Sprache raus. Befreien Sie sich vom Totschweigen, bevor 
das mit Ihnen ein wirklich schlechtes Ende nimmt. Sie können doch so geistig 
heruntergekommen nicht frei herumlaufen. Sie stellen ja schon eine Gefahr für andere dar. 
Können Sie nicht einmal mehr das erkennen? Checken Sie gar nichts mehr? Sind Sie geistig 
völlig hinüber? Können wir Sie geistig abschreiben? Sind Sie bereits geistig hirntot? Oder sind 
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Ihnen alle Sicherungen durchgebrannt? Hat es Ihnen den Vogel rausgehaut? Sie werden gerade 
vom Totschweigerwahnsinn geritten? Der Teufel treibt ein übles Spiel mit Ihnen? Die ganze 
Zeit wird Ihnen in die Ohren irgendwas eingesäuselt und Sie wissen nicht woher das kommt? 
Könnte es sein, dass der Teufel Ihnen auf der Schulter sitzt und Ihnen ständig etwas ins Ohr 
flüstert und auf der anderen Seite sitzt der Totschweigerwahnsinn und der flüstert Ihnen die 
ganze Zeit in das andere Ohr ein und Sie hören ein Stimmengewirr aus den Einflüsterungen 
des Teufels und des Totschweigerwahnsinns die ganze Zeit und kennen sich überhaupt nicht 
mehr aus. Sie sind zur nackten Beute des Teufels und des Totschweigerwahnsinns verkommen 
und die beiden reiten Sie wie wild durchs Leben. Somit sind Sie der Totschweigeresel der vom 
Teufel und vom Totschweigerwahnsinn geritten wird. Oder sind Sie ein 
Totschweigerdrecksschwein das vom Teufel und vom Totschweigerwahnsinn geritten wird? 
Sie fühlen sich wie eine Totschweigerhure die vom Teufel und vom Totschweigerwahnsinn 
geritten wird? OK, dann sind Sie halt eine Totschweigerhure, wie Sie wollen. Wenn Sie sich 
als Totschweigerhure fühlen wird es ja auch so sein, dass Sie eine Totschweigerhure des 
Teufels und des Totschweigerwahnsinns sind. Ich könnte mir auch gut vorstellen, dass der 
Teufel Sie immer wieder fickt oder Sie Ihm einen blasen müssen. Man erzählt sich ja, dass der 
Teufel sehr sexuell aktiv ist und so viele seiner Opfer wie möglich fickt. Daher ist 
anzunehmen, dass es bei Ihnen auch so ist und Sie vom Teufel immer wieder gefickt werden. 
Schon wieder ein Volltreffer und völlig auf den Punkt gebracht? Sie fragen sich schon, woher 
ich das alles wissen kann und es immer so gut auf den Punkt bringen kann? Ich benütze meine 
Sinne. Meine Augen, um zu sehen, meine Ohren, um zu hören, meine Haut, um zu fühlen, 
mein Gehirn, um zu denken. Haben Sie das schon einmal versucht? Das mit dem Denken? 
Sieht nämlich nicht danach aus. Sie totschweigen nämlich. Das ist sehr unklug. Sehr unklug. 
Man kann auch behaupten, alle die Totschweigen, sind saudumm, sind richtige und völlige 
Vollidioten oder völlig schwachsinnige Schwachköpfe. Ich denke Sie geben mir hier Recht, 
weil wir der gleichen Ansicht sind. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Wie fühlt 
man sich als Totschweiger wenn man ein völliger Vollidiot oder eben ein völliger 
schwachsinniger Schwachkopf ist? Können Sie uns das bitte mitteilen indem Sie mir eine E-
Mail mit dem Kennwort: „Gefühl“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit versuchen zu 
beschreiben, wie man sich als völlig schwachsinniger Schwachkopf oder eben als völliger 
Vollidiot fühlt. Ich bedanke mich im Voraus dafür, dass Sie uns ein wenig Einblick in Ihr 
Gefühlsleben gewähren und uns daran teilhaben lassen. Gerne werde ich Ihnen dann auch noch 
eine Dankes-E-Mail zukommen lassen und wenn Sie eine oder mehrere Urkunden ausgestellt 
haben wollen, dann schreiben Sie mir das einfach in die E-Mail mit dem Kennwort: „Gefühl“ 
rein und ich werde mich darum kümmern. Gut, wissen Sie darüber auch Bescheid und wir 
können jetzt heiter weitermachen. Die Frage die sich schon wieder hier an dieser Stelle stellt, 
ist: Was hält Sie davon ab Ihr geistiges Potenzial zu nutzen und es nicht zu vergeuden? 
Könnten Sie bitte über das eine ausgiebige Selbstreflexion unternehmen und das einmal sehr 
tiefgründig ergründen und der ganzen Angelegenheit einmal auf den Grund zu gehen? Das 
wäre für Sie nämlich ein großer Vorteil, dies zu tun. Sie werden neue geistige Erkenntnisse 
erhalten, die Sie so dringend notwendig haben. Daher seien Sie nicht blöde, hören Sie damit 
auf, sich selbst zu schädigen und kommen wieder zur Vernunft und machen diese 
Selbstreflexion. Das tut ja gar nicht weh. Selbstreflexionen sind eine Wohltat. Man tut sich 
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dabei Gutes. Sie wissen das nicht, weil Sei so wenige Selbstreflexionen unternehmen. Sie 
erwecken den Anschein, dass sie überall wo es um den Geist geht, völlig versagen. Ist Ihnen 
das nicht schon längst aufgefallen? Sie sollten ja auch eine ständige geistige Hygiene 
betreiben. Wenn Sie auch das nicht machen, dann schädigen Sie sich auch hier. Sind Sie ein 
völliger Totalversager der alles völlig falsch macht? Könnte ja gut sein. Sie sind geistig 
betrachtet sehr armselig und jämmerlich. Wenn man geistig unterentwickelt ist, dann nimmt 
man das oftmals gar nicht selbst wahr. Daher muss man das ergründen. Am besten mit 
Selbstreflexionen. Man reflektiert sich geistig. Man nähert sich geistig an. Man ergründet sich. 
Davor braucht keiner Angst zu haben. Nicht einmal der Teufel hat vor sich Angst. Wenn Sie 
Angst vor sich haben, dann haben Sie einen geistigen Schaden. Das muss man klar und 
deutlich ansprechen. Klar ist: Die Angst, hat Angst. Das Wesen der Angst ist ja die Angst. 
Daher hat die Angst, Angst. Wenn man das einmal begriffen hat, hat man mehr begriffen, als 
wenn man es noch nicht begriffen hat. Daher ist es so wichtig zu wissen, dass die Angst Angst 
hat und aus Angst besteht, da das Wesen der Angst, die Angst ist. Wenn man das aus diesem 
Blickwinkel betrachtet, dann bekommt die Angst eine ganz andere Bedeutung. Ergo. Die 
Totschweigerangst ist die Totschweigerangst. Die Angst der Totschweiger ist real und besteht 
aus Angst. Die Hosenscheißerei der Totschweiger ist die Hosenscheißerei der Totschweiger. 
Die Totschweigerscheiße ist real. Man findet die vornehmlich in den Hosen der Totschweiger. 
Aber das dürfte allen Totschweiger nur zu gut bekannt sein. Wenn man keinerlei Kontrolle 
über seinen Schließmuskel hat, ist das ein Alarmruf in die Psychiatrie zu gehen. Bitte erzählen 
Sie das in Ihren Totschweigerkreise rum, damit, dass jeder weiß, damit das mit dem ganzen 
Totschweigerscheiß in der Hose aufhört und nicht mehr zum Himmel stinkt. Stellen Sie sich 
vor, der Totschweigerpapierkrieg gerät aus den Fugen und nimmt überhand. Er eskaliert sich 
hoch und explodiert in viele Zehntausende Worte und wie ein gewaltiger Worttsunami auf die 
Totschweigerfront zukommt und eine große Wortschlacht auslöst, ein Wortgefecht, wie es die 
gesamte Menschheit noch nicht gesehen und erlebt hat. Eine Totschweigerendschlacht, das 
größte Wortgefecht in der größten Wortschlacht auf Erden. Das TOTALE Wortgefecht im 
Totschweiger-Papierkriegskonflikt. Wer hätte sich das gedacht, dass es so kommt? Praktisch 
niemand. Gestern war es noch nicht vorstellbar und heute passiert es. So schnell kann die 
Veränderung eintreten und alles neu machen. Wenn man sich im größten Wortgefecht aller 
Zeiten befindet dann fliegen einem die Worte nur so um die Ohren. Wer hier die Kontrolle 
oder den Überblick verliert, verliert. Es ist sehr wichtig und von großer Bedeutung, jetzt nicht 
die Kontrolle zu verlieren. Klar ist, wenn man als Totschweiger den Kopf im Sand gesteckt 
hat, dann verliert man, da wer sich nicht wehrt, verkehrt lebt und ganz klar ist: Wer sich nicht 
wehrt, hat bereits verloren. Wenn man seit über acht Monate angegriffen wird und das einfach 
ignoriert und so tut, als ob es nicht stattfindet, es also ausblendet, um damit geistig umgehen 
zu können, dann hat man bereits von Anfang an kapituliert und verloren. Die 
Totschweigerverlierer die alle auf Ihren Prozess warten und vor einem großen tiefen Abgrund 
stehen. Die Freiheit löst sich gerade in Luft auf. Den Totschweigern wird klar, dass jetzt das 
Ende kommt. Die Totschweigerabrechnung. Alle Totschweiger werden jetzt das erhalten, was 
Sie sich redlich verdient haben. Ohne Ausnahme. Aller erhalten Ihr Fett ab. Man wird es als 
Einheitsurteil benennen: LEBENSLANG für ALLE. Auf mich wollte ja keiner hören. Das hat 
man jetzt davon. Sie finden es noch zu früh, das TOTALE WORTGEFECHT zu führen? Ich 
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als Angreifer behalte mir das Recht vor, das totale Wortgefecht dann zu führen, wenn es mir 
gerade vorkommt. Da lasse ich mir auf keinen Fall von irgendeinem Angegriffenen auch nur 
irgendetwas einreden, das kann man vergessen, das wird nicht passieren. Wenn es mir 
vorkommt den größten Worttsunami in der gesamten Menschheitsgeschichte auf die 
Totschweigerfront zu schicken, dann mache ich das einfach. Auch hier lasse ich mir nicht 
dreinreden und entscheide, was es zu entscheiden gibt und tue, was es zu tun gilt. Wenn ich 
noch etwas für Sie tun kann, bevor ich Sie fix & fertigmache, also einen letzten Wunsch, dann 
raus mit der Sprache. Sie können mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Wunsch“ und schildern mir in völliger Ausführlichkeit was Sie sich als letzten Wunsch 
wünschen. Ich werde dann alles in meinem Möglichkeitsbereich unternehmen, um Ihnen Ihren 
letzten Wunsch noch zu erfüllen und mache Sie dann fix & fertig, wenn Sie gerade glücklich 
sind. Sie enden somit im Glück. Auch nicht schlecht. Und scheißen Sie sich nicht an. Sonst 
enden Sie in Scheiße. Comprende? Gut, wäre auch das geklärt und klargestellt. Ich denke mir 
ja, dass die allermeisten Totschweiger in Scheiße enden. Das ist meine persönliche 
Einschätzung. Mal schauen, dann werden wir schon sehen. Scheiße in Gefangenschaft ist 
Scheiße. Das kann man nicht schönreden. Wer sich als Totschweiger anscheißt, ist ein 
angeschissener Totschweiger. Auch das kann man nicht schönreden. Aber wer sich als 
Totschweiger sogar im Gefängnis anscheißt, ist zu ergründen, vor was man sich überhaupt 
noch anscheißt, wenn man eh schon im Gefängnis ist? Also mir fallen da keine Gründe ein, 
warum man sich dort noch vor irgendwas anscheißen sollte? Wer am absoluten Tiefpunkt 
angekommen ist, kann doch keine Angst mehr haben noch tiefer zu fallen? Also kann ich mir 
nicht vorstellen, welche Ängste die Totschweiger im Gefängnis entwickeln könnten, dass Sie 
sich auch dort anscheißen. Das ist für mich derzeit noch unvorstellbar. Wenn mir dabei jemand 
helfen kann, damit ich mein Vorstellungsvermögen erweitern könnte, dann wäre ich sehr 
dankbar. Wenn jemand weiß, warum Totschweiger im Gefängnis sich immer noch anscheißen, 
der kann mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Info“ und kann mich 
ausführlich darüber informieren warum die Totschweiger im Gefängnis sich immer noch 
anscheißen und welche Gründe das hat. Ich bedanke mich präventiv für diese 
Informationsweitergabe und Aufklärung und werde noch einen schriftlichen Dank und Lob 
schreiben und zurücksenden. Bin schon gespannt darauf, zu erfahren warum die Totschweiger 
sich im Gefängnis immer noch anscheißen und ich mein Vorstellungsvermögen und 
Bewusstsein erweitern kann. Sie kommen jetzt tatsächlich daher und behaupten, dass ich mir 
meine eigene Welt geistig erstellt habe und so in meiner Welt dahinlebe. Sie beschreiben 
meine geistige Welt, als eine kriegerische, kranke, ausbeuterische und unfaire Welt, die überall 
(33 Staaten) Rechtsbankrotte aufweist, überall (33 Staaten) die Lizenz zum Morden ausgeübt 
wird und alle am größten Terrorprogramm der gesamten Menschheitsgeschichte aktiv beteiligt 
sind und seit zweiundzwanzig Jahren Massenmorde an 98 % unschuldigen Menschen, 
Tausende jedes Jahr verüben und eine Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft (also eine 
kriminelle Vereinigung) unterhalten und deren Schattenkriegsgebiet so groß wie die 
Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen ist, sich aber in beinahe fünfzig 
afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, im Irak, im Jemen, in Syrien, in Libanon 
und in Libyen befindet und von den gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner systematisch, branchenweit, konsequent und gezielt totgeschwiegen, 
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also vertuscht wird. Es wird von den gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartnern eine kriegsdienliche US-NATO-Matrix verbreitet die im Dauerfeuer 
allen in Gehirn gewaschen wird bis alle die Lügen glauben. Seit Jahrzehnten geht das schon 
vor sich. Gehirnwäsche den ganzen Tag. Alle sind US-NATO-Jünger und US-Vasallen, völlig 
gehirngewaschen und viele haben sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung 
zugezogen. Eigentlich alle sind geistig völlig unterentwickelt. Der geistige Zustand unserer 
Zeitgenossen kann man in der kranken, kriegerischen, unfairen und ausbeuterischen Welt 
erkennen. Den derzeitigen europäischen Führern fehlt es an Verstand und an Vernunft sowie 
an Anstand aber auch an Kompetenz, Wissen und Fähigkeit zu führen. Verantwortungsloses 
inkompetentes politisches Handeln, also ein Versagen ist zu beobachten. Wir haben korrupte 
Führer in der EU. Young Leaders des WEF an den Schaltstellen der Macht. Transhumanisten 
aber auch Impfstoffmilliardäre die die WHO eingekauft haben geben den Ton an und möchten 
gerade mit einem Pandemievertrag alle Staaten entern und deren Souveränität untergraben. 
Seht Ihr nicht wohin die Reise geht? Eine KI die lügt und politisch korrekt ist die Microsoft, 
Bill Gates und Google gehört, also gewinnorientierten Akteuren und als ein Werkzeug des 
Pentagon angesehen werden kann, untergräbt unsere Welt. Die gekauften US-NATO-
konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner agieren als Erfüllungsgehilfen und 
Handlanger der Konzernbosse. Als deren Huren. Alle haben ihre Deutungshoheit dem Geld 
geopfert und machen mit und totschweigen vieles. Eine Verschwörung, die ein großer Verrat 
ist, geht vor langer Zeit von der Öffentlichkeit unbemerkt vor sich. Es ist die 
Totschweigerverschwörung der gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner. Die Geldgier der Medieneigentümer hat dazu geführt, dass alle als 
Huren des Krieges Blutgelder und Kriegsprofite anschaffen gehen. Die Niedertracht, die 
Skrupellosigkeit & die Geldgiert hat die Hofberichterstattertotschweiger befallen und Besitz 
von Ihnen ergriffen. Alle haben Ihr Herz & ihre Seele dem Bösen, den CIA-Drohnenmördern, 
dem Teufel und den Konzernbossen und Vermögenden verkauft und dienen als deren Huren. 
Hochverrat an der Bevölkerung durch die gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner. Lügenmedien. Totschweigermedien. Propagandamedien. 
Manipulationsmedien. Die Allerletzten führen sich auf wie die Allerletzten. Ein 
Totschweigerhofberichterstatterskandal. Eine völlige Zumutung, die da abgeht. Allen gehört 
eigentlich die Lizenz entzogen und die Unternehmen abgewickelt. Das sind ja alles geistige 
Beleidigungen die da schon seit langer Zeit, den Geisteszustand der Öffentlichkeit negativ 
beeinflussen. Geistig runterziehen. Man möchte die Öffentlichkeit geistig verdummen durch 
Totschweigen und Vorenthalten. Die hinterlistigste Lüge ist die Auslassung. Also, eine 
Seelenreinigung kann ich jedem empfehlen. Schreiben Sie sich auch den ganzen Scheiß von 
der Seele oder aus dem Gehirn. Reinigung & Heilung durch Schreiben und mitteilen. Man 
macht das, was die Vernunft einen vorgibt und der Hausverstand & der Anstand verlangt. 
Haben Sie Anstand? Haben Sie Vernunft? Haben Sie Hausverstand? Es sieht nicht danach aus. 
Sorry, tut es aber nicht. Wer totschweigt, zeigt öffentlich auf, dass er dumm ist. Das kann man 
nicht schönreden, nur ausblenden und verdrängen oder sich selbst zu belügen und sich was 
vormachen. Wenn Sie nämlich keinen Anstand haben, dann muss ich Ihnen mitteilen, dass Sie 
unanständig sind. Unanständige Menschen mag keiner. Unanständige Menschen sollten sich 
schleichen und verpissen. Die sind völlig entbehrlich. Also, wenn Sie keinen Anstand haben, 
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dann wissen Sie was man von Ihnen hält und was Sie machen sollten. Falls Sie hier noch 
Nähere Informationen haben möchten können Sie mir ja eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Anstand“ und erklären mir was Sie noch Näher wissen möchten. Es wird dann 
sicher nicht lange dauern und Sie werden erfahren, was Sie wissen möchten. Nein, ich bin 
nicht die Allwissende Müllhalde. Aber ich weiß, wo ich nachschauen muss, um etwas zu 
erfahren. In einer Informationswelt muss man einen guten Zugang und Umgang mit 
Informationen und mit der Auswahl der richtigen Informationen haben. Man muss sich also 
eine Informationskompetenz erarbeiten und aufbauen. Wer das nicht checkt oder unterlässt 
schädigt sich selbst. Verfügen Sie über eine ausreichende Informationskompetenz? Wenn 
nicht, dann rate ich Ihnen die geistige Meisterschaft zu unternehmen, da eignet man sich 
nämlich auch eine, qualitative, effiziente & effektive Informationskompetenz an. Auch die 
Erkenntniskompetenz wird ausgebildet. Die Unterscheidungskraft wird gesteigert und vieles, 
vieles mehr, was geistig von Vorteil ist, wenn einem diese geistigen Fähigkeiten zur 
Verfügung stehen. Zu erwähnen ist die Ausbildung der Logik, die Ausbildung der Analytik, 
die Steigerung der Kreativität, die Nutzung der Inspiration, die Steigerung der Intelligenz, die 
Steigerung der Erkenntnisfähigkeit, die Steigerung der Bewusstheit, die Erweiterung des 
Vorstellungsvermögens, das Ausprobieren von verschiedensten Denkweisen, die Bündelung 
der geistigen Kräfte, die Erarbeitung der Genialität, der regelmäßige Einsatz der Fantasie, die 
Nutzung der Intention um nur ein paar weitere Tätigkeiten bei der geistigen Meisterschaft kurz 
erwähnt zu haben. Es macht einen auf jeden Fall glücklich & süchtig die geistige Meisterschaft 
zu unternehmen, das ist klar. Für mich sind Menschen die das nicht machen nicht mehr ernst 
zu nehmen. Wer sein geistiges Potenzial vergeudet, ist nicht mehr ernst zu nehmen. Tut mir 
nicht leid aber solche Menschen kann und werde ich nicht mehr ernst nehmen. Daher stellt 
sich hier die Frage: Sind Sie noch ernst zu nehmen? Wenn es Ihr voller Ernst ist, dass Sie ernst 
zu nehmen sind, dann befinden Sie sich auf der geistigen Meisterschaft und ich gratuliere 
Ihnen dazu. Falls Sie aber ein lustiger Vogel sind, der meint er müsse ernst genommen werden, 
obwohl er nicht die geistige Meisterschaft unternimmt, dann möchte ich Ihnen wiederholen: 
Sie sind nicht mehr ernst zu nehmen. Wer nicht ernsthaft ist, der sollte einfach den Mund 
halten und nach Hause gehen. Wenn Sie es spaßig finden, wenn Sie nicht ernsthaft sind, dann 
möchte ich Sie auf Wortverdreherei aufmerksam machen und möchte Ihnen mitteilen: 
Wortverdrehereien können Sie gleich vergessen. Die werden strikt abgelehnt und nicht 
akzeptiert. Wenn Sie jetzt hier auch noch Wortverdrehereien einführen wollen, dann kennt 
sich am Ende überhaupt keiner mehr aus, da alle geistig aussteigen und nicht mehr geistig 
durchblicken können was gemeint ist, wenn hier jetzt auch noch Wortverdrehereien Einzug 
finden sollten. Hören Sie sofort damit auf und ersparen Sie uns in aller Zukunft weitere 
Wortverdrehereien. Privat zu Hause können Sie ja Wortverdrehen, aber nicht hier in aller 
Öffentlichkeit. Das lasse ich auf keinen Fall zu. Das werden Sie sicher verstehen. Falls Sie 
uneinsichtig sind, dann werde ich Sie abmahnen und wenn Sie ein uneinsichtiger 
Wiederholungstäter sind, dann werde ich Sie ausschließen. So wie der Schiedsrichter beim 
Fußball die rote Karte zückt, wenn er jemanden ausschließt, weil der sich wiederholt oder 
schwer gegen die geltenden Regeln verstoßen hat. Können Sie mir folgen? Also ersparen Sie 
sich und uns allen Ihre uneinsichtige Wiederholungstäterschaft mit Ihren Wortverdrehereien. 
Den Scheiß braucht hier niemand. Haben Sie das jetzt verstanden? Wenn nicht, können Sie 
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mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Wortverdreherei“ und können mir in 
aller Ausführlichkeit erklären was Sie meinen und wo Sie sich irren. Natürlich werde ich in 
aller Ausführlichkeit Ihre ausführlichen Erklärungen auseinandernehmen und stichhaltig 
argumentieren was damit nicht stimmt und zeige Ihnen Ihren Irrtum auf. Wenn Sie frech 
werden wollen, dann möchte ich Sie hiermit darauf aufmerksam machen, dass ich mir das 
nicht gefallen lassen werde, wenn Sie frech werden wollen. Frechheiten lasse ich mir nicht 
gefallen, das können Sie gleich & völlig vergessen. Das wird nie und nimmer vorkommen, 
dass ich mir von Ihnen irgendwelche Frechheiten gefallen lassen werde. Seien Sie froh, dass 
Sie nicht in Greifnähe sind, denn sonst könnten Sie gleich was erleben. Ich denke mir sowieso, 
dass Sie nur deshalb frech sind, weil Sie nicht in Greifnähe sind. Wären Sei nämlich in 
Greifnähe, dann wären Sie sicher nicht frech, da Sie davon ausgehen könnten eine auf die 
Schnauze zu erhalten. Es könnten auch mehrere auf die Schnauze werden. Da möchte ich nicht 
kleinlich sein. Zudem möchte ich hier an dieser Stelle auch noch kurz ausführen. Wenn Sie 
versuchen sollten mich für dumm und dämlich verkaufen zu wollen, dann wird das nicht 
funktionieren, Sie werden auffliegen und dann setzt es was. Dann werde ich mir die Zeit für 
einen persönlichen Besuch nehmen. Ein unerwarteter Schreckgespenstbesuch der ein paar 
Ohrfeigen serviert. Nein, für dumm und dämlich werde ich mich nicht verkaufen lassen. 
Geistige Selbstverteidigung kann auch einmal körperliche Formen annehmen. Muss ja nicht 
immer virtuell, digital, schriftlich sein. Ein Ohrfeigentsunami direkt aus der Kritikfront sorgt 
dann für Abwechslung und Erregung als auch er auch aufweckt und wachmacht. Kommt auf 
die Windstärke des Ohrfeigentsunami drauf an. Wenn es eine hohe Sturmgeschwindigkeit 
oder Orkanstärke hat dann kann so ein Ohrfeigentsunami ganz schön was wegwatschen. Das 
kann man sich vorstellen, als ob man die Ohrfeige seines Lebens erhält, die ein 
Watschengewitter mit hoher Schlagkraft ist. Eine Watsche nach der anderen schlagen auf den 
Wangen ein. Saftige harte Watschen, beinharte. So richtige beinharte saftige Watschen die 
gezielt einschlagen und demütigen. Wenn ein Watschen Tsunami angesagt ist, sollte man 
einen Keller oder noch besser einen Schutzbunker aufsuchen und sich verkriechen bis der 
Watschen Tsunami wieder abgeklungen ist. Wer dem Watschen Tsunami eine 
Windangriffsfläche bieten kann leicht den Watschen Tsunami abbekommen und in ein 
Watschengewitter geraten. Und die können so richtig heftig sein. Also Watschengewitter in 
Orkanstärke sollten unbedingt vermieden werden. Das kommt einem vor, als ob man sein 
Gesicht verliert im Watschengewitter. Das kann so richtig ungemütlich werden. Die Gewalt 
im Watschen Tsunami kann so richtig gewaltig sein, wenn es sich um Orkanstärke handelt. 
Auch bei sehr hohen Sturmgeschwindigkeiten kann ein Watschengewitter einen um knallen 
und fix & fertigmachen. Saftige heftige Watschen im Dauerfeuer abzubekommen ist nicht 
immer auszuhalten. Daher merke: Meide Ohrfeigentsunami und Watschen Tsunami und bleib 
im Keller bis alles vorüber ist. Mache dich nicht zum Opfer eines Ohrfeigentsunamis oder 
eines Watschen Tsunamis, denn deren Watschengewitter können einen fix & fertig watschen 
oder ohrfeigen, man übersieht es und ist schon mittendrinnen im Watschengewitter. Somit 
sind Sie jetzt gewarnt und können es sich gemütlich im Keller einrichten. Denken Sie auch an 
Klopapier, Sie wissen, dass kann man immer gut gebrauchen, wenn man es gerade braucht, 
daher sollte man immer darauf schauen, dass man genügend vorrätig hat, damit man dann, 
wann man das Klopapier gerade braucht auch genügend Klopapier zur Verfügung steht, denn 
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sonst wird es Scheiße. Im wahrsten Sinne des Wortes Scheiße. Denn wenn man gerade dabei 
ist, Altlasten des letzten Tages „rauszubringen“ also auszuscheißen und wenn man dann zum 
Schluß ein Klopapier braucht und keines zur Verfügung hat, dann ist es Scheiße mit der ganzen 
Scheiße rund ums Arschloch. Daher merke: Schau immer zur rechten Zeit ausreichend 
Klopapier am Scheißplatz zur Verfügung zu haben, damit Du nicht in eine Notlage kommst 
und kein Klavier mehr zur Verfügung hast und alles Scheiße wird. Gut, wissen Sie auch über 
das Bescheid und ich brauche mir keine Sorgen mehr zu machen, dass Sie es nicht wissen und 
voller Scheiße herumrennen. Wenn Sie jetzt Ihr Arschloch heraushängen lassen wollen und 
behaupten, dass Ihnen der ganze Scheiß am Arschloch vorbeigeht und man genauer schaut 
und klar und deutlich erkennt, dass Sie ein verschissenes Arschloch haben, also der ganze 
Scheiß Ihnen nicht am Arschloch vorbeigegangen, sondern dort abgelagert ist, dann weiß man, 
dass Sie einen Scheiß wissen und einen Scheiß behaupten, also Scheiße sind. Wenn Sie einer 
anderen Ansicht sein sollten, steht Ihnen wie immer die Möglichkeit offen mir eine 
diesbezügliche E-Mail zu schreiben in der Sie mir ausführlich beschreiben welchen Scheiß Sie 
mir verkaufen wollen. Sie werden dann auf Ihren Scheiß meinen Scheiß zu lesen bekommen 
und können sich darauf freuen meinen Scheiß lesen zu können. Das bringt dann Abwechslung 
in die ganze Scheiße hier. Hier Totschweigerscheiße, dort Totschweigerscheiße, überall 
Totschweigerscheiße. Es stinkt zum Himmel und riecht nach Totschweigerscheiße. Eines 
sollten Sie als Hosenscheißer sich sofort angewöhnen. Immer ihre Totschweigerscheiße weg 
zu machen und den Scheißplatz zu säubern und reinigen sowie zu desinfizieren. Den ganzen 
Scheiß von Ihnen können Sie nicht allen zumuten. Haben Sie das kapiert & verstanden und 
versprechen, dass ab sofort immer zu machen. Wenn Sie eine hygienische Gefahr darstellen 
und fürchterlich stinken und überall Scheiße verbreiten, dann müssen wir uns für Ihr Problem, 
dass Sie auch zu unserem Problem machen etwas einfallen lassen, um den hygienischen 
Standards zu entsprechen und uns von Ihnen nicht überall alles zuscheißen lassen zu müssen. 
Sie sind somit eine hygienische Zumutung sowie eine olfaktorische Beleidigung. Und hören 
Sie auf so saudumm drein zu schauen, das ist ja peinlich und zum Fremdschämen. Ja, Sie. Tun 
Sie nicht so, als könnte es noch jemand anderer sein, den ich meinen könnte. Es geht um Sie. 
Haben Sie das auf Ihrem Schirm? Wenn Sie nicht einmal mehr das mitbekommen, dass ich 
Sie ganz persönlich meine, dann leiden Sie unter so großer Erkenntnisschwäche, dass man das 
vielleicht mit einer Notgehirnoperation behandeln sollte und den Gehirnchirurgen sein Werk 
machen lässt. Hier ein Schnitt, da ein Schnitt und vieles wird besser oder spielt keine Rolle 
mehr. Vielleicht sollte man mit starken elektrischen Schock versuchen das 
Totschweigergehirn wiederzubeleben? So eine längere Serie von sehr starken Elektroschocks 
sollten eine Wirkung zeitigen. Man muss dabei natürlich aufpassen, dass man nicht das 
Totschweigergehirn verbrutzelt, aber, wenn man darauf achtet, sollte man das schon so weit 
unter Kontrolle hat, dass wenn das Gehirn aufkocht und vor sich herwallt, die Stromstärke de 
Elektroschocks nicht weiter erhöht, sondern jetzt beibehält und das Gehirn maximal aufkocht 
aber nicht auf brutzelt. Das sind sehr wichtige Unterschiede. Wenn man das 
Totschweigergehirn nämlich auf brutzelt dann brutzelt man es auf und das Totschweigergehirn 
ist angebrutzelt. Ein aufgekochtes Totschweigergehirn kann man abkühlen lassen. Ein 
angebrutzeltes Totschweigergehirn ist und bleibt abgebrutzelt. Es ist davon auszugehen, dass 
Totschweiger mit einem abgebrutzelten Gehirn nicht mehr dieselben Denkleistungen zu 
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Stande bringen, als in einem noch nicht gehirnabgebrutzelten Zustand möglich waren. Somit 
trägt das Abbrutzeln des Gehirns zu deren geistigen Verwahrlosung bei und man daher darauf 
achten sollte das Totschweigergehirn maximal aufzukochen und nicht abzubrutzeln. Gut, 
wissen Sie darüber auch Bescheid. Ich bin ja der Meinung, wenn man ein Totschweigergehirn 
hat, so wie Sie, dann sind solche Informationen die das Totschweigergehirn betreffen sehr 
nützlich und Sie wissen jetzt, wenn Sie mit Strom hantieren und ihr Totschweigergehirn 
aufkochen, dass Sie Ihr Gehirn nicht anbrutzeln sollten. Das sind doch sehr nützliche 
Informationen für Totschweigergehirnträger. Sie müssen mir dafür nicht danken, dass passt 
schon. Sie haben keinen Anstand, sind respektlos, sind arrogant & ignorant und verhalten sich 
wie ein klassisches Arschloch. Wenn Sie so rüberkommen wollen, dann finde ich es sehr 
eigenartig, aber Sie werden schon wissen was Sie tun und wie Sie rüberkommen wollen. Wenn 
Sie Ihre hässliche Fratze öffentlich zeigen und Ihr Arschlochverhalten an den Tag legen, dann 
legen Sie halt ihr Arschlochverhalten an den Tag. Sollte ich sie treffen, dann könnte es 
passieren, dass … aber das ist eine andere Geschichte. Ich verhalte mich ja dann meistens so. 
Ich sage zu Ihnen: Hey, Sie dummes dreckiges Arschloch, wollen Sie hier rumstinken? Wollen 
Sie eine aufs Maul? Verpissen Sie sich sofort, oder es setzt was. Comprende? Wichtig ist 
dabei, dem Totschweigerarschloch immer direkt in die Augen zu sehen. Und ihm Zorn, Wut, 
Hass spüren lässt. Es muss eine aufgeladene Spannung entstehen. Dann schlägt man dem 
Totschweiger einen heftigen Faustschlag mitten ins Gesicht und knallt eine Links-rechts-links-
rechts-links-rechts- Watschen Kombination nach. So als Vorspiel und Auflockerung sowie so 
zum Kennenlernen und sich annähern. Wenn man sich kennt, kann man einmal mit mehreren 
gezielten harten Faustschlägen die Augen blau schlagen. Dann hämmert man wie ein 
Boxkämpfer auf den Schädel des Totschweigers ein. Man knallt Ihm einen Schlag nach dem 
anderen mitten rein, beinhart und sehr fest. Dann geht man wieder zu einer links-rechts-links-
rechts-links-rechts-Watschen Kombination über um alles wieder ein wenig aufzulockern. 
Dann schlägt man dem Totschweiger das Gesicht weich mit harten gezielten Schlägen. 
Wichtig ist, dass der Totschläger keinen einzigen Schlag anbringen darf. Er muss eine völlige 
Demütigung erfahren. Chancenlos verloren. Dem Totschweiger wird das Kampfende mit dem 
Totschweigertodschlagschlag bereitet. Das nietet jeden Totschweiger um. Wenn man dem 
Totschweiger also das Gesicht weich geschlagen hat, also alle Gesichtsknochen gebrochen 
hat, dann nietet man den Totschweiger mit einem gezielten Schlag auf die Stirn um, man nennt 
diesen Schlag bereits den Totschweigertodesschlag. Natürlich stirbt dabei niemand, aber alle 
gehen KO und röcheln am Boden vor sich hin und der Speichel fließt aus dem Maul oftmals 
auch Blut. Die allermeisten Totschweiger scheißen sich noch ein letztes Mal an, bevor Sie KO 
gehen. Da sollte man also zum Schluss aufpassen, dass man dann keine Totschweigerscheiße 
abbekommt. Daher ist es zum Schluss ratsam aus der Distanz zu schlagen und genügend 
Abstand halten. Wenn man solche Totschweigerboxkämpfe verunglimpfen möchte, könnte 
man sagen, Totschweigerboxkämpfe um den Totschweigern die letzte Scheiße 
herauszuprügeln. Hingegen wenn man es glorifizieren möchte, dann: „Ruhmreiche 
Totschweigerboxkämpfe bis zur letzten Scheiße“. Die Bandbreite der Bezeichnungen ist ja 
keine kleine. Wie würden Sie es denn bezeichnen? Meine Scheiße kurz vor KO? Kurz auf den 
Punkt bringen? Meine Scheiße. Wollen Sie mir jetzt mit Ihrer Scheiße Konkurrenz machen? 
Sie wollen jetzt alles auf den Punkt, hier auf die Scheiße bringen und mir den Rang ablaufen? 
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Volltreffer wieder völlig auf den Punkt gebracht? Nur um klar zu stellen, wer der große 
Meister darin ist, alles auf den Punkt zu bringen. Was Sie wollen jetzt das Ruder rumreißen 
und versuchen im Kampfgeschehen mitzumischen und einen auf großen Papierkrieger 
machen? Nehmen Sie sich da nicht zu viel vor? Haben Sie irgendeine Praxis in Papierkriegen 
aufzuweisen? Haben Sie Zeugnisse vorzulegen? Warum glauben Sie überhaupt eine kleine 
Chance haben zu können? Nehmen Sie Drogen? Leiden Sie unter Wahnvorstellungen? 
Phantasieren Sie häufig? Glauben Sie sich im richtigen Film zu befinden? Haben Sie geistige 
Aussetzer? Zählen Sie uns alle Ihre Geisteskrankheiten auf. Lassen Sie die Hosen runter. 
Machen Sie reinen Tisch. Wenn Sie lügen, dann fliegen Sie raus. Also? Was haben Sie 
vorzubringen? Raus mit der Sprache. Oder sollen wir es Ihnen aus der Nase ziehen? Sie kennen 
die Nebenwirkungen und Gefährdungen die dabei auftreten können. Sonst, siehe oben. Der 
Einsatz der Nasenzange um alle Wörter einem aus der Nase zu ziehen kann mitunter sehr 
gefährlich sein und zu erheblichen Nebenwirkungen führen. Man kann auch einen kleinen 
Schock erhalten, wenn man mit ansieht wie einem Teile vom Gehirn aus der Nase ausfließen. 
Ungut wird es, wenn aus beiden Nasenlöchern Gehirnteile ausfließen. Wenn man einmal 
ordentlich mit der Nasenzange abrutscht, kann das passieren, dass einem Teile vom Gehirn 
aus der Nase fließen. Das kommt ja häufiger vor, als wenige häufiger. Daher ist das ganz schön 
gefährlich, die Nasenzange einzusetzen um einen Totschweiger alle Wörter aus der Nase zu 
ziehen. Aber was soll ich sagen, ich habe ja alle gewarnt. Wenn keiner die Warnungen 
berücksichtigt, dann kann das passieren, wovor gewarnt wurde. Dann hat man den ganzen 
Scheiß, hier Gehirn. Wenn einem das Gehirn aus der Nase fließt, dann ist es zu spät, da man 
ja schon einen Gehirnverlust hinter sich hat. Da die allermeisten ja nur einen kleinen Teil Ihres 
Gehirns einsetzen, da alle ja unter einer Illusion leiden, zu denken bereits geistig entwickelt 
zu sein, es aber nicht sind, macht dieser Gehirnverlust nicht viel aus. Ich allerdings möchte 
überhaupt keinen Gehirnverlust durch die Nase erleben, nur, weil jemand mit der Nasenzange 
abrutscht. Gehirnverlust durch Inkompetenz im Einsatz mit der Nasenzange. Also, wenn man 
mir einen Gehirnverlust zufügen sollten, dann würde ich auf Schadenersatz klagen. Hohen 
Schadenersatz, weil mir mein Gehirn sehr wertvoll ist und ich es durch die geistige 
Meisterschaft auf Vordermann gebracht habe. Und ich werde es auf keinen Fall dulden, dass 
wenn Sie nicht fähig sind die Nasenzange ohne Schäden zu verursachen einzusetzen, dann 
sollten Sie wirklich sehr gut versichert sein, da ich Ihnen sonst die Hosen ausziehen werde. 
Ich werde Sie so ausnehmen, dass Sie nichts mehr haben. Ich mache keine halben Sachen. 
Wenn ich etwas mache, dann ganz. Daher können Sie sich sicher sein, wenn ich Sie mir 
vorknöpfe ich Sie mir richtig vorknöpfe, da ich ja keine halben Sachen mache. Haben Sie das 
verstanden? Das könnte nämlich wichtig werden. Wichtig für Sie. Ja, für Sie. Genau Sie meine 
ich. Daher befolgen Sie meinen Rat: Bauen Sie keinen Totschweigerscheiß. Werden Sie 
vernünftig. Veröffentlichen einen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung und starten 
heute die geistige Meisterschaft. Geben sich Mühe und beweisen Sie allen, was Sie auf dem 
Kasten haben. Dann werden Sie auch nicht ausgelacht. Alle werden Sie achten und 
respektieren. ABER. Wenn Sie heiter weiter totschweigen dann wird es ein übles Ende 
nehmen. Ein sehr übles. Ein richtig sehr Übles. Ich an Ihrer Stelle würde es mir sehr gut 
überlegen und vernünftig handeln und keinen Scheiß mehr bauen. Wer zu anderen 
Schlussfolgerungen kommt, liegt völlig falsch. Glauben Sie mir. Ich kann das gut abschätzen 
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und habe mir alles angeschaut. Für Totschweiger sieht es gar nicht gut aus. Totschweiger sind 
Verlierer die es sich nur nicht eingestehen wollen, obwohl Sie bereits verloren haben. Sie sind 
alle aufgeflogen und haben verloren. Alle miteinander. Ein gemeinsames Totalversagen. Ich 
wiederhole: Ein gemeinsames Totalversagen aller Totschweiger. Ein Totalausfall, ein 
geistiger Totalausfall aller Totschweiger. Oder ist allen die Birne durchgebrannt, alle 
Sicherungen herausgeflogen, völlig durchgeknallt, der Schwachsinn hat Sie befallen? 
Manches wird man nie genau wissen, bei manchen ist es besser, dass man es nie genau erfährt. 
Wenn ich mir vorstelle, wie die Totschweiger ihrer Geldgier verkauft haben und sich dem 
Bösen, den CIA-Drohnenmördern, den Konzernbossen, den Vermögenden und dem Teufel 
zugewendet haben, ihre Seelen und Herzen verkauft haben und als Huren des Gelds am Strich 
stolzieren, für alle die Beine breit machen oder allen einen blasen, dann ist man froh keine 
widerwärtige Totschweigerhure zu sein, die von Niedertracht, Geldgier, Verrätertum gepeinigt 
wird und sich von allen missbrauchen und ausnutzen lässt. Natürlich in völliger 
Schamlosigkeit, da die Hure ja auch völlig skrupellos ist. Sie kennt nur: Mund auf oder Beine 
breit. Für Geld tut Sie alles. Gar alles. Sie spielt Dir einen Orgasmus vor. Wenn Sie gut 
aufgelegt ist, dann auch zwei. Sie lobt Dich als großen Liebhaber und will nur an Dein Geld. 
Sie erträgt deinen kleinen jämmerlichen armseligen Schwanz und deinen Gestank. Du bist ein 
miserabler Liebhaber, auch Dir ist das klar. Nur damit das ganz klar und deutlich gemacht ist, 
wie es ist. Wenn Sie sich einbilden ein kleiner Don Quan zu sein, ein großer Liebhaber, der 
von seinen Nutten nur so angehimmelt wird, dann möchte ich Ihnen an dieser Stelle mitteilen, 
glauben Sie Nutten nicht alles. Die wollen nur an Ihre Kohle. Die tun alles um Sie finanziell 
zu erleichtern. Die melken Sie. Die saugen Sie aus. Die lassen Sie bluten und Sie bekommen 
das alles nicht mit, weil Sie irrsinnig sind und sich offen belügen lassen von Huren. Was geht 
in Ihrem kranken Totschweigergehirn nur so vor? Gar nichts? Alles hirntot? Sendepause? 
Empfangspause? Totalausfall? Blackout? Wenn Sie nicht mehr geistig in der Lage zu sein zu 
artikulieren, dann können Sie ja einen Piep senden. Sie können mir also eine E-Mail mit dem 
Kennwort: „Piep“ senden und einen „Piep“ von sich geben. Dann geben Sie noch einen letzten 
„Piep“ von sich, ein Lebenszeichen und wir wissen, zu der und der Zeit haben Sie noch einen 
„Piep“ abgegeben und darauf aufmerksam gemacht haben noch einen „Piep“ abgeben zu 
können. Ob das Ihr letzter „Piep“ ist oder war, wird sich zeigen. Falls es Ihr letzter „Piep“ war, 
dann wünsche ich Ihnen einen schönen Übergang und eine angenehme ausgleichende 
Gerechtigkeit in aller Ewigkeit. Ich weiß, Sie werden das erhalten, was Sie sich redlich 
verdient haben. Denn wenn nicht, dann hätte ich ja Hand anlegen müssen. Allerdings weiß 
ich, dass jeder das erhält, was er sich verdient hat. Das ist ein völlig gerechtes System. Nicht 
im Leben, aber danach. Alles wird ausgleichend der Gerechtigkeit zugeführt. Daher keine 
Angst, Sie erhalten das, was Sie sich redlich verdient haben. Ich auch. Jeder. Ohne Ausnahme. 
Falls Sie irgendwas nicht verstehen können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Gerechtigkeit“ und können versuchen mir Ihren Irrsinn näher zu bringen. Ja, hier 
steht Irrsinn. Totschweiger sind ja auch Irrsinnige. Totschweiger sind Wahnsinnige. 
Totschweiger sind Vollidioten. Totschweiger sind völlig schwachsinnige Schwachköpfe. 
Totschweiger sind Feiglinge. Totschweiger sind Hosenscheißer. Totschweiger sind Verräter. 
Totschweiger sind Arschlöcher. Totschweiger sind Huren. Totschweiger sind Lügner. 
Totschweiger sind Totschweiger. Totschweiger sind die Allerletzten der Allerletzten. 
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Totschweiger sind völlig verhasst. Totschweiger sind das Feindbild Nr. 1. Jetzt hätte ich fast 
den offenen Briefe Totschweiger Papierkriegskonflikt Schriftverkehr ein Ende versetzt und 
hätte alles beendet. Das war jetzt wirklich sehr knapp, dabei ist noch Zeit. Das eine oder das 
andere möchte ich Ihnen ja noch mitteilen. Ich bin ja kein Totschweiger, sondern jemand der 
eine Kommunikation versucht. Mir kann man nicht vorwerfen, dass ich totgeschwiegen haben. 
Mir nicht. Mir wirklich nicht. Das geht gar nicht. Anzumerken ist, es stehen dem auch sehr, 
sehr viele schriftliche Beweise entgegen. Auch diese über hundert Seiten. Das kann man nicht 
totschweigen. Fakten sind Fakten. Tatsachen sind Tatsachen. Realität ist Realität. Die 
Wahrheit ist die Wahrheit. Sie bilden sich plötzlich ein, geistreich zu sein und möchten 
mitteilen, dass Sie glauben, dass ich zwar überall richtigliege, aber man alles so oder so sehen 
kann. Ach so, so oder so. Sonst geht es Ihnen gut? Ein wenig durchgeknallt? Völlig 
durchgeknallt? Auf Droge? Auf vielen Drogen? Sie wollen sich hier nur ein wenig geistig 
aufspielen? Ein wenig mitspielen um sich wichtig zu fühlen? Volltreffer wieder völlig auf den 
Punkt gebracht. Sie gratulieren mir zu so viel Scharfsinnigkeit. Sie anerkennen meinen 
geistigen Vorsprung? Dem können Sie geistig nichts entgegensetzen? Sie sind ja schon lange 
geistig völlig überfordert und können mit der Geschwindigkeit nicht mithalten? Sie fühlen sich 
wie im Schnellzug der 200 km/h fährt und durch die Gegend blättert? Sie hingegen haben eine 
Gehgeschwindigkeit von 4 Stundenkilometer? Also Ihre Geschwindigkeit nur ein Fünfzigstel 
vom ICE ist? Das sollte kein Problem für Sie sein, da es allen so geht, wie Ihnen. Kein Mensch 
hat die Geschwindigkeit eines Schnellzuges. Mit laufen, können Sie Ihre Geschwindigkeit auf 
ca. 13,3 Kilometer in der Stunde steigern. Mit Sprint noch viel mehr, eh klar. Aber bleiben wir 
am Teppich. Also der Unterschied zwischen gehen und laufen ist über 325 % in der 
Distanzbewältigung. Damit ist das Laufen viel effizienter als das Gehen. Nur die allermeisten 
Menschen sind zu bequem oder zu faul, um zu laufen. Da sollten wir uns nichts vormachen. 
Natürlich könnte man auch hier mit einem Belohnungssystem einen Verhaltenswechsel in der 
Gesellschaft bewirken, aber dass wollen die Mächtigen und deren Handlanger und 
Erfüllungsgehilfen nicht. Wenn man das einmal kapiert hat, dann erkennt man ein Muster. Ein 
Handlungsmuster. Das auf Geld basiert. Alles wird gekauft. Alles. Die Politik. Die Medien. 
Die Wissenschaft. Die Menschen. Alles. Alles hat seinen Preis. Aber das spielt keine Rolle. 
Wichtig ist, dass man das Spiel kontrolliert und beherrscht. Das Schachbrett des Todes, wird 
vom Tod beherrscht. Die US-NATO-Kriegsakteure sind die derzeitigen Spieler des 
Schachbrettes des Todes. Und nicht die Bauern. Wir sind die Bauern. Das sollten wir uns 
bewusst sein. Wir sind die Bauernopfer der Kriegstreiber. Wir dürfen deren Flüchtlingskosten 
tragen. Sollten wir das immer noch nicht kapiert haben, dann haben wir nicht sehr viel kapiert. 
Es ist an der Zeit, Tacheles zu sprechen und alles offen auf den Tisch zu bringen. Warum 
sollten wir uns benachteiligen lassen? Das kommt ja gar nicht in die Tüte. Das kann und sollte 
man sich gleich abschminken. Nur damit das gleich hier einmal angemerkt ist. Anzunehmen, 
dass wir alle so dumm sind, wie Sie uns immer für dumm und dämlich verkaufen, können Sie 
vergessen. Das sind wir nicht. Ganz sicher nicht. Da unterliegen Sie einen großen Irrtum, einen 
Schwachsinn, den sie völlig vergessen sollten. Das wird nie & nimmer stattfinden. Daher ist 
anzuraten, vernünftig und besonnene Entscheidungen zu treffen. Alles andere ist falsch. Daher 
wissen Sie jetzt auch Bescheid, wie es steht und wie es aussieht. Machen Sie keinen Fehler. 
Das wäre fatal und die Auswirkungen würden Sie vom Spielfeld fegen und ihre 
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Existenzgrundlage vernichten. Völlig am Boden zerstört. Völlig vernichtet. Am Ende. Am 
Abgrund. Vor dem Sturz. Aber kommen wir zurück auf die geistige Meisterschaft. In welchem 
Abschnitt befinden Sie sich denn gerade? Wenn Sie irgendeine Hilfe benötigen, dann wissen 
Sie ja Bescheid unter welcher E-Mail Sie mich erreichen können. Sicher können Sie nach wie 
vor völlig versagen. Das haben Sie in den letzten elf Jahren ja tatkräftig unter Beweis gestellt. 
Sie finden so lange Textwürschte auch sehr in Ordnung und sind Ihnen lieber als 
Totschweigerkurztexte? Da kann ja jeder anders drauf sein, aber ich mag es gerne in einer 
Wurscht zu schreiben. Allerdings mag ich auch, bei Totschweigerkurztexten verschiedene 
Themen anzusprechen und von Thema zu Thema zu hüpfen. Wenn ich mich frage, wo das 
alles herkommt, dann stehe ich immer vor dem selben Rätsel. Ich weiß es nicht. Ich kann es 
einfach nicht ergründen, woher die vielen Worte, Sätze und Texte stammen. Mir die alle 
unterschieben zu wollen, kann man natürlich versuchen, aber die Frage ist ja, wie weit steht 
das mit der Realität überein? Das sollte man ja nicht vergessen. Wenn man grundlegende 
Angelegenheiten vergisst, wo wird das enden?  
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Ich habe mir überlegt, diesen offenen Brief noch ein wenig textlich aufzublasen und hier ein 
paar Texte hereinzukopieren, die zum Thema passen, ich denke Ihnen ist das auch Recht.  

Das größte Terrorprogramm in der Menschheitsgeschichte, 

das illegale außergerichtliche Drohnenmordprogramm der CIA, 

der GLOBAL WAR ON TERROR. (GWOT) 

Fakten:  

Beginn: 07.10.2001  

Schöpfer: CIA-Direktor John Brennan, in Kraft gesetzt: Bush Jr. 

Beteiligte Organisationen: CIA, Joint Special Operations Command (JSOC), US-Air-Force, 
NSA, alle NATO-Geheimdienste, alle NATO-Militärs, Teile der Regierungen aller NATO-
Staaten aber auch der Schweiz, Österreich und Schweden und die gekauften US-NATO-
konformen-Kriegsverkäufer als Totschweige-Partner & Verharmloser. 

Beteiligte Personen: weit über 1.300 CIA-Drohnenpiloten, weit über 750 CIA-Drohnen-
Sensoroperatoren, CIA-Drohnen-Missionskoordinatoren CIA-Drohnen-Chefkoordinatoren, 
CIA-Drohnen-Screener, CIA-Anwälte, technisches Personal für Drohnenwartung und 
Drohnenstart und Drohnenlandung, der US-Präsident, der US-Verteidigungsminister, der 
CIA-Direktor, die NSA, der US-Sicherheitsrat, der US-Generalstab, das Zentralkommando 
der Vereinigten Staaten, das Weiße Haus, das Pentagon, die Abhörmannschaften der 
Satellitenspionage in den NATO-Staaten, hier Nachfolgend die Beteiligten von Österreich als 
exemplarische Aufzählung: die Abhörmannschaft der Abhörstation Königswarte, das Kader 
des Heeresnachrichtenamtes, Oberbefehlshaber des Militärs der Bundespräsident in 
Österreich, die Verteidigungsministerin, der Generalstab, der Innenminister, das Kader des 
Verfassungsschutzes, der Sicherheitsrat. 

Budget: Im Jahr zwischen 6-9 Milliarden US-Dollar 

ORT: Über 60 der 800 US-Militärbasen rund um Afrika & arabischen Raum dienen als 
Drohnenstart und Landebasen, auch im asiatischen Raum (Philippinen und Korea) sollen 
Drohnenbasen errichtet werden. 

Größe: Das CIA-Drohnenmörderschattenkriegsgebiet hat eine Größe von den Vereinigten 
Staaten, Europa, China und Indien zusammen, das ist der blinde Fleck der Menschheit. 

Wo: Die Drohnen werden in beinahe fünfzig afrikanischen Staaten, in Pakistan, in 
Afghanistan, im Irak, in Libyen, im Libanon, im Jemen, in Syrien eingesetzt. 

Gesetzesbrüche: Nationale und internationale Gesetze für Mord, Menschenrechte,           UN-
Charta, Genfer Konvention, humanitäres Völkerrecht, Kriegsrecht. 

Kollateralschaden: 98 % Kollateralschaden treten dabei auf. 

Ausmaß: 4 Millionen Flugstunden der Killerdrohnen wurden bis Mitte 2019 geflogen  
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Offiziell (heruntergelogen): Bush 52 Drohnenangriffe, Barack Obama 1.878, Donald Trump 
12.567. 

Einen Epilog habe ich auch noch für Sie:  

Epilog:  Wie kann es sein, dass alle Zivilgesellschaften der NATO-Staaten, der Schweiz, 
Österreichs und Schwedens es zulassen, dass Teile ihrer Regierungen, ihrer Geheimdienste 
und Militärs sich seit zweiundzwanzig Jahren an einem illegalen, außergerichtlichen 
Drohnenatttentatsterrormordprogramm der CIA beteiligen, welches 98 % unschuldige 
Menschen ermordet? Alle sehen tatenlos schweigend dabei zu, wie diese 
Drohnenmordprogrammbeteiligten eine über dem Gesetz stehende Lizenz zum Morden 
ausüben und jedes Jahr viel mehr als tausend unschuldige Menschen ermorden. In allen 
NATO-Staaten bestehen deswegen offenkundige vorherrschende Rechtsbankrotte. In einem 
Rechtsstaat steht niemand über dem Gesetz und kann eine Lizenz zum Morden ausüben. 
Zudem bricht dieses illegale CIA-Drohnenmord-programm die Menschenrechte, die UN-
Charta, die Genfer Konvention, das humanitäre Völkerrecht, nationale und internationale 
Gesetze und das Kriegsrecht. Das kann man doch nicht ausblenden oder sagen, ach was soll 
es, drücken wir doch Jahrzehnte die Augen zu und ignorieren ein Massenmordprogramm, 
welches hinterhältig Mordattentate ausführt und Terror verbreitet und erzeugt. Die gekauften 
US-NATO-konformen-Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner totschweigen das größte 
Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte so gut es geht und sonst wird es auf Teufel 
komm raus verharmlost und als präzise gezielte Tötung von Terroristen medial dargestellt. 
Die Wissenschaft hat längst herausgefunden, dass es einen wirklich enormen Kollateral-
schaden erzeugt und gegen alle Gesetze dieser Welt verstößt und außergerichtlich, also ohne 
Einbindung von Gerichten durchgeführt wird. Der US-Präsident ist Ankläger, Richter und 
Henker in einer Person. Er entscheidet über Leben und Tod. Das entspricht nicht einer 
aufgeklärten, gebildeten und informierten Weltöffentlichkeit. Das ist ein tatenloses Zusehen 
wie ein Massenmordprogramm vor aller Augen dieser Welt durchgeführt wird und quasi 
keiner geht auf die Straßen oder macht was dagegen. Wie kann es sein, dass alle Menschen 
unserer Zivilgesellschaften so abgestumpft, so empathiebefreit, so träge, so desintressiert, so 
unmenschlich agieren? Gezielte Tötungen die einen Sprengradius von 20 Meter aufweisen ist 
eine gezielte Lüge, mehr nicht. Das CIA-Drohnenmörderschattenkriegsgebiet in der Größe der 
Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien zusammen medial unerwähnt zu lassen, ist 
ein Skandal, der den größten blinden Flecken in der Menschheitsgeschichte erzeugt. Das alle 
Polizisten in den NATO-Staaten und alle Staatsanwälte, Richter aber auch Juristen und die 
akademische Elite zum größten völlig illegalen außergerichtlichen Terrormordprogramm so 
SCHWEIGEN und es tatenlos akzeptieren zeigt auf, was die juristische, polizeiliche Situation 
betrifft. Ein Skandal in der Justiz und in der Polizei. Ein Skandal bei den Medien. Ein Skandal 
in der Politik. Ein Skandal im Militär. Ein Skandal in den Geheimdiensten. Und keiner 
bekommt etwas mit oder schreit laut auf in den Zivilgesellschaften aller NATO-Staaten, der 
Schweiz, Österreichs und Schwedens? Wie kann das sein? Sind alle völlig blind & bekommen 
das alles nicht mit? Wo es die menschliche Pflicht gebietet zu sprechen, da ist Schweigen ein 
Verbrechen. Das sind alles NATO-Staatsverbrechen, NATO-Regierungskriminalität, NATO-
Staatsterrorismus aber auch in der Schweiz, in Österreich und in Schweden. Aktive 
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Kriegsbeteiligungen am illegalsten Krieg den es jemals gegeben hat gehört beendet. Und alle 
machen mit. Unglaublich was vor aller Augen abgeht und alle es tatenlos schweigend 
akzeptieren und damit ihre stille Zustimmung geben. Alle hirntot? Einen Dreizeiler an seine 
Regierung zu schreiben und um Aufklärung und eine Beendigung zu fordern, wären die 
richtigen Schritte. Alles Liebe aus Innsbruck, Klaus Schreiner 

Ihnen ist das zu wenig, Sie möchten darüber mehr erfahren? OK, wenn Sie das wollen, dann 
werden ich natürlich Ihrem Wunsche entgegenkommen und ein paar weitere Fakten und 
Tatsachen offenlegen, here we go.  

Weitere Fakten: Die seit 2001 geltende Bush-Doktrin besagt: „gegen aufkommende 
Bedrohungen handeln, bevor sie vollständig herausgebildet sind. Mit anderen Worten, wenn 
die Vereinigten Staaten erkennen, dass ein anderes Land irgendwann in Zukunft die 
Möglichkeit erlangen wird, unserem Land Schaden zuzufügen, können die Vereinigten 
Staaten es sofort angreifen. In dieser Doktrin wurde ausdrücklich erklärt, dass das 
Grundprinzip des Völkerrechts, wie es in den Vereinten Nationen verkörpert ist, nicht für die 
Vereinigten Staaten gilt. Es gilt somit das Recht des Stärkeren. 

Die Präsidenten Gerald Ford (Executive Order 11905 untersagt politische Morde zu verüben), 
Jimmy Charter (Niemand, der in Diensten der Regierung der Vereinigten Staaten steht oder in 
deren Namen handelt, darf sich an Mord oder an Planungen hierzu beteiligen), Ronald Reagan 
erließen Anordnungen, die jedes Attentat im Auftrag der US-Regierung für illegal erklärte. 
„Keine Person, die bei der Regierung der Vereinigten Staaten angestellt ist oder in ihrem 
Auftrag handelt, darf ein Attentat ausführen oder sich zur Ausführung einer Ermordung 
verschwören.“ Gezieltes Töten ist inzwischen zur Routine geworden.  

Allein die JSOC-Kommandos führen alle Monate zwischen 80-90 von Mordaufträgen in 
Afghanistan, Pakistan, Jemen, Somalia, Kenia, Irak, Syrien aus und in vielen weiteren Staaten. 

Nach dem 11.09.2001 haben die Bush-Regierung, die Obama Regierung, die Trump 
Regierung und jetzt die Biden-Regierung die Drohnentötungen als gezielte Tötungen legal 
betrachtet. Die meisten außergerichtlichen Tötungen durch Drohnen werden aus politischen 
Gründen durchgeführt. Somit sind die meisten Drohnentötungen Attentate.  

Überall dort wo die USA keinen Krieg erklärt haben und sie Drohnenmorde durchführen, 
befinden sich die CIA-Drohnenmörder im rechtlichen Sinne nicht im bewaffneten Konflikt. 
Weit davon entfernt, dass es sich in irgendeinem sinnvollen Sinne um Selbstverteidigung 
handelt, sind Drohnenangriffe in der Regel Attentate, um Handlungen zu verhindern, die den 
imperialistischen Interessen der Vereinigten Staaten zuwiderlaufen. Das kann nicht legitimer 
Weise als „Selbstverteidigung“ bezeichnet werden.  

Umbemannte Luftfahrzeuge (UVAs, Unmanned Aerial Vehicles) existieren bereits seit 1917 
(Curtiss-Sperry-Aerieal Torpedo). Drohnen erfordern recht viel Personal für Wartung und 
Einsatzführung. 168 Spezialisten werden für die Predator-Killerdrohne benötigt. 

Steuerung der Drohnen aus Langley (von der CIA) oder aus Orten in Texas, Nevada und 
anderswo in den USA vom JSOC, also dem Joint Special Operations Command. Viele 
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Drohneneinsätze des US-Militärs werden von den Ground Control Stations (GCS) auf den 
Luftstützpunkten Creeck AFB und Nellis AFB in den USA gesteuert. Hier sitzt jeweils der 
Drohnenpilot mit ein bis zwei Sensoroperateuren in einem Mission Control Element (MCE) 
an den Computerbildschirmen und steuert das Fluggerät in 8.000 Meilen Entfernung per 
Joystick via Satellitenverbindung. Die Einsätze werden rund-um-die-Uhr im Schichtbetrieb 
von 10 bis 12 Stunden Dauer durchgeführt. Die Ausbildung zum "Piloten" dauert neun 
Monate.  

 

„Der operative, der systematische Einsatz von Drohnen, die mit Waffen gegen Terroristen 
ausgestattet wurden, begann unter Präsident Bush; aber es war tatsächlich Präsident Obama, 
der den Einsatz von Drohnen erweitert und verschärft hat. Um über 1000 Prozent hat Obama 
das Drohnenmordprogramm gesteigert. Und Donald Trump wird als der Drohnen-König 
bezeichnet, er steigerte das Drohnenmordprogramm gigantisch. Von 2018 auf 2019 erhöhte er 
es alleine um 50 %. Zuvor 6 Milliarden, dann 9 Milliarden. 

Allein das erste Jahr der Trump-Regierung kostete mehr Drohnen-Opfer, als acht Jahre Obama 
insgesamt. Der US-Drohnenkrieg nahm an Intensität deutlich zu. Weniger US-Truppen am 
Boden hieß nicht automatisch auch weniger US-Kriegsführung – die Lücke wurde vielerorts 
mit unbemannten Kampfdrohnen gefüllt.  

Keine Administration setzte Drohnen so flächendeckend ein, wie die Trump-Administration. 
Er deregulierte das Mordprogramm und hob die Veröffentlichung der zivilen Opfer auf. Es 
musste auch kein Nachweis mehr erbracht werden, dass ein unmittelbar bevorstehender 
Angriff auf die USA geben wird. Die Geheimdienste haben nahezu freie Hand bei der 
Anordnung von Drohnen Schlägen.  

Viele "Piloten" werden mit der psychischen Belastung nicht fertig, rund 17 Prozent leiden 
unter einer posttraumatischen Belastungsstörung. Laut einem weiteren Artikel von 2015 heißt 
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es: „Der Drohnenkrieg in weiten Teilen des Großraumes Naher Osten und Teilen Afrikas 
steckt in einer Krise: Drohnenpiloten kündigen in Rekordzahlen“, wobei in einem Jahr 240 
von ihnen wegen Posttraumatischer Belastungsstörungen kündigten.“ Allerdings ist auch 
bekannt, dass der „Drohnentreibstoff“ Alkohol ist, da sehr viele Drohnencrewmitglieder nicht 
wenig Alkohol trinken, oder depressiv oder selbstmordgefährdet sind. 

 

Während die Kontrolle des Einsatzfluges i. d. R. von den USA aus erfolgt, werden die 
Aufklärungs- und Kampfdrohnen in der Nähe ihrer Einsatzgebiete von speziellen Einheiten 
(Landing and Recovery Element - LRE) gestartet und gelandet. In den letzten zehn Jahren 
haben die USA haben ihre Drohnen-Streitmacht auf mindestens 60 Stützpunkte weltweit 
verteilt, ein Teil der Basen wurde mittlerweile geschlossen.  

In den USA gab bzw. gibt es folgende Basen zur Einsatzleitung oder Stationierung von 
Drohnen: Beale AFB, Cannon AFB, Creech AFB, Davis-Monthan AFB, Edwards AFB, Eglin 
AFB, Ellington Field Joint Reserve Base, Grand Forks AFB, Hancock Field Air Reserve Base, 
Hector Field ANG Base, Indian Springs Air Force Auxiliary Air Field, Langley AFB, Nellis 
AFB, March Joint Air Reserve Base, Pearl Harbour (geplant), Shaw AFB (geplant), Terre 
Haute, Whiteman AFB, und die Willow Grove Naval Air Station (ab August 2013). Hinzu 
kommen Trainings- und Testbasen.  

Im Ausland operier(t)en die Drohnen von folgenden Basen: Afghanistan (Bagram, Camp 
Dwyer, Camp Leatherneck, Combat Outpost Payne, FOB Delaram II, FOB Edinburgh, 
Jalalabad AB, Kandahar Air Field), Albanien (Gjader Airbase), Äthiopien (Arba Minch), 
Burundi, Dschibuti (Camp Lemonnier), Guam (Anderson AFB), Irak (Balad), Katar (Al-
Udeid), Kuwait (Ali Al Salem AB, Al Jaber AB, Camp Ripper), Oman (Seeb AB), Pakistan 
(Ghazi, Shabaz), Seychellen, Ungarn (Taszar), Türkei (Incirlik), Uganda, Usbekistan (Tuzel), 
Vereinigte Arabische Emirate (Al Dhafra), etc.  

Auch das Territorium der Bundesrepublik soll mittelbar eine Basis für die US-
Drohnenkriegführung sein, dies berichtete das ARD-Magazin "Panorama" in seiner Sendung 
vom 30. Mai 2013:  

In die gezielten Tötungen von Terrorverdächtigen in Afrika durch Drohnen sind US-Standorte 
in Deutschland maßgeblich eingebunden. Insbesondere geht es dabei um "Africom", das 2008 
neu eingerichtete Oberkommando des US-Militärs für Afrika in Stuttgart. Auch das Air 
Operations Center (AOC) der US-Air Force Basis im rheinland-pfälzischen Ramstein spielt 
dabei technisch eine zentrale Rolle. Als Relaisstation. (…)  

Seit 2011 steuert eine Flugleitzentrale auf dem deutschen US-Stützpunkt Ramstein auch 
Angriffe der US-Luftwaffe in Afrika. Über eine spezielle Satelliten-Anlage in Ramstein hält 
der Pilot in den USA offenbar zudem Kontakt zur Kampfdrohne am afrikanischen Einsatzort 
- und lenkt sie zu den Personen, die getötet werden sollen. Ohne diese Satelliten-Relais-Station 
für unbemannte Flugobjekte "können Drohnen-Angriffe nicht durchgeführt werden", heißt es 
in einem internen Papier der US Air Force, (…). 
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Die New York Times titelte über das Drohnenmordprogramm: Die Verschleierung ziviler 
Opfer hat System. 40 % der vielen Tausenden Drohnenopfer waren Kinder in den 5 Jahren 
von 2021-2016 in Afghanistan. Die Forschung sagte das Gegenteil von präzisen Krieg. 
Ramstein erledigt die Vorarbeit für die Drohnenangriffe.  

Grundsätzliches: Nach internationalem Recht muss die US- wie jede Regierung eine 
Terrorgruppe als eine Gruppe definieren, die den bewaffneten Kampf führt, und den Einsatz 
von Gewalt als "militärisch unumgänglich" begründen, um terrorverdächtige Zivilisten im 
Ausland ins Visier nehmen zu können. Dabei müssen angemessene Alternativen wie 
Gefangennahme unmöglich sein. Um den Tod der Zielpersonen zu rechtfertigen, müssen sie 
"direkt an feindseligen Handlungen" beteiligt sein. Der Einsatz von Gewalt muss 
"verhältnismäßig" zur Bedrohung sein. Und schließlich muss der Staat, in dem derart gezielte 
Tötungen stattfinden, seine Genehmigung dazu geben.  

Tatsächlich aber unterscheidet sich die Vorgehensweise dieser amerikanischen 
Schattenkrieger kaum von den Praktiken der lateinamerikanischen Todesschwadronen der 
80er Jahre. Den JSOC- oder CIA-Agenten, die für die Auswahl der Ziele zuständig sind, 
kommt praktisch jeder verdächtig vor, der in den von ihnen überwachten Gebieten in der Lage 
ist, eine Waffe zur Hand zu nehmen. "Die CIA meinte, Männer im wehrfähigen Alter, die in 
einer bestimmten Region großen Versammlungen beiwohnten oder Kontakte mit anderen 
mutmaßlichen Militanten hätten, könne man mit Fug und Recht als Ziele für Drohnenangriffe 
betrachten. Eine eindeutige Identifizierung sei nicht nötig, nur einige 'Signaturen', die die CIA 
selbst entwickelt hatte, um Terrorverdächtige zu erkennen." 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quelle: 
https://www.heise.de/newsticker/meldung/Ex-NSA-Chef-Wir-toeten-auf-Basis-von-
Metadaten-2187510.html 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
"Wir töten auf der Basis von Metadaten", erklärte der ehemalige NSA- und CIA-Chef Michael 
Hayden Anfang April in einer Podiumsdiskussion der Johns-Hopkins-Universität. Er bestätigt 
damit die Darstellung des ehemaligen US-Drohnenpiloten Brandon Bryant, das US-Militär 
nutze Verbindungsdaten, um Verdächtige zu orten und umzubringen. 

Bryant (ein ehemaliger Drohnenpilot) erklärt nun, dass man mit der Handynummer weiß, in 
welcher Funkzelle sich das Mobiltelefon der Zielperson befinde. Zur genaueren Ortung nutze 
man dann ein Gerät namens Gilgamesh. 

Das Gerät werde an eine Drohne gehängt und funktioniere wie ein mobiler Handymast. Die 
Handys im Umkreis nehmen automatisch Kontakt auf; ist ein gesuchtes dabei, fliege die 
Drohne im Kreis. Durch die andauernden Kontaktaufnahmen des Mobiltelefons lasse sich 
dessen Besitzer orten – auf einen Meter genau. Weil Handys, die Gilgamesh anfunken, auch 
immer die eigene Telefonnummer, die SIM-Kartennummer und die Seriennummer des 
Handys mitsenden, könne auch registriert werden, wenn eine Zielperson ihr Handy wechsle. 
Die SIM-Kartennummer bleibe ja identisch. 

Handynummern, die also als Grundlage für derartige außergerichtliche Tötungen dienen 
können, gibt auch der Bundesnachrichtendienst (BND) an US-Behörden weiter.  

Dabei wirft die Auswertung von Verbindungsdaten (z.B. welcher Anschluss wann, wo, mit 
welchem Anschluss und wie lange verbunden war) für das US-Militär offensichtlich genug 
Erkenntnisse ab, um die Ziele von Tötungsmissionen zu identifizieren. Dass 
Verbindungsdaten ein mächtiges Werkzeug sein können, erläutert auch der US-
Verfassungsjurist David Cole. Cole saß Anfang April zusammen mit Hayden auf dem Podium 
der Johns Hopkins Universität und hat Haydens Äußerung zum Aufhänger eines 
Artikels für New York Review of Books gemacht, der am Wochenende erschienen ist. 

Hintergrund ist die inzwischen auch in den USA geführte Debatte über 
die reformbedürftige Sammlung von US-Verbindungsdaten durch die NSA. Hayden beeilte 
sich daher auch zu versichern, das Tötungsmissionen nicht auf Grundlage dieser Datenbank 
durchgeführt würden. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Geheimes Grundsatzpapier 

Obamas Drohnenmord-Maschinerie 
Am 5.August 2016 veröffentlichte die Regierung Obama ein bisher geheimes 
Grundsatzpapier, das Anweisungen für die Vorbereitung, Genehmigung und Durchführung 
von Drohnenmorden enthält. Diese Morde sind zum Markenzeichen von Obamas achtjähriger 
Amtszeit im Weißen Haus geworden. 
   
Das Dokument, ein „President Policy Guidance“ (PPG, Richtlinie des Präsidenten), wurde nur 
aufgrund einer langwieriger juristischer Auseinandersetzung mit der Amerikanischen 
Bürgerrechtsvereinigung veröffentlicht; es weist zahlreiche redaktionelle Änderungen auf. 
Der Bundesrichter Colleen McMahon hatte das Justizministerium angewiesen, das Dokument 
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spätestens am Freitag, den 5. August zu veröffentlichen. Die Amerikanische 
Bürgerrechtsvereinigung stellte das PPG am nächsten Morgen auf ihre Webseite. 

Das achtzehnseitige Dokument macht deutlich, dass staatliche Morde seit Obamas Amtsantritt 
im Weißen Haus zur alltäglichen Routine geworden sind. Demzufolge könnte buchstäblich 
jeder Mensch auf diesem Planeten durch eine Hellfire-Rakete, abgefeuert von einer US-
Reaper-Drohne, getötet werden. 

Der frühere Vizeverteidigungsminister Derek Chollet beschrieb letzten Monat in einem 
Interview mit der Washington Post die Atmosphäre, die in der Regierung Obama vorherrscht. 
Chollet, Obamas stellvertretender Verteidigungsminister von 2012 bis 2015, war für 
internationale Sicherheitsfragen zuständig. Er sagte der Zeitung: „Der Einsatz militärischer 
Gewalt – die Ermordung von Menschen im Ausland durch die Vereinigten Staaten – 
wird mittlerweile so oft praktiziert, dass er in der Diskussion praktisch untergeht. Es ist 
fast zu einfach geworden. Niemand achtet mehr darauf. Es gehört einfach dazu.“ 

Bei der Ermordung von US-Bürgern und Ausländern mit Aufenthaltsgenehmigung („US-
Personen“ in der Sprache der PPG) ist eine ausdrückliche Genehmigung des Präsidenten 
erforderlich. Ganz anders sieht es bei Bürgern anderer Staaten aus: Hier ist nur eine Mitteilung 
an den Präsidenten vonnöten und keine vorherige Genehmigung. Ansonsten gibt es für die 
Morde keinerlei geographische Einschränkungen. Nichts hindert die CIA daran, die 
Ermordung einer Person innerhalb der Grenzen der USA durch eine Drohne vorzuschlagen, 
und nichts hindert den Präsidenten daran, dem zuzustimmen. 

Und selbst die Einschränkungen, die das Dokument angeblich vorschreibt, können nach 
Ermessen des Präsidenten außer Kraft gesetzt werden. So heißt es im Dokument in einem 
wichtigen Abschnitt: 

„Nichts in diesem PPG soll eine Auslegung rechtfertigen, welche den Präsidenten an der 
Ausübung seiner verfassungsmäßigen Macht als Oberbefehlshaber und oberster Dienstherr 
hindern würde. Er hat die Autorität, einen rechtmäßigen Vorschlag der Behörden in Erwägung 
zu ziehen und direkte Maßnahmen anzuordnen, auch wenn sie außerhalb der vorliegenden 
Richtlinien liegen. Dazu gehört auch der Antrag zur Genehmigung von tödlicher Gewalt gegen 
eine einzelne Person, wenn sie eine fortgesetzte, unmittelbar bevorstehende Bedrohung für 
Personen eines anderen Landes darstellt.“ 

Mit anderen Worten, in diesem Dokument ist festgelegt, was der Präsident von seinen 
Untergebenen erwartet, die seine Zustimmung erlangen wollen, und gleichzeitig hat der 
„Oberbefehlshaber“ das Recht, zu tun, was er will. 

Das Dokument ist voller bürokratischer Phrasen, die die beteiligten Beamten einlullen sollen. 
Sie sollen glauben, dass ihr Handeln in Übereinstimmung mit dem Gesetz stehe. Die 
Rechtsanwälte der „vorschlagenden Behörden“, d.h. der Dienststellen, in denen die 
Todeslisten erstellt werden, überprüfen angeblich jeden Todeskandidaten und stellen sicher, 
dass die Auswahl „rechtmäßig“ sei. Darüber hinaus werden Mordanschläge angeblich nur 
genehmigt, wenn „fast mit Sicherheit“ auszuschließen sei, dass es zivile Opfer gebe. 
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Die einzige „Sicherheit“ besteht jedoch darin, dass die Entscheidungsträger in diesem 
Leitfaden einen schriftlichen Beleg haben, der sie gegen eine zukünftige Strafverfolgung vor 
einem Kriegsverbrechertribunal absichern soll. Die Betreffenden werden argumentieren, dass 
man ihnen versichert habe, es werde keine zivilen Opfer geben. Umgekehrt wissen so die 
Beamten der unteren Ebenen, welche Zusicherungen sie machen müssen, damit ihre 
„Nominierungen“ für die Todeslisten genehmigt werden. 

In einer Fußnote auf der zweiten Seite heißt es: „Dieses PPG befasst sich nicht damit, dass 
gesetzmäßige und ordnungsgemäß autorisierte Tätigkeiten auch tödliche Auswirkungen haben 
können, die aber nicht Hauptzweck der Operation sind.“ Mit anderen Worten sind 
unbeabsichtigte Todesopfer, wie sie im Vietnamkrieg „Kollateralschäden“ genannt wurden, 
einfach kein Thema. Das ist nichts anderes als ein Blankoscheck für den Massenmord an 
Zivilisten, solange man erklärt, dass deren Tod „in keinem Zusammenhang“ mit der 
Hauptaktion stehe. 

Das PPG beschreibt einen komplexen Genehmigungsprozess, der einer 
Verantwortungsdiffusion gleichkommt. Er beginnt mit der „Nominierungsbehörde“, was 
üblicherweise die CIA oder das Pentagon ist, deren Empfehlungen vom CIA-Direktor 
oder dem Verteidigungsminister gebilligt werden. Sie werden dann von den Mitarbeitern 
des Nationalen Sicherheitsrats geprüft, die unter der Leitung des Präsidenten stehen, 
worauf ein „parlamentarischer Ausschuss“ und der „Direktorenausschuss“ sie absegnet. 
Der „parlamentarische Ausschuss“ besteht aus zweitrangigen Beamte des Pentagons, der CIA, 
des Außenministeriums und anderer Sicherheitsbehörden, während der „Direktorenausschuss“ 
aus hochrangigen Beamten derselben Behörden besteht. Im Falle von Streitigkeiten zwischen 
den Behörden, oder wenn das Angriffsziel eine „US-Person“ ist, liegt die letzte Entscheidung 
beim Präsidenten. 

In diesem ganzen Ablauf spielt der Nationale Sicherheitsrat (NSC) die entscheidende Rolle. 
Diese Behörde hat unter den Regierungen Bush und Obama das Vierfache ihres 
ursprünglichen Umfangs angenommen. Parallel dazu wurde die Leitung der laufenden 
Sicherheitspolitik im Weißen Haus konzentriert. Das sorgt für einen direkten Draht des 
Präsidenten und seiner engsten Mitarbeiter zum Militär-Geheimdienstapparat. Der NSC 
schirmt damit das Drohnen-Mord-Programm von externer Überprüfung ab. 

Da der Nationale Sicherheitsrat als dem Weißen Haus zugehörig gilt, ist er von jeglicher 
Überprüfung durch den Kongress, wie auch von den Bestimmungen des Informationsfreiheits-
Gesetzes, befreit. Das entspricht der Auslegung der „Exekutivprivilegien“ durch Bush und 
Obama, denen die Demokraten und Republikaner im Kongress zugestimmt haben. Beamte des 
Nationalen Sicherheitsrats, einschließlich der Nationalen Sicherheitsberaterin Susan Rice, 
können nicht vor einen Kongressausschuss geladen oder anderweitig für ihre Taten zur 
Rechenschaft gezogen werden. 

Nach Pressemeldungen führt die US-Regierung mehrere Todeslisten, auf denen die Namen 
der "zum Abschuss" freigegebenen Personen stehen. Auf der politischen Entscheidungsebene 
haben das Weiße Haus und der National Security Council jeweils eine eigene schwarze Liste, 
ebenso wie die ausführenden Organe nämlich das JSOC (Joint Prioritized Effects Lists - JPEL) 
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und die CIA. Zur Entscheidungsfindung berichtete Armin Krishnan in seinem Buch "Gezielte 
Tötung - Die Zukunft des Krieges" (S. 127 ):  

Angeblich gibt es einen geheimen Regierungs-Ausschuss, der Namen auf "kill-or-capture"-
Listen setzten kann, woraufhin die Liste an den Nationalen Sicherheitsrat geht und letztlich an 
den Präsidenten, der ein Veto-Recht hat. Die amerikanische Regierung hat allerdings nie 
offiziell zu den Verfahren der Zielauswahl Stellung genommen und in der Regel vermieden, 
Verantwortung für bestimmte gezielte Tötungen zu übernehmen, was so weit geht, dass die 
CIA noch nicht einmal die Existenz des Drohnenprogramms bestätigen will. Jedenfalls wurde 
in der Presse berichtet, dass Obama die Entscheidungen für gezielte Tötungen an seinen 
Terrorismusberater John Brennan (John O. Brennan ist seit dem 8.3.2013 Direktor der CIA, 
G. P.) delegiert hat, woraufhin er von Kritikern als "Attentats-Zar" betitelt wurde. Die New 
York Times hat versucht, diese Entwicklungen so darzustellen, dass Brennan und Obama 
gemeinsam und mit großer Sorgfalt mit Hilfe von Dossiers und Baseball-Karten die 
Todeslisten zusammenstellen. 

Geheimdienstexperten sehen in Drohnen die ideale Waffe für den perfekten Mord.  

Man kann das größte Terrorprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, den Global 
War On Terror auch als eine Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft der Geheimdienste, der 
Militärs und Teile der Regierungen der NATO-Staaten, der Schweiz, Österreichs und 
Schwedens bezeichnen. Also eine kriminelle Vereinigung, die Staatsterrorismus, 
Regierungskriminalität, in Form eines Staatsverbrechens, hier eine aktive Kriegsbeteiligung 
betreiben, eine Lizenz zum Morden über dem Gesetz stehend ausüben, seit 22 Jahren.  

OK, nochmals von vorne: Das größte Terrorprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte und die aktive Mordbeteiligung der Geheimdienste, der Militärs und 
Teile der Regierungen der NATO-Staaten, der Schweiz, Österreichs und Schwedens ist ein 
riesengroßer Skandal. Mit den bis heute ungeklärten Terroranschlägen vom 09/11 startete 
Bush Jr. den - war on terror - als ersten (sehr fragwürdigen) NATO-Bündnisfall. Am 
15.09.2001 erklärte er öffentlich: "Dieser Kreuzzug, dieser Krieg gegen den Terrorismus, wird 
eine Weile andauern." Der Begriff „Kreuzzug“ rief natürlich eine Assoziation hervor, dass 
der Krieg gegen den Terror eine Fortsetzung der mittelalterlichen Kreuzzüge der Christen 
gegen Muslime sein. Bush achtete deshalb darauf, den Begriff „Kreuzzug“ nie wieder zu 
verwenden.“ Am 21.09.01 schwor er die Staatenführer ein mit dem Ausspruch: "Entweder ihr 
seid für uns, oder ihr seid für den Terrorismus." Was die Weltöffentlichkeit allermeist nicht 
weiß, schon vor 09/11 haben US-Vertreter den Taliban den Krieg erklärt, am 17.07.01 in 
Berlin und ihnen mitgeteilt, dass bevor der erste Schnee in Afghanistan fällt, werden wir die 
Militäraktionen beginnen, welche am 07.10.01 starteten. Illegal, gegen die UN-Charta ohne 
jedweden Beweis zu haben, dass Osama bin Laden hinter 09/11 steckt. Bereits im Feber 2001 
erklärten US-Diplomaten bei Geheimverhandlungen über eine afghanische Pipeline den 
Taliban in Washington: "Entweder ihr nehmt unser Angebot an, dann rollen wir euch einen 
goldenen Teppich aus, oder aber wir begraben Euch unter einem Bombenteppich."  

Das es Muslimen nicht erlaubt ist einen Muslim (Osama bin Laden) an Ungläubige 
auszuliefern, möchte ich an dieser Stelle noch anmerken. Das größte Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte ist viele Milliarden (6-9 Milliarden Jahresbudget) schwer, es werden 
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ca. 850 Killerdrohnen namens Predator, Reaper, Hunter, Sentinel oder Global Hawk dafür 
eingesetzt, die von über 60 US-Militärbasen starten und von verschiedenen US-Militärbasen 
in den USA ferngesteuert werden.  

Die Mörder-Crew der Killerdrohnen, die mehrheitlich von den Muslimen als die Todesengel 
bezeichnet werden, besteht aus einem Piloten, einen Sensoroperator, der für die Kameras und 
Waffensysteme zuständig ist, ein Missionsoperator mit zwei weiteren Kollegen, ein 
Chefkoordinator und ein Screener und ein Chefkoordinator. 

 

 

Die Hellfire Rakete ist die beliebteste Rakete im US-Militär. 2016 kostete sie noch 68.000,-- 
US-Dollar, heute kostet sie schon 110.000,-- US-Dollar. 

Das Schattenkriegsgebiet des Drohnenterrors hat die Größe der Vereinigten Staaten, Europas, 
Chinas und Indien zusammen und befindet sich aber in beinahe fünfzig afrikanischen Staaten, 
in Pakistan, in Afghanistan, im Irak, in Syrien, in Libyen, in Jemen und im Libanon. In den 
ersten achtzehn Jahren wurden 4 Millionen Flugstunden mit den Killerdrohnen durchgeführt. 
Das entspricht, wenn man die maximale Reichweite der Drohnen für alle Einsätze annimmt, 
über 153.000 Drohneneinsätze in dieser Zeit.  

Oder es waren ganzzeitig 26 Killerdrohnen auf Menschenjagd um zu Morden. Das Pentagon 
lügt seit Beginn die Zahlen nieder, um das Mordprogramm zu verharmlosen.  

Unter Donald Trump (Drohnen-König) wurden die Regeln die es benötigte um auf die Kill-
list zu kommen entschärft, also aufgelockert und seitdem wurde das Drohnenmordprogramm 
erheblich erweitert. Obama erhielt den Titel: „Attentats-Zar“ 

Die außergerichtliche extra-legale Lynchjustiz, wird targeted killings genannt, personality 
strikes, signature strikes oder eben gezielte töten, chirurgisches töten. Aus kriminalistischer 
Perspektive ist ein „Signaturangriff“ bloß „ein Mord aus niederen Beweggründen“. 
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„Wir haben die Fähigkeiten über dem Horizont. Wir können Zielpersonen ausschalten ohne 
eigene Soldaten vor Ort,“ sagte Joe Biden im August 21.  

„Die Tötung al-Sawahiris ist für Barack Obama, der das Drohnenprogramm einst massiv 
ausgeweitet hatte, unterstrich in einem Statement auf Twitter, dieser Angriff sei der Beweis, 
die USA können Terroristen ausschalten, ohne eigene Soldaten zu gefährden. Und das 
offenbar geradezu in chirurgischer Präzision.  

Drohnen scheinen nun mehr denn je ein Mittel der Wahl für die USA, um im „Krieg gegen 
den Terror“ punktuell zuzuschlagen. 

Der Grund für diese Ausweitung der Mordpolitik ist einfach: Unter Bush wurden noch viele 
Terrorverdächtige lebend gefangen genommen, um sie im Rahmen des "rendition"-
Programms in geheimen Gefängnissen mit "water boarding" zu foltern, was zu weltweiter 
Kritik führte. Solch eine negative Berichterstattung wollte Obama unbedingt vermeiden, daher 
ging die US-Regierung dazu über, Terrorverdächtige nicht mehr lebend gefangen zu nehmen 
sondern gleich umzubringen. In Regierungskreisen wird dies intern als "kill-or-capture"-
Ansatz bezeichnet. Aber auch die neue Politik löste erhebliche Kritik aus, zumal die Zahl der 
unschuldigen Opfer in der Drohnenkriegführung nach oben schnellte. Dabei werden die 
Todesopfer von den zynischen GIs einfach als "bug splat" verhöhnt.  

Unter Völkerrechtlern sind die staatlich sanktionierten Morde ohnehin höchst umstritten, 
schließlich kann man nicht jede Schweinerei mit dem Recht auf Selbstverteidigung absegnen. 
Es ist politisch höchst brisant, wenn sich westliche "Demokratien" genauso gebärden wie 
faschistische Militärdiktaturen und in den Kriegsgebieten die "Verteidigung der 
Menschenrechte" nichts anderes bedeutet als Mord und Zerstörung. Dennoch wird von Seiten 
der US-Regierung jegliche Kritik an ihren Drohnenexekutionen zurückgewiesen. So erklärte 
der frühere CIA-Agent Bruce O. Riedel: "We´re are not in kindergarten on this anymore: 
we´ve been doing this since 2001, and there´s a well-established protocol."  

Die Funktionsweise des Drohnenmordprogramms ist: Die Geheimdienste und Militärs der 
NATO-Staaten, der Schweiz, Österreichs und Schwedens spionieren Metadaten aus dem 
arabischen und afrikanischen Raum aus und liefern diese dem aktiven Kriegsakteur der 
CIA/NSA. Es handelt sich de facto um eine Mordattentatsterrorgemeinschaft die eine über 
dem Gesetz stehende Lizenz zum Morden ausübt.  

Die CIA füttert mit diesen zur Verfügung gestellten Metadaten die Software Skynet, welche 
sehr fehleranfällig ist und die dann als die Basis zur Analyse der Erstellung der 
Terrorverdächtigten der kill-list dient. Alle Killerdrohnen verfügen über das System 
Gilgamesh, welches die Zielortung der Terrorverdächtigten durch die Metadaten ermöglicht. 
Zudem betreibt die CIA eine Kill-Cloud. Dort werden alle relevanten gesammelten Daten 
zusammengeführt und die CIA-Drohnenmörder können auf diese zugreifen und diese 
verwenden.  

Bryant (ein ehemaliger US-Drohnenpilot) erklärt nun, dass man mit der Handynummer weiß, 
in welcher Funkzelle sich das Mobiltelefon der Zielperson befinde. Zur genaueren Ortung 
nutze man dann ein Gerät namens Gilgamesh. 
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Das Gerät werde an eine Drohne gehängt und funktioniere wie ein mobiler Handymast. Die 
Handys im Umkreis nehmen automatisch Kontakt auf; ist ein gesuchtes dabei, fliege die 
Drohne im Kreis. Durch die andauernden Kontaktaufnahmen des Mobiltelefons lasse sich 
dessen Besitzer orten – auf einen Meter genau. Weil Handys, die Gilgamesh anfunken, auch 
immer die eigene Telefonnummer, die SIM-Kartennummer und die Seriennummer des 
Handys mitsenden, könne auch registriert werden, wenn eine Zielperson ihr Handy wechsle. 
Die SIM-Kartennummer bleibe ja identisch. 

Wir erinnern uns an den Drohnenpiloten Brandon Bryant und seiner erhaltenen Urkunde für 
1.626 getötete Feinde in seiner Zeit von 2006-2011, also in fünf Jahren, 325 Morde im 
Jahresschnitt. 

Die allermeisten Drohnenmorde werden in Ländern verübt, mit denen die USA sich nicht im 
Krieg befinden und die Drohnenermordeten sich in keiner Gefechtssituation befinden und die 
sogenannten extra-legalen außergerichtlichen Hinrichtungen als hinterhältige Morde, als 
Kriegsverbrechen und Verbrechen gegen die Menschheit angesehen werden müssen. Das kann 
man nicht schönreden. 

Der jeweilige US-Präsident tritt hier als Ankläger, Richter und Henker auf. Er entscheidet über 
Tod und Leben ohne Gerichte und ohne Aufsicht. Alle Zivilgesellschaften, also alle Menschen 
schauen diesen Treiben seit 22 Jahren zu. Offensichtliche Kriegsverbrechen, offensichtliche 
Rechtsbankrotte, offensichtliche Menschheitsverbrechen und das tatenloses Schweigen der 
Masse, ist stille Zustimmung. Man signalisiert damit, man hat damit kein Problem und es ist 
schon in Ordnung was abgeht und gespielt wird. Wir schauen einem völkerrechtlichen 
Hinrichtungsprogramm zu, alle Juristen machen einen juristischen Kniefall oder Knicks und 
verbeugen sich gegenüber dem offenkundig vorherrschenden Rechtsbankrott und manch einer 
gibt sich dafür her, mit juristischen Mängelkonstruktionen dem militärischen Vorteil den 
Vorrang vor dem Schutze des menschlichen Lebens einräumen. 

Zudem betrug das Drohnengeschäft von 2013-2022 89 Milliarden Dollar und die USA ist auch 
hier nicht nur die führende Drohnenmacht, sondern Drohnenexportweltmeister. Weit über 
fünfzig Länder haben Drohnen im militärischen Einsatz.  
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Die Abhörstation Königswarte in Österreich, die Abhörstation Leuk in der Schweiz und die 
Abhörstation Bad Aibling und in Ramstein sind aktiv Kriegsbeteiligte am war on terror-
Drohnenmordprogramm wie viele weitere Abhörstationen in ganz Europa auch. Drei neutrale 
Staaten, die Schweiz, Österreich und Schweden beteiligen sich seit zwanzig Jahren aktiv am 
war on terror, also am Krieg, und es wird von den NATO-konformen Pressestellen und den 
abhängigen Hofberichterstatter totgeschwiegen.  

Dieses Terrormordprogramm ist gegen nationale und internationale Gesetze, gegen die 
Menschenrechte, entgegen der UN-Charta, entgegen dem humanitären Völkerrecht, entgegen 
der Genfer Konvention und entgegen dem Kriegsrecht sowie entgegen jeder Menschlichkeit. 
Der Kollateralschadenanteil beträgt unglaubliche 98 % und kann als 
Terrorerzeugungsprogramm angesehen werden, da bekannt ist, dass die 
Drohnenmordopferhinterbliebenen radikalisiert und in den Hass getrieben werden, die dann 
Widerstandsgruppen unterstützen oder ihnen beitreten.  

UAV-Terroristen der CIA können mit den Killerdrohnen clandestin aus der Deckung heraus 
operieren und feindliche Ziele ausschalten. Juristisch und objektiv betrachtet hat die CIA eine 
kriminelle Vereinigung gegründet und alle unterwürfigen, würdelosen, gefälligen, 
untertänigen und tributpflichtigen US-Vasallen für ihr Drohnenmordprogramm eingespannt.  

Es ist ein teuflisches perpeetum mobile des militärisch-industriellen Komplexes, dass sich auf 
ewig die eigenen Feinde produziert. 

Acht Jahre später gab es keine Zweifel mehr, dass "gezieltes Töten inzwischen Routine 
geworden ist". In seiner ersten Amtszeit "institutionalisierte Obama die hochgeheime Praxis 
des gezielten Tötens und transformierte Ad-hoc-Elemente (aus der Amtszeit seines 
Vorgängers George W. Bush) in eine Antiterrorimus-Infrastruktur, die einen offenbar 
permanenten Krieg führen kann". Kaum ein paar Tage vergehen seither, ohne dass tödliche 
Drohnenangriffe publik werden. 
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JSOC-Teams, die sich selbst mit der legendär-berüchtigten Murder Inc. der Prohibitionsära 
vergleichen, mordeten und morden Tausende Schuldige, Verdächtige und Unschuldige in 
Afghanistan, Pakistan, Somalia, Kenia, dem Irak, Jemen und neuerdings auch in Syrien. Sie 
führen Namenslisten von Verdächtigen. Ob in Afghanistan, Pakistan, Jemen oder Somalia, so 
mancher Zwist zwischen den Clanhäuptlingen um die Familienehre oder ein Stück Land 
konnte so ebenfalls gelöst werden, indem der Nachbar bei den US-Truppen als Mitglied von 
al-Qaida, der Taliban oder sonst einer terroristischen Vereinigung diffamiert wurde. Gegen 
Ende 2009 führten JSOC-Kommandos monatlich nicht weniger als achtzig, neunzig solcher 
Mordaufträge aus. 

Außerdem war die Zielabweichung der CIA-Drohnen mit 13 m relativ groß, weil der 
Geheimdienst eine zur Steuerung untaugliche Software verwendete, die sie sich als Raubkopie 
heimlich beschafft hatte. Die Hellfire-Rakete wurde eigentlich zur Panzerabwehr entwickelt 
und hat daher einen für die "Menschenjagd" überdimensionierten Gefechtskopf. Hinzu 
kommt, dass jedes Ziel doppelt beschossen wird ("double tap"), dies erhöht die 
Vernichtungswahrscheinlichkeit aber auch das Ausmaß der Zerstörung.  

Im September2012 veröffentlichten die Universitäten von Stanford und New York eine Studie 
über die Auswirkungen der US-Drohenkriegsführung auf die Zivilbevölkerung in Pakistan: 
"Living under Drones - Death, Injury and Trauma to Civilians from US Drone Practices in 
Pakistan". Demnach leiden viele der 800.000 Einwohner in Waziristan unter der ständigen 
Bedrohung aus der Luft. Die ständige Angst hat dazu geführt, dass das soziale Leben erheblich 
eingeschränkt ist, da jede Menschenansammlung als potentielles Angriffsziel gilt.   

„Aber mechanisiertes Töten ist auch Mord“, sagte Vicki Divol, eine ehemalige CIA-
Anwältin, die heute in der US-Marineakademie lehrt.  

„Die aktuellen Angriffe mit Drohnen könnten dahingehend interprediert werden, dass 
Mord akzeptabel ist“, schloss sich ein anderer EX-Anwalt der CIA 2002 in einem Interview 
mit der Washington Post der Meinung seiner Kollegin an.   

Diese Drohnen könnte man einfach auch nur als Attentatsmaschinen bezeichnen. Dafür 
werden diese Drohnen eingesetzt: gezielte Attentate, außergerichtlicher Tod für 
Menschen, die nicht für irgendetwas verurteilt wurden.“ US-Armee-Angehörige Oberst Ann 
Wright 2011. 

Drohnenkrieg, schrieb Eugene Robinson, „ist einfach gesagt, Krieg durch Attentate. 

„Unsere ganze Nahost-Politik scheint aufschießenden Drohnen zu basieren.“ Sagte 
Generalleutnant Michael Flynn, damals Direktor der DIA (Defense Intelligence Agency, 
Verteidigungsnachrichtendienst.  
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Wie Richter Abraham Sofaer sagte, ist das Attentat nicht nur Unrecht, weil 
Regierungsbeamte Politiker töten, sondern vor allem, weil es sich um Mord handelt. Ein 
Attentat wird weltweit als Mord definiert und ist deshalb auch in den Vereinigten Staaten per 
Präsidentenverfügung verboten. US-Amtspersonen dürfen Personen nicht einfach deshalb 
töten, weil deren Politik unseren Interessen diametral entgegengesetzt zu sein scheint. 

Zur Erklärung, warum er seinen Dienst quittierte, sagte Armee Kaplan Captain Chris Antal, 
dass die US-Regierung „das Recht beansprucht, jeden, überall auf der Erde, zu jeder 
Zeit, aus geheimen Gründen, auf der Grundlage von geheimer Beweise, in einem 
geheimen Prozess, durch unbekannte Beamte zu töten.“ Wenn das kein Mord ist, was 
dann? 

Krieg aus sicherer Distanz, geht vorbei an allen rechtlichen Institutionen und in der 
Kosequenz enthemmt es die Menschlichkeit.“ Antje Vollmer, Bundestagsvizepräsidentin 
B90/Grünen. 

„Es stellte sich heraus, dass Drohnenangriffe 10 x mehr Opfer fordern als bemannte 
Flugzeuge. Larry Lewis, Militärforscher. 

Rebecca Gordon sagte: Solche Tötungen sind – zumindest, wenn sie außerhalb eines erklärten 
Kriegsgebietes stattfinden – höchstwahrscheinlich illegal; das heißt, es sind Morde, 
schlicht und einfach. Ihr Artikel Wie außergerichtliche Hinrichtungen zur „Kriegspolitik“ in 
Washington wurden, sollte man sich googeln und lesen. 
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Um die Tatsachen zu unterstreichen, dass die US-Politik im Großraum Naher Osten heute um 
Drohnentötungen herum orientiert ist, schrieb Paul Craig Roberts einen Artikel mit der 
Überschrift: Mord ist in Washingtons Außenpolitik.  

Professor Philip Alston, UN-Sonderberichterstatter für extralegale Hinrichtungen, sagte, 
Drohnentötungen könnten im Zusammenhang mit genehmigten bewaffneten Konflikten 
rechtmäßig sein. Aber der Einsatz von Drohnen „weit entfernt von der Kampfzone“, fügte er 
hinzu, „ist fast nie legal“.  

Professor Mary Ellen O´Conell hat darauf hingewiesen, dass gemäß der Charta der Vereinten 
Nationen das Völkerrecht Nationen ermächtigt, Menschen in anderen Ländern in einem 
bewaffneten Angriff nur aus Notwehr zu töten, oder wenn sie von der UN ermächtigt oder 
eingeladen werden, einen anderen Staat bei der rechtmäßigen Anwendung von Gewalt zu 
helfen. „Außerhalb des Krieges gilt das volle Spektrum der Menschenrechte, 
einschließlich des Vorbotes, ohne Vorwarnung zu töten.“ 

„Das Problem ist, dass es Dir die Illusion gibt, es wäre kein Krieg. Die Maschinerie wurde 
zu leicht.“ Barack Obama 

„Ich bin wohl ganz gut im Töten“, soll Obama Zeitungsberichten zufolge vor seinen Beratern 
gescherzt haben. 

Chollet, Obamas stellvertretender Verteidigungsminister von 2012 bis 2015, war für 
internationale Sicherheitsfragen zuständig. Er sagte der Zeitung: „Der Einsatz militärischer 
Gewalt – die Ermordung von Menschen im Ausland durch die Vereinigten Staaten – 
wird mittlerweile so oft praktiziert, dass er in der Diskussion praktisch untergeht. Es ist 
fast zu einfach geworden. Niemand achtet mehr darauf. Es gehört einfach dazu.“ 

Zusammenfassend lässt sich sagen: Ob Tötungen durch Drohnen als „Attentate“ zu 
bezeichnen sind oder nicht, sie sind nicht akzeptabel, sofern sie der Definition von Mord 
entsprechen – sowohl laut internationalem Recht, als auch laut nationalen Recht.  

Zum 98 %-igen Kollateralschaden:  

"Im Jahre 2008 begann die Regierung, Oari Hussain, einen Offizier der pakistanischen 
Taliban, ins Visier zu nehmen. Nach mehreren Versuchen, bei denen 128 Nicht-Zielpersonen 
(darunter 13 Kinder) getötet wurden, wurde er 2010 schließlich eliminiert." Aus dem Buch 
Bush und Cheney wie sie Amerika und die Welt ins Verderben stürzten, vom Autor Prof. Dr. 
David Ray Griffin.  
Das bedeutet einen KOLLATERALSCHADEN von 99,22%! 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

"Etwa 24 in Pakistan anvisierte Männer führten zum Tod von 874 Menschen, darunter 142 
Kinder" aus dem Buch Bush und Cheney wie sie Amerika und die Welt ins Verderben stürzten.  
 
Das bedeutet 97,25 % waren KOLLATERALSCHADEN! 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- 
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„Im Jahre 2006 begann die Regierung, Drohnen in Pakistan einzusetzen, um den al-Quaida-
Führer Ayman Zawahiri zu töten, doch während 105 Menschen, die nicht ins Visier genommen 
wurden – 29 Erwachsene, 76 Kinder – getötet wurden, ist er noch am Leben.“  

Das bedeutet 100,00 % waren KOLLATERALSCHADEN! 
 

  

Hier ein paar englischsprachige Schlagzeilen/Titel von Artikeln 

„Wie Drohnen mehr Terroristen hervorbringen“ (The Atlantic)  

„Obamas Drohnenkrieg, ein „Rekrutierungswerkzeug“ für ISIS, sagen Whistleblower bei der 
US-Luftwaffe“ (Guardian)  

„Wie Drohnen al-Qaida helfen“ (New York Times)  

„General im Ruhestand: Drohnen bringen mehr Terroristen hervor, als sie töten“ (The 
Intercept)  

„Geheimer CIA-Bericht: Drohnenangriffe und gezielte Tötungen fördern die Unterstützung 
von Terrorgruppen“ (International Business Times)  

Wie Tom Egelhardt beobachtete, „hat die Drohne keinen wirksamen Krieg gegen den Terror 
hervorgebracht, sondern einen Krieg, der Terror zu fördern scheint.“ Wenn also die US-
Regierung wirklich den Terrorismus reduzieren will, sollte sie das 
DrohnenAttentatsprogramm abschaffen. Natürlich können wir nur hoffen, dass die Regierung 
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wirklich den Terrorismus aus der Welt schaffen will, anstatt, wie einige Kritiker behaupten, 
das Budget des Pentagons und die Gewinne der Kriegsindustrie zu schützen.“ 

Hier ein paar diesbezügliche Textpassagen aus dem 2017 erschienen Buch: Tod per 
Knopfdruck. Das wahre Ausmaß des US-Drohnen-Terrors oder Wie Mord zum Alltag werden 
konnte vom Journalisten Emran Feroz.: “Seit 2001 hat der Krieg in Pakistan bereits 
Zehntausende von Menschenleben gekostet. Laut einer Untersuchung der Physicians for 
Social Responsibiity aus dem Jahre 2015 wurden in Pakistan seit Beginn des “Krieges gegen 
den Terror“ mindestens 80.000 Menschen getötet.“ “Bevor die CIA anfing, mittels der 
Predator-Drohne Menschen in Waziristan zu jagen, gab es praktisch keine pakistanischen 
Taliban-Gruppierungen. Erst mit Beginn des Krieges fiel es Extremisten leichter, junge 
Männer für ihren Kampf zu rekrutieren. Durch Drohnenangriffe wurde das besonders deutlich. 
Gegenüber der in Lahore ansässigen Tageszeitung Daily Times meinte der pakistanische 
Talibanführer Baitullah Mehsud unter anderem Folgendes: “Ich verbrachte drei Monate, um 
zu rekrutieren, und bekam lediglich zehn bis fünfzehn Männer. Ein US-Angriff reichte aus 
und mir schlossen sich 150 Freiwillige an.“ Der Angriff, den Mehsud ansprach, war ein 
Drohnenangriff der CIA, der Dutzende von Zivilisten, darunter zahlreiche Kinder, tötete. 
Derartige Folgen waren auch in Jemen zu beobachten, wo mit der Anzahl der Drohnenangriffe 
auch die Mitgliederzahlen von alQaida stieg. Auch in Afghanistan “Nach jedem Angriff, der 
Zivilisten tötet, schließen sich uns Menschen an und wollen uns auf irgendeine Art und Weise 
unterstützen“, sagt auch Esmatulaah Bashari, ein mit den Taliban verbündeter Kommandant 
aus …. “Auch die jüngsten Angriffe der Amerikaner waren ein Katalysator der 
Radikalisierung, die immer mehr Menschen in die Hände der Taliban treibt. Es gibt so viele 
Fälle, in denen ausschließlich Zivilisten getötet oder verletzt werden.“ „Allerdings wurden 
allein im Jahr 2006 mindestens 80 Schulkinder durch einen einzigen Drohnenangriff in 
Pakistan getötet“, fügt Akbar hinzu. „Laut einer investigativen Recherche der Military Times 
wurden Tausende von Luftangriffen vom US-amerikanischen Verteidigungsministerium nicht 
veröffentlicht.“ Ende Buchauszüge. 

Die medial verbreitete Lüge über gezieltes Töten beim Drohnenmord hält einen Faktencheck 
nicht stand. Die ganze Welt wird vom Pentagon seit vielen Jahren belogen und getäuscht. Die 
Tötungszone der 7,5 Kilogramm Sprengstoff der beim Drohnenmorden eingesetzten hellfire-
Raketen beträgt 20 Meter im Radius um die Einschlagsstelle. Die Druckwelle von 280 mbar 
tötet alle ungeschützten Körper die ab 50 mbar tödliche Verletzungen erleiden. Viele 
Menschen werden regelrecht in kleine verbrannte Stücke haschiert. Höllenfeuer. Da ist dann 
nichts mehr zu beerdigen über.  

Laut der US-Regierung befindet man sich in Afrika nicht im Krieg. De facto findet der 
SCHATTENKRIEG der USA in Afrika aber mittlerweile in fast 50 Staaten statt – ein 
Kriegsgebiet, welches offiziell gar keines ist, dass die Größe der Vereinigten Staaten, Europa, 
China und Indien zusammen umfasst. Das ist de facto der größte blinde Fleck in der 
Menschheit der durch gezieltes Totschweigen der gekauften NATO-konformen Pressestellen 
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Hier ein Foto der Abhörstation Königswarte aus Österreich.

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Wie kann es sein, dass eine gebildete, mündige und informierte Öffentlichkeit in den NATO-
Staaten, in der Schweiz, in Österreich und in Schweden es tatenlos schweigend zulassen, dass 
ihre Geheimdienste, ihre Militärs und Teile der Regierungen sich aktiv am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenattentatsmordprogramm beteiligen können und eine Lizenz zum 
Morden über dem Gesetz stehend ausüben können, ohne dass es zu Empörung, lautstarken 
Aufschreien und Forderung der sofortigen Beendigung an der staatlichen aktiven 
Mordbeteiligung einzufordern kommt?  

Was stimmt mit unseren Staatsanwälten, Polizisten, Juristen nicht, dass sie das zulassen? Was 
stimmt mit unseren Medien nicht, dass sie alles totschweigen und mit keinem Wort erwähnen?  

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

FAKTENCHECK Beteiligung Österreichs am US-Drohnenmordprogramm 

FAKT ist: Das Heeresnachrichtenamt spioniert auf der Abhörstation Königswarte für die CIA 
Metadaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum aus, die beim außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm zur Zielortung und Ermordung von menschlichen Verdächtigten 
verwendet werden.!  

1. 1. BEWEIS ist die bereits langjährig bestehende mehrmalige Erwähnung auf der 
Pentagonseite, dass wir (Austria) Echolonpartner sind. (Approved SIGINT Partner 
Third Party sowie Tier-B-Partner - Focused Corporation).  

2. 2 Beweis ist: 2003 wurde der Leiter des Heeresnachrichtenamtes mit einem der 
höchsten US-Orden für seine Verdienste ausgezeichnet.  
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3. 3. Beweis ist: 2013 hat am 14.06. das Verteidigungsministerium in einem 26-zeiligen 

Schreiben zugeben, dass man mit der NSA/CIA zusammenarbeitet. 
4. 4. Beweis ist: 1958 hat das US-Militär den ersten Satellitenspiegel für die Abhörstation 

Königswarte angeliefert und mit uns einen „Geheimvertrag“ abgeschlossen.  
5. 5. Beweis: Der ORF-Journalist ‚Erich Moechel, war vor Ort und hat dort festgestellt: 1. 

Die Anlage ist in Betrieb. 2 Die Ausrichtung der Satellitenspiegel ist der arabische 
Raum, der afrikanische Raum, das Mittelmeer sowie Russland.  

6. 6. Beweis: Ich, Klaus Schreiner, war am 26.10.20 vor Ort, und selbst am 
Nationalfeiertag wo wir die Neutralität ehren, war zumindest ein Mann der HNaA-
Abhörmannschaft der Herr Nußbaumer Thomas vor Ort der einen 24 Stunden 
Abhördienst versah (laut Polizeiprotokoll) und man konnte die elektrischen 
Verstellungen der Spiegel miterleben. Am 15.12.20 war ich ein zweites Mal vor Ort und 
konnte den Betrieb wiederrum feststellen. 

7. 7. Beweis: Am 13.04.21 hat die sehr gut informierte Heeresnachrichtenbeamtin mit der 
Dienstnummer 1021 vor dem Landesgericht in Innsbruck berichtet bzw. ausgesagt, dass 
die ausspionierten Metadaten nicht gespeichert werden. Was bedeutet, wir 
bearbeiten diese Daten nicht, also werden die verschlüsselten Daten von uns nicht 
entschlüsselt, gesichtet, ausgewertet, und für unsere Informationsbeschaffung für unsere 
Soldaten im Ausland verwendet, nein, sondern gehen 1:1 über Glasfaserkabel zum 
Spionageauftraggeber. CIA, BND, … 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

FAKT ist: Das ist gegen unsere Neutralität und gegen unsere Verfassung sowie eine aktive 
Unterstützung eines aktiven Kriegsakteurs und eine aktive Beteiligung an einem 
außergerichtlichen Mordprogramm sowie Unterstützung Menschenrechte, die UN-Charta, das 
Völkerrecht, die Genfer Konventionen, das Kriegsrecht, internationale und nationale Gesetze 
zu missachten! 

FAKT ist: Ex-NSA-Chef: "Wir töten auf Basis von Metadaten", Was zuvor schon ein 
ehemaliger Drohnenpilot berichtet hatte, wurde nun aus berufenem Munde bestätigt: Die USA 
setzen bei ihren Tötungsmissionen auf die Auswertung von Verbindungsdaten. 

FAKT ist: Dieses US-Drohnenmordprogramm ist gesetzwidrig, also illegal, außergerichtlich, 
es ist menschenverachtend, menschenrechtswidrig, es ist terrorisierend, es ist terror-
erzeugend, feige und hinterhältig! 

FAKT ist: 2019 hatte das Drohnenmordprogramm bereits ein Budget von 9 Milliarden Dollar 
im Jahr. 2018 – 6 Milliarden. 2021 7,5 Milliarden. 

FAKT ist: Österreich verwendet auch zwischen 10-20 Millionen Steuergelder dafür, um die 
Abhörstation Königswarte betreiben zu können und deren Betriebskosten zu zahlen. 

FAKT ist: Alle Mainstreammedien wissen darüber genau Bescheid, vertuschen und 
verheimlichen aber die aktive Beteiligung von Österreich, der Schweiz und Deutschland so 
gut es geht den Mediennutzern. In Österreich hat noch kein einziges Medium auch nur ein 
Wort über diese aktive Beteiligung erwähnt. 
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FAKT ist: Die Polizei, der Verfassungsschutz, mehrere Staatsanwaltschaften wissen darüber 
Bescheid sorgen aber NICHT für Recht und Ordnung sowie für unsere Sicherheit. 

FAKT ist: Dieses illegale außergerichtliche US-Drohnenterrormordprogramm ermordet zu 
über 98 % unschuldige Menschen und steigert den Terror erheblich. Das ist ein 
Kollateralschaden- bzw. ein Terrorerzeugungsprogramm! 

FAKT ist: Durch die Lieferung der Zielortungsdaten von allermeist unschuldigen 
Drohnenmordopfern an den aktiven mordenden Kriegsakteur werden wir in Österreich der 
Gefahr ausgesetzt ein Rache- bzw. ein künftiges Vergeltungsterroranschlagsziel von in den 
Hass getriebenen radikalisierten Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen oder von Terrorbanden 
zu werden. 

FAKT ist: Diese Heeresnachrichtenamt-Spionage ist gegen die Interessen Österreichs. 
Warum? 

1. Machen wir uns damit zum künftigen Terrorziel (Vergeltung/Rache). (Sicherheits-
Nachteil!) 

2. Zum US-Vasall. (Souveränitäts- & Ehrgefühl-Nachteil) 
3. Wir erhalten mehr Flüchtlinge aus NATO-Kriegsländern! (Asylkosten-Nachteil!) 
4. Wir brechen internationale Gesetze und tragen damit zum internationalen 

Rechtsbankrott, der vorherrscht, bei! (Rechtsstaatlichkeits-Nachteil) 
5. 10-20 Millionen hart verdienter Steuergelder müssen zur Betreibung der 

Königswarte im Jahr aufgewendet werden. (Finanzieller Steuergelder-NACHTEIL!) 
6. Der hauptsächliche Betriebsaufwand der Königswarte besteht in enormen 

Strommengen! (Umwelt-NACHTEIL) 
7. Durch die Königswarte treten wir die Neutralität mit Füßen! (Verfassungs-

NACHTEIL) 
8. Unsere Glaubwürdigkeit ist durch die Königswarte NICHT gegeben! 

(Glaubwürdigkeits-Nachteil) 
9. Wir machen uns damit auch zum Gespött und lächerlich! (Image-NACHTEIL!) 
10. Vertrauen in die Rechtsstaatlichkeit wird zerstört. (Rechtsstaat-Nachteil!) 
11. Durch das US-Drohnenmordprogramm wurde der Terror erheblich gesteigert! 

(Sicherheits-Nachteil) 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Österreich ist seit 1955 neutral. 

“Politiker müssen Neutralität schützen“ 

Doch die Abwendung von der Neutralität bedroht nicht nur Frieden und Wohlstand, sondern 
ist auch verfassungswidrig. Dies hatte der 2015 verstorbene Ex-Justizminister Hans Klecatsky 
immer wieder betont. Im Neutralitätsgesetz erklärt Österreich “zum Zwecke der dauernden 
Behauptung seiner Unabhängigkeit“ seine “immerwährende Neutralität“ und verspricht, “in 
aller Zukunft keinen militärischen Bündnissen“ beizutreten. 
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Bei gleich drei Ewigkeitsbegriffen – “dauernd“, “immerwährend“ und “in aller 
Zukunft“ – dürfe diese Verfassungsnorm nicht durch Politiker beseitigt oder eingeschränkt 
werden.  

Bundespräsident und Bundesregierung sind laut Klecatsky verfassungsrechtlich 
verpflichtet, “die Neutralität der Republik positiv zu schützen – auch “geistig“, “zivil“, 
“politisch“, “nach allen Seiten hin, also auch gegenüber der EU“. Nur ein Einziger dürfe die 
Neutralität antasten: das Volk in einer Volksabstimmung. 

Julius Raab der Bundeskanzler, der uns den Staatsvertrag und die Neutralität bescherte, dreht 
sich seit dem EU-Beitritt Österreichs sicher jeden Tag im Grabe um. Fehlende Rechtstreue 
von Politikern, die zur Rechtstreue verpflichtet sind, in Bezug auf die Neutralität, bzw. 
Aushebelung und Abschaffung der Neutralität durch Politiker, ohne Einverständnis der 
ÖsterreicherInnen, MUSS AUFHÖREN! 

Unsere geliebte Neutralität darf nicht weiter durch amtierende Politiker mit Füßen getreten 
werden. Der Staatsvertrag und die Verfassung müssen eingehalten werden! 

Die Fornsat Station auf der Königswarte bei Hainburg kostet die ÖsterreicherInnen im Jahr 
nach fachlichen Schätzungen mindestens € 10-20 Millionen Steuergelder an Betreibung (sie 
benötigt sehr große Strommengen!) und liefert Abhördaten vom Schiffsverkehr im 
Mittelmeer, von arabischen Satellitentelefonen, Metadaten von zig afrikanischen 
Telefonbetreibern, mittels 18 hochqualitativen Parabolspiegeln vom nordafrikanischen 
Kontinent, arabischen Raum, sowie von Russland und dem Mittelmeer. 

Der von der Abhörstation Königswarte betreffende Abhörraum betrifft also die US-
Drohneneinsatzgebiete in Somalia, im Irak, in Syrien, im Jemen, Nordafrika und 
wahrscheinlich Teile von Afghanistan und Pakistan. Also dort, wo die meisten illegalen US-
Drohnenangriffe ausgeführt werden. 

“Gezielte Tötungen“ Der US-Thinktank CFR schreibt: Die Drohnenangriffe erfordern 20 Mal 
mehr zivile Opfer als konventionelle Luftangriffe! Wie man ebenfalls aus dem Buch Tod per 
Knopfdruck entnehmen kann, radikalisiert dieses menschenverachtende feige Drohnen-
Massenmordprogramm die Hinterbliebenen und treibt diese dann in den Widerstand. Dieses 
Drohnen-Massenmmordprogramm sowie die Foltergefängnisse und illegalen NATO-
Angriffskriege sowie die Unterstützung von Terrorgruppen durch viele staatliche Akteure hat 
den Terrorismus um ca. 6.500 fache erhöht! 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Der ORF, der Standard, das Profil berichteten über den jahrzehntelangen offenkundigen 
Verfassungsbruch durch die Abhörstation Königswarte unterschlugen (verschwiegen) aber 
ihren Mediennutzer bis heute die Information, FÜR WAS die Metadaten verwendet werden. 
Mit keinem einzigen Wort wurde diese AKTIVE Beteiligung an einem außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm bisher in den Mainstreammedien, trotz Wissen darüber, erwähnt. Das 
sind abhängige Lückenberichterstatter, sowie NATO-konform und abhängige poltisch-
korrekte vorauseilend willfährige Hofberichterstatter. Armin Thurnher schrieb in seinem Buch 
mit dem Titel: Republik ohne Würde im Kapitel über die Medien: „Wir haben eine so miese, 
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so schändliche und so unzumutbare Mediensituation …“ was er mit zahlreichen Beispielen 
unterlegte. 

Im Buch vom Journalisten Florian Horcicka mit dem Titel "Im Fadenkreuz der Spione" kann 
man über das HNaA lesen. "Das Außenministerium preist das Heeresnachrichtenamt als 
wichtigen Informationsbeschaffer über Kriegshandlungen und Flüchtlingsbewegungen im 
Nahen Osten. " und: Diese Königswarte, der technisch wohl am besten ausgestattete 
Aufklärungspunkt inkl. Echolon-Anlage, liegt unmittelbar an der Grenze vor den Toren 
Bratislavas. Seit Jahrzehnten wird dort gelauscht, bis weit in den Osten hinein. Maßgeblicher 
Ausrüster war immer die CIA, später auch die NSA. Es gibt diesbezüglich ein 
Kooperationsabkommen der Amerikaner mit den Österreichern, das aber unter Verschluss 
ist." Und vieles mehr, hier zu viel. 

Im aktuellen Buch mit sehr vielen Quellenangaben von Dr. Thomas Riegler 
(Geheimdienstforscher) mit dem Titel Österreichs Geheime Dienste, vom Dritten Mann bis 
zur BVT-Affäre kann man unter vielen anderen lesen: (Hervorhebungen von mir) 

… „Dieses Ansinnen sei von offizieller österreichischer Seite begrüßt worden, wie aus einem 
weiteren Dokument hervorgeht, das 1999 in Format zitiert wurde: „Die führenden 
Persönlichkeiten, die die Gründung des österreichischen Geheimdienstes vorbereiten, 
bevorzugen eine Zusammenarbeit mit den westlichen Besatzungsstaaten. …. Weiters gibt es 
den Plan, die Verbindung mit westlichen Geheimdiensten zur Gründung eines eigenen 
Geheimdienstes zu nutzen.“ „Zwischen 1945 bis 1955 sollen „Hunderte Dollar-Millionen“ 
in die Ausrüstung des HNaA, konkret in elektronische Lauschstationen und Funkpeilanlagen, 
Sende- und Empfangsanlagen sowie in Personal geflossen sein.“ … Dechiffrierung und 
Übersetzung übernahmen die westlichen Partner, denen die Bänder per Kurierflug – mitunter 
mit Austrian Airlines – nach Frankfurt am Main übermittelt wurden, wo sich auch die Europa-
Zentrale der CIA befand. Und: Eingeweihten ist bekannt, dass die Aufgabenstellung für 
unsere Nachrichtendienste z. T. weniger von österreichischen Stellen als aus Pullach 
(Hauptquartier des BND) erfolgt.“  

 „Das HNaA und die NSA verbindet im Bereich Signal Intelligence, also der Fernmelde – und 
elektronischen Aufklärung, eine jahrzehntelange Kooperation, auf die bereits eingegangen 
wurde. Österreich sei nach wie vor „ständiger und diskreter Partner“ der NSA, wie der US-
Journalist Glenn Greenwald herausstrich: „Man sammelt vielleicht gemeinsam Daten aus 
Afghanistan oder nimmt bestimmte Organisationen ins Visier. Innerhalb der letzten Jahre soll 
die mit US-Geldern aufgebaute Lauschstation Königswarte mit Ausgaben von bis zu 150 
Millionen Euro für neue Aufgaben aufgerüstet worden sein. Zum Einsatz kommt die Station 
nun für die Überwachung geostationärer Kommunikationssatelliten. Das Gros dieser 
Satelliten, so der Journalist Erich Moechel, überträgt in erster Linie TV-Kanäle. Doch immer 
mehr Satelliten verfügen zusätzlich über Datendienste, manche bieten ausschließlich Services 
wie Internetzugänge an. Im Unterschied zur ehemaligen NSA-Abhöranlage in Bad Aibling, die 
mittlerweile vom BND betrieben wird, verfügt das HNaA bis heute NICHT über die nötige 
Software und die personellen Ressourcen, um das eingespeiste Suchprofil zumindest zu 
filtern und zu selektieren. Laut Ex-BVT-Direktor Polli ähnelt die Königswarte „eher einer 
Black Box“: „Es sind allenfalls die Abfallprodukte der Kommunikationsüberwachung, die 
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dem österreichischen Dienst zur Verfügung gestellt werden. Einige Selektoren werden zwar 
mit eingespeist, es fehlen jedoch die technischen und analytischen Kompetenzen, diese 
auszuwerten. Weder die Bundesregierung noch die Betreiber der Abhöreinrichtung seinen 
darüber informiert, welche Rohdaten über das System gesammelt und an die NSA 
weitergeleitet werden, und auch nicht, ob dies gegen österreichisches Recht verstößt.“ 

Bedenklich ist zudem: „Die 2. Republik verfügt praktisch seit Gründung über schwach 
ausgeprägte nachrichtendienstliche Strukturen – und ist gleichzeitig durchwegs eine der 
wichtigsten Spionagedrehscheiben. Wie dargelegt, ist das nur auf den ersten Blick paradox. 
Denn indem man allenfalls Spionage gegen Österreich unter Strafe stellt, wird der 
überwiegende Teil der nachrichtendienstlichen Vorgänge hierzulande außen vorgelassen. 
Freilich sind die österreichischen Dienste dadurch insbesondere auf 
„Kompensationsgeschäfte“ mit ihren Partnern angewiesen. Fehlende technische und 
personelle Kapazitäten werden so wettgemacht – das bedeutet allerdings, dass mitunter 
Gegenleistungen zu erbringen sind – für einen an sich neutralen Staat eine heikle 
Herausforderung. Einrichtungen wie die Lauschstation Königswarte, die nach wie vor US-
Dienste beliefert, stehen symbolhaft dafür.“ 

Keinesfalls darf das eintreten, vor dem oft gewarnt worden wurde, nämlich, dass die 
nachrichtendienstlichen Strukturen der Aufsicht entgleiten. Weiters:  

Im historischen Rückblick hat sich nicht zuletzt gezeigt, dass viele Probleme des 
österreichischen Staatsschutzes im System selbst angelegt sind und weit zurückreichen. 
Insofern wäre es zu begrüßen, wenn die verantwortlichen Stellen verinnerlichen, dass der 
Staatschutz letztendlich eine „lernende Organisation“ werden muss. Dazu zählt auch das 
gründliche Aufarbeiten der eigenen Geschichte. Denn wie Christopher Andrew, Doyen der 
britischen Intelligence Studies, festgehalten hat: Je mehr über die Geschichte von Geheim- 
und Nachrichtendiensten dokumentiert ist, umso schwieriger fällt es politischen 
Entscheidungsträgern, diesen Erfahrungsschatz zu ignorieren. Das wäre nicht zuletzt gerade 
in Österreich wünschenswert. (Ende Buchausschnitte) 

Ergo: Fakt ist, dass das Heeresnachrichtenamt verfassungswidrig für die CIA Metadaten 
ausspioniert, die der aktive Kriegsakteur, die CIA für das außergerichtliche 
Drohnenmordprogramm nutzt und das HNaA dadurch AKTIV ein illegales 
Mordprogramm unterstützt! Jeder Hauptschüler kann diese Kausalkette ganz leicht 
erkennen. Auch alle Drohnenmordopferhinterbliebenen bzw. Terrorgruppen können dies 
leicht herausfinden.  

Erich Moechel: NSA Points of Presence in AT 

Der sehr geschätzte ORF Journalist Erich Moechel hat einen sehr informativen Vortrag in 
Hamburg gehalten, mit dem Titel: NSA Points of Presence in Österreich [31c3]  

https://www.youtube.com/watch?v=Bxu1Ysyy_Ck&t=3s der sehr gut aufzeigt, wo und wie 
in Österreich abgehört wird – dabei auch sehr gut über die verfassungswidrige Abhörstation 
Königswarte berichtet. 
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https://www.youtube.com/watch?v=9N-sriU0In8 

 

 

Im Profil Artikel kann man erlesen: https://www.profil.at/home/hna-heeresnachrichtenamt-
was-us-geheimdienste-362038 

Bei der Kooperation zwischen HNA und NSA geht es um Größeres: Die Militär-
Geheimdienste beider Länder tauschen seit mehr als 50 Jahren sensibles Material aus. Dass 
damit flagrant gegen die Bundesverfassung – konkret gegen das Neutralitätsgesetz – verstoßen 
wurde, kümmerte nie einen der Beteiligten. Jahrzehntelang horchte das Bundesheer etwa den 
Telefon- und Funkverkehr im Ostblock und auf dem Balkan ab. Die Bänder gingen via 
Frankfurt direkt an die USA. 
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Einige der von den USA finanzierten Horchstationen entlang der ungarischen Grenze wurden 
nach dem Fall des Eisernen Vorhangs abgebaut, die großen Stationen – etwa jene bei Hainburg 
und Neulengbach – sind nach wie vor in Betrieb. Aber in welche Richtung haben sie heute, 
über 20 Jahre nach Ende des Kalten Kriegs, ihre elektronischen Ohren gerichtet? Und sind 
nach wie vor die US-Geheimdienste die End-User der Informationen? Eine entsprechende 
profil-Anfrage im Wiener Verteidigungsministerium blieb vergangene Woche ebenfalls 
unbeantwortet. Selbst der für die Kontrolle zuständige Unterausschuss des Parlaments 
bekommt auf solche Fragen keine Auskunft. Nicht auszuschließen, dass selbst der jeweilige 
Verteidigungsminister nur über bruchstückhafte Informationen verfügt. 

„Gruppe für das Nachrichtenwesen“ 

Begonnen hatte es bald nach dem Abzug der Besatzer: Bereits ab 1958 wurde auf der 
Königswarte, einem Hügel bei Hainburg hart an Österreichs Ostgrenze, eine Lauschstation 
beträchtlichen Ausmaßes gebaut. Die technischen Einrichtungen wurden von der U. S. Army 
auf den Heeresflughafen Hörsching bei Linz eingeflogen und dann ins östliche 
Niederösterreich weitertransportiert. 
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Hier ein paar diesbezügliche Textpassagen aus dem 2017 erschienen Buch: Tod per 
Knopfdruck. Das wahre Ausmaß des US-Drohnen-Terrors oder Wie Mord zum Alltag 
werden konnte vom Journalisten Emran Feroz.: 

“Seit 2001 hat der Krieg in Pakistan bereits Zehntausende von Menschenleben gekostet. Laut 
einer Untersuchung der Physicians for Social Responsibiity aus dem Jahre 2015 wurden in 
Pakistan seit Beginn des “Krieges gegen den Terror“ mindestens 80.000 Menschen getötet.“ 

“Bevor die CIA anfing, mittels der Predator-Drohne Menschen in Waziristan zu jagen, gab es 
praktisch keine pakistanischen Taliban-Gruppierungen. Erst mit Beginn des Krieges fiel es 
Extremisten leichter, junge Männer für ihren Kampf zu rekrutieren. Durch Drohnenangriffe 
wurde das besonders deutlich. Gegenüber der in Lahore ansässigen Tageszeitung Daily Times 
meinte der pakistanische Talibanführer Baitullah Mehsud unter anderem Folgendes: “Ich 
verbrachte drei Monate, um zu rekrutieren, und bekam lediglich zehn bis fünfzehn Männer. 
Ein US-Angriff reichte aus und mir schlossen sich 150 Freiwillige an.“  

Der Angriff, den Mehsud ansprach, war ein Drohnenangriff der CIA, der Dutzende von 
Zivilisten, darunter zahlreiche Kinder, tötete. Derartige Folgen waren auch in Jemen zu 
beobachten, wo mit der Anzahl der Drohnenangriffe auch die Mitgliederzahlen von al-Qaida 
stieg.  

Auch in Afghanistan “Nach jedem Angriff, der Zivilisten tötet, schließen sich uns Menschen 
an und wollen uns auf irgendeine Art und Weise unterstützen“, sagt auch Esmatulaah 
Bashari, ein mit den Taliban verbündeter Kommandant aus ….  
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“Auch die jüngsten Angriffe der Amerikaner waren ein Katalysator der Radikalisierung, die 
immer mehr Menschen in die Hände der Taliban treibt. Es gibt so viele Fälle, in denen 
ausschließlich Zivilisten getötet oder verletzt werden.“ 

„Allerdings wurden allein im Jahr 2006 mindestens 80 Schulkinder durch einen einzigen 
Drohnenangriff in Pakistan getötet“, fügt Akbar hinzu. 

„Laut einer investigativen Recherche der Military Times wurden Tausende von 
Luftangriffen vom US-amerikanischen Verteidigungsministerium nicht veröffentlicht.“ 

„Die Menschen in Khogyani begleitet das ständige Summen der Predator-Drohnen. Alltäglich 
sind für sie auch die zerfetzten Köperteile von Menschen, die durch die hellfire-Raketen getötet 
werden. Sie werden beerdigt und das Leben geht weiter, sagt Bashari. Die meisten 
Drohnenopfer sind allerdings keine Talibankämpfer, sondern Zivilisten. Vor einigen Tagen 
starben abermals einige Frauen und Kinder durch Angriffe. Es trifft oft einfache Menschen.“ 

„Fakt ist jedoch, dass niemand – auch nicht die USA – das Recht haben, auch nur irgendeinen 
Menschen auf ihre Todesliste zu setzen, um ihn dann anschließend zu ermorden.“ Bilal Abdul 
Kareem 

„Im Spiegel verlautbarten Rechtsexperten in diesem Kontext (Mord), dass deutsche 
Strafverfolger Mitglieder des US-Militärs aufgrund von Kriegsverbrechen anklagen 
könnten.“ 

„Hier geht es sehr klar um die Verletzung grundlegender Menschenrechte. Die 
Verantwortlichen morden ohne jegliche Hemmungen und verbreiten im Nachhinein 
Lügenkonstrukte, um ihre Verbrechen zu decken.“ 

„In vielen Regionen, in den der Drohnenkrieg der USA stattfindet, ist der zivilgesellschaftliche 
Widerstand dagegen groß. Laut dem BIJ (Büro investigativer Journalisten) wurden bislang 
weniger als vier Prozent der Drohnenopfer aus Pakistan als Angehörige von al-Qaida 
identifiziert.“ 

 „2015 machte Jeffrey Bachmann, Dozent an der School of International Service in 
Washington, anhand einer Studie deutlich, dass sowohl die New York Times als auch die 
Washington Post, Flaggschiffe der US-amerikanischen Medienlandschaft, in ihrer Drohnen-
Berichterstattung versagt haben.“ 

“Seit 2001 hat der Krieg in Pakistan bereits Zehntausende von Menschenleben gekostet. Laut 
einer Untersuchung der Physicians for Social Responsibiity aus dem Jahre 2015 wurden in 
Pakistan seit Beginn des “Krieges gegen den Terror“ mindestens 80.000 Menschen getötet.“ 

Laut der US-Regierung befindet man sich in Afrika nicht im Krieg. 

De facto findet der SCHATTENKRIEG der USA in Afrika aber mittlerweile in fast 50 
Staaten statt – ein Kriegsgebiet, welches offiziell gar keines ist, dass die Größe der 
Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen umfasst. 
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Die Aktivitäten der USA und vieler anderer Industrienationen in Afrika sind blanker 
Neokolonialismus, was allerdings gerade in der westlichen Öffentlichkeit, wo die 
tatsächlichen Zustände in Afrika kaum beachtet werden, nicht als solcher wahrgenommen 
wird.“ 

In der Parallelwelt, die die Medien konstruieren, herrscht die Deutungshoheit des Weißen 
Hauses, der CIA und des Pentagons.“ Ende Buchausschnitte. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Wie die CIA bzw. das Pentagon wissentlich den Terror enorm steigerte und immer weiter 
steigert. Textausschnitt aus dem Buch: Bush und Cheney wie sie Amerika und die Welt ins 
Verderben stürzten, vom Autor Prof. Dr. David Ray Griffin.  
 
 „Neben dem Töten und Terrorisieren von Menschen hat das Drohnenprogramm Hass gegen 
Amerika erzeugt, der den Wunsch nach Rache weckt. Als Antwort auf die Tatsache, dass ein 
US-Drohnenangriff seinen Freund und die Geschwister und den Vater seines Freundes getötet 
hatte, sagte ein junger Mann namens Abdullah:  

 Sie haben sie ins Visier genommen, einfach, weil sie Muslime töten. Ich hasse Amerika einfach. 
… Es ist, als ob sie ihre Macht zeigen und wir hilflos sind. Aber eines Tages werden wir Macht 
haben und es ihnen zeigen.  

Dieser Hass wird sicherlich dadurch verstärkt, wenn man erfährt, dass die Vereinigten Staaten 
sich bei Familien von Zivilisten einem Amerikaner, einen Italiener – die durch einen 
Drohnenangriff getötet wurden entschuldigt und diese finanziell entschädigt haben. Die 
American Civil Liverties Union sagte: „Keine andere Opferfamilie erhielt eine offizielle 
Anerkennung und Entschuldigung, geschweige denn, dass ihnen eine Unterstützung oder 
Entschädigung zugesagt wurde. Das ist grundsätzlich unfair und erhöht die Feindseligkeit 
gegenüber den Vereinigten Staaten.“ 

Es scheint daher, dass der Versuch, den Terrorismus mit Terrorismus zu bekämpfen – der von 
der Bush-Cheny-Regierung begonnen und von Obama intensiviert wurde – völlig 
kontraproduktiv (und auch völlig unmoralisch) ist. Während eines Zeitraums, in dem 
Drohnenangriffe etwa 15 Terroristenführer in Pakistan töteten, töteten sie mehrere hundert 
Zivilisten, sagte David Kilcullen, ehemaliger Berater von General David Petraeus. Auch 
Andrew McDonald Exum, ein ehemaliger Armeeoffizier, schrieb, dass „jeder dieser toten 
Nicht-Kombattanten eine entfremdete Familie, eine neue Rache-Fehde und mehr Rekruten 
für eine militante Bewegung darstellt.“  

Diese Beobachtung wird durch die Titel zahlreicher Artikel bestätigt. Beispielsweise:  

„Wie Drohnen mehr Terroristen hervorbringen“ (The Atlantic) 

„Obamas Drohnenkrieg, ein „Rekrutierungswerkzeug“ für ISIS, sagen Whistleblower bei 
der US-Luftwaffe“ (Guardian) 

„Wie Drohnen al-Qaida helfen“ (New York Times) 
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„General im Ruhestand: Drohnen bringen mehr Terroristen hervor, als sie töten“ (The 
Intercept) 

„Geheimer CIA-Bericht: Drohnenangriffe und gezielte Tötungen fördern die 
Unterstützung von Terrorgruppen“ (International Business Times) 

Wie Tom Egelhardt beobachtete, „hat die Drohne keinen wirksamen Krieg gegen den Terror 
hervorgebracht, sondern einen Krieg, der Terror zu fördern scheint.“ Wenn also die US-
Regierung wirklich den Terrorismus reduzieren will, sollte sie das Drohnen-
Attentatsprogramm abschaffen. Natürlich können wir nur hoffen, dass die Regierung wirklich 
den Terrorismus aus der Welt schaffen will, anstatt, wie einige Kritiker behaupten, das Budget 
des Pentagons und die Gewinne der Kriegsindustrie zu schützen.“ 

Im Jahre 2016 verurteilten die Vereinigten Nationen einen Angriff in Afghanistan auf etwa 15 
schlafende Männer, die sich „in einem Dorf versammelt hatten, um die Rückkehr eines 
Stammesältesten von der Hadsch-Pilgerfahrt nach Mekka zu feiern.“ Dieses Abschlachten 
geschah „fast ein Jahr nach dem Tag“, berichtetet der Guardian, „als ein anderer US-
Luftangriff ein Krankenhaus der „Ärzte ohne Grenzen“ in Kunduz zerstört und 42 Menschen 
getötet hatte.“ (Ende Buchausschnitte) 

Gewissenlos, skrupellos, morallos und unmenschlich steckt das HNaA in Österreich als US-
Vasall-Spion im Arsch der CIA und aktiv Beteiligter eines außergerichtlichen, 
menschenverachtenden, menschenrechtswidrigen, illegalen, terroristischen, terror-
erzeugenden, feigen, hinterhältigen und unmenschlichen 
Attentatsdrohnenterrorkollateralschadenprogramm, welches bis 98 % unschuldige 
Menschen ermordet.   

 „Die allumfassende Bedrohung durch den „islamischen Terrorismus“, so Kumar, „bietet 
eine nützliche Tarnung für (Amerikas) imperiale Ambitionen.“ :“Im Krieg gegen den Terror 
geht es nicht nur um Terror“, sagte Arundathi Roy. „Es geht um den selbstzerstörerischen 
Impuls der Supermacht hin zur Vorherrschaft, zum Würgegriff, zur globalen Hegemonie.“ 

„Obwohl diese sieben Länder (die in fünf Jahren von der USA ausgeschalten werden sollten, 
(Irak, Iran, Syrien, Libanan, Libyen, Somalie u. Sudan) angeblich ausgewählt wurden, weil 
sie Terroristen beherbergen, umfaßte die Liste nicht, wie Clark anmerkte, einige der Länder 
wie Saudi-Arabien, Ägypten und Pakistan (Anmerkung: und Katar), die alle als US-
Verbündete galten und die den Terrorismus am meisten unterstützten. (ANMERKUNG. Wie 
auch die USA!)  Diese Ausnahmen deuten darauf hin, dass der „Krieg gegen den Terror“ in 
Wirklichkeit ein Vorwand dafür war, Länder anzugreifen, die abgesehen vom Besitz von Öl 
und Gas, nicht im Einklang mit der US-Politik stehen.“  

Diese Liste von Ländern wird auch durch einen Kommentar von Bacevich erklärt:“ Das 
Führen eines „globalen Kriegs“ sollte die Grenzen für die Ausübung amerikanischer Macht 
beseitigen.“ 

Zu Syrien: Ab 2012 gab die CIA auf alle Fälle 1 Milliarde Dollar pro Jahr aus und trainierte 
etwa 10.000 „moderate“ Rebellenkräfte.“ (Ende Buchausschnitte) 
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Österreich verpflichtet sich zur Wahrung der Menschenrechte, u. A. Recht auf Leben, Freiheit 
und Sicherheit der Person, Anspruch auf Rechtsschutz, Anspruch auf ein faires 
Gerichtsverfahren, Unschuldsvermutung, wie es die EU auch macht. 

Dies auch zur Einhaltung der UN-Charta (Gewaltverbot), der Genfer Konventionen und dem 
humanitären Völkerrecht, was aber mit der Königswarte und dem US-Drohnen-
Massenmordprogramm nicht vereinbar ist. 

Christliche Gebote und Werte wie “Du sollst nicht töten“ (und auch keine Beihilfe dazu 
leisten!) sind damit ebenfalls nicht vereinbar. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Der Standard schrieb über die Königswarte, ohne zu erwähnen, dass dies eine Beteiligung am 
illegalen US-Drohnen-Massenmordprogramm ist und wir alljährlich dafür € 10 (bis 20) 
Millionen Steuergelder für unser tributpflichtiges US-Vasallentum ausgeben, siehe hier: 
https://www.derstandard.at/story/2000046460106/nsa-lauschstation-koenigswarte-
jahrzehntelanger-bruch-der-neutralitaet 

Dazu sei angemerkt: “Die hinterhältigste LÜGE ist die Auslassung“, Simone de Beauvoir. 

 ——————————————————————————————————- 

Es darf einfach nicht weiter sein, dass unser Rechtsstaat, unsere Neutralität, unsere Moral, 
unsere Menschlichkeit, unser Christentum, die Wahrung und Einhaltung der Menschenrechte 
und unsere Vernunft an den Toren der Abhörstation auf der Königswarte enden! 

Diese ausspionierten Metadaten werden mittels der sehr fehleranfälligen Skynet Software 
analysiert und dienen auch zur Ortung der menschlichen Ziele, die  über 98 % aus 
sogenannten Kollateralschäden bestehen und zivile Opfer darstellen, sehr viele unschuldige 
Kinder, Frauen, alte Menschen und unschuldige Männer darunter. 

Das Pentagon lügt die Opfer-Zahlen nieder, (Hier ein 
Beispiel: https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/02/28/us-luegenimperium-
angabenueber-zivile-opfer-der-drohnenmorde-in-somalia-um-das-6-800-fache-ueber-dem-
was-das-us-militaer-bisher-eingestanden-hat) aber die Recherchen von internationalen 
investigativen Journalisten und Menschenrechtsverbänden, sowie die gerichtlich erwirkte 
Veröffentlichung einer Studie (the drone papers) zeigen auf, welches Ausmaß dieses Unrecht 
hat. 
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https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/02/28/us-luegenimperium-angabenueber-zivile-
opfer-der-drohnenmorde-in-somalia-um-das-6-800-fache-ueber-dem-was-das-us-militaer-
bisher-eingestanden-hat/ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ 

Ausmaß des US-Drohnen-Mordprogramms: Hat Bush in seiner Amtszeit ca. 50 illegale 
Drohnenangriffe durchführen lassen, waren es in acht Jahren von Obama bereits 542 
Drohnenangriffe mit ca. 4.000 vorwiegend unschuldigen Opfern, mit vielen Frauen und 
Kindern darunter! 

Donald Trump steigerte das Drohnen-Mordprogramm ENORM. 

In weniger als drei Jahren Trump-Amtszeit wurden 4.582 Drohnenangriffe allein in 
Afghanistan ausgeführt! (Quelle 
Klagemauer.TV https://www.youtube.com/watch?v=KrrJuHSVMiE&t=2s) Aber auch noch 
sehr, sehr viele in Pakistan, im Irak, in Libyen, in Somalia, in Mali, in Kenia, im Jemen, in 
Syrien und zahlreichen afrikanischen Ländern. 

Die USA haben 2019 nur für ihr illegales Drohnen-Massenmordprogramm 9 Milliarden 
Dollar (8,1 Milliarden €uro) ausgegeben. 
(Quelle https://www.tagesschau.de/ausland/gezielte-toetung-soleimani-101.html) 

Das ist ein WAHNSINN, das ist in etwa das dreieinhalbfache Dessen, was das gesamte 
österreichische Bundesheer kostet! (Sinnbildlich sind es 165 365 Kilogramm Gold, beim 
derzeitigen hohen Goldpreis oder ca. 408.000 Golf VII Neuwägen im Jahr, oder 1117 Golf 
VII am TAG!!!) 

Das ist ein Radikalisierungsprogramm, welches mit Terror neuen Terror erzeugt. Ein 
Teufelskreis der genutzt wird, um ein perpetuum mobile für die Rüstungsindustrie und den 
amerikanischen-militärischen-Komplex zu erzeugen? Man kann damit einen ewigen Feind 
und einen ewigen Krieg führen und ein Geschäftsmodell zum Blutgeld verdienen begründen. 
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Hundertausende bis Millionen traumatisierte und verängstigte Menschen erzeugt es auf jeden 
Fall! 

 

———————————————————————————————— 

Ich bin ja eigentlich bei meiner konfrontativen Kampagne auf der Abhörstation Königswarte 
davon ausgegangen, wenn ein polizeiliches Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung 
auf der Königswarte angestrengt wird, dass dann die Polizei dem Offizialprinzip unterworfen 
ist, was bedeutet, dass bei Bestehen des Verdachts einer gerichtlich strafbaren Handlung 
Ermittlungen einzuleiten sind. Aber es scheint nicht ernst genommen zu werden und ist 
dadurch für die Katze. Dass sich alle blind, taub und dumm stellen, hätte ich mir wirklich 
nicht gedacht bzw. vorstellen können. Dass die Kriminalpolizei, der BVT, drei 
Polizeidirektionen sowie vier Staatsanwaltschaften das bis heute unterlassen haben, 
Ermittlungen der Aufklärung der aktiven staatlichen Beihilfe zu einem außergerichtlichen 
illegalen menschenrechtswidrigen menschenverachtenden feigen, hinterhältigen, 
terrorisierenden und terror-erzeugenden Drohnenmassenmordprogramm zu unternehmen und 
wir damit fahrlässig einen Vergeltungs-terroranschlag ausgesetzt werden, wird zu einem 
großen Aufschrei bei Veröffentlichung im ORF führen, da bin ich mir sicher. Denn: Eine 
Unterlassung der Ermittlungen der Polizei, des BVT´s und der Staatsanwaltschaften würde 
eine strafbare Handlung (Verdacht auf Missbrauchs der Amtsgewalt) darstellen. 

Das Legalitätsprinzip im Strafrecht ist auch für die Katz? bei dem die Polizei verpflichtet ist, 
Straftaten zu erforschen und aufzuklären, wenn neue Strafbestände bzw. Gesetzesbrüche sowie 
tatbestandmäßige Voraussetzungen vorliegen bzw. in einem Ermittlungsverfahren auftauchen, 
was aber NICHT gemacht wird/wurde!  

Es kann doch nicht sein, dass kein einziger der über 30.000 Polizisten, der über 300 BVT´ler 
sowie der ca. 210 Staatsanwälte in Österreich sowie alle Polizeijuristen und Kriminalisten 
sowie Polizeioffiziere das seit zwei Jahrzehnten alltäglich stattfindende Verbrechen gegen 
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die Menschheit geistig nicht erkennen kann und alle betriebsblind sind, oder so tun, also ob 
Sie nicht in der Lage sind den Sachverhalt zu erkennen, also sich dumm stellen. Also die von 
mir per Einschreiben angeschriebenen und ausführlich informierten 
Landespolizeidirektionen in Tirol, Niederösterreich und Wien sowie die 
Staatsanwaltschaft in Innsbruck, Wien, Korneuburg sowie die Wirtschafts- und 
Korruptionsstaatsanwaltschaft sowie der BVT-Tirol sind UNTÄTIG geblieben und sind 
somit ihrer Verpflichtung der Ermittlung sowie einer Strafvereitelung fahrlässig NICHT 
nachgekommen sind, haben KEINE Ausreden, da alle von mir schriftlich per Einschreiben 
aufgefordert wurden einzuschreiten.  

Die Tätigkeiten des Heeresnachrichtenamtes auf der Abhörstation Königswarte sind 
offenkundig gegen 

 unsere Verfassung 
 unsere Neutralität 
 begehen US-Spionage (StGB § 319) 
 § 12 StGB Behandlung aller Beteiligten als Täter (aktive Beteiligung bei vielfachen 

Mord) 
 § 302 StGB Missbrauch der Amtsgewalt 
 § 133 StGB Veruntreuung bzw. 
 § 153 StGB Untreue von alljährlich € 10-20 Millionen Steuergelder für offenkundigen 

Verfassungsbruch 
 zudem unterstützen die Beteiligten aktiv, dass Amerika die UN-Charta bricht 
 unterstützen aktiv, dass die Beteiligten die CIA das humanitäre Völkerrecht missachten 

kann 
 unterstützen aktiv, dass die CIA das Kriegsrecht missachten kann 

 unterstützen aktiv, dass die CIA die Genfer Konvention missachten kann 

 unterstützen aktiv, dass die CIA die Menschenrechte mit Füßen treten kann 

 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Sie kennen mich ja schon ein wenig und wissen, an mir soll es nicht liegen. Wenn Sie es 
wissen mögen, dann haben Sie den Anspruch die entsprechende Information zu erhalten. Was? 
Sie wollen noch mehr darüber erfahren? OK, wie Sie wollen, Sie wissen, an mir soll es nicht 
liegen, ich werde Ihrer Wissbegier mit Informationen entgegenkommen.  

  

Sind wir noch ein Rechtsstaat oder herrscht hier ein Rechtsbankrott bzw. ein skandalöser 
Justizskandal vor? In einem funktionierenden Rechtsstaat steht niemand über dem Gesetz! 
Niemand. Ungestraft Gesetze brechen geht gar nicht. Eine langjährige Beteiligung an einem 
AUSSERGERICHTLICHEN Drohnenmordprgramm als neutraler Staat ist ungeheuerlich und 
ein Verbrechen! Regierungskriminalität. Staatsterror. Dass drei angeschriebene 
Polizeilandesdirektionen, 4 Staatsanwaltschaften, allein in Innsbruck 6 Richter und 4-5 
Staatsanwälte es einfach ignorieren und nichts dagegen unternehmen ist Amtsmissbrauch und 
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Arbeitsverweigerung sowie Unterlassung von Strafvereitelung und eine Beihilfe am 
Drohnenmordprogramm! Dass die darüber informierte Justizministerin, die informierte 
Verteidigungsministerin, der informierte Nationale Sicherheitsrat, der informierte 
Generalstab, drei informierte Offiziersgesellschaften, der informierte Dekan der 
Rechtswissenschaft, die informierte Richtervereinigung, die Anwaltskammer, der 
Oberbefehlshaber und Bundespräsident, der Parlamentsdirektor samt Vize, der 
Bundesratspräsident samt Vize, alle großen österr. Medien, der informierte Presserat, der 
Verfassungsgerichtshof, und viele weitere Stellen (siehe oben) es ignorieren und nicht 
dementieren und NICHTS dagegen unternehmen, zeigt auf WAS LOS IST! Völlige 
UNMENSCHLICHKEIT, Ignoranz, unglaublich! Es ist zum fremdschämen. Widerlich! 
Tausende Menschen werden aufgrund dieser verfassungswidrigen US-Spionage durch das 
AKTIVE MITWIRKEN des Heeresnachrichtenamtes ermordet. 98,2 % unschuldige 
Menschen darunter. Was geht in euren Köpfen nur vor? 

Empfohlene Bücher über das Drohnenmordprogramm sind.  

Von Prof. Dr. David Ray Griffin: Drohnenkrieg und Völkerrecht und sein Buch Bush und 
Cheney. Wie sie Amerika und die Welt ins Verderben stürzten. Die Bücher vom Journalisten 
Emran Feroz: Tod per Knopfdruck. Das wahre Ausmaß des Drohnenterrors. Wie Mord zum 
Alltag werden konnte und sein Buch mit dem Titel: Der längste Krieg. 20 Jahre WAR ON 
TERROR. Von Dr. Daniel Ganser sein Buch: Imperium USA – Die skrupellose Weltmacht. 
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Das langt Ihnen noch lange nicht, jetzt wollen Sie noch mehr geistigen Stoff. Hmm, vielleicht 
das Totschweigerdossier, zur Erinnerung? 
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Das Totschweiger-Dossier oder das Totschweiger Essay 
(Teil 1) 

1. Was ist Totschweigen?  

Totschweigen ist das gezielte, also absichtliche manipulative Vorenthalten von wichtigen 
Informationen mit öffentlichem Wert der Öffentlichkeit. Ein Ausschließen der Öffentlichkeit von 
Informationen, ein Verheimlichen, ein Vertuschen, ein Verbergen, ein Verdecken, ein Unsichtbar 
machen, ein Ausblenden, … Gut, wäre das geklärt.  

2. Wer macht Totschweigen?  

ALLE HOFBERICHTERSTATTER, ALLE MAINSTREAMMEDIEN die von unseren 
Steuergeldern völlig abhängig, völlig süchtig, völlig gierig sind.  

3. Warum wird Totschweigen gemacht, was sind die Motive für Totschweigen? 

 

Allermeist wegen GELD. STEUERGELDER in Österreich in erster Linie, aber auch 
zahlreiche Einnahmen aus den europäischen und amerikanischen militärischen Komplexe 
und deren zahlreichen Organisationen und Einnahmen von PR-Agenturen die 
Medienkampagnen lancieren und durchführen lassen, von Akteuren im Hintergrund. 
 

4. Wieviel bringt Totschweigen? 
 
In Österreich sind alleine die Steuergelder im Jahr von ca. 300 Millionen im Spiel, wieviel 
Einnahmen von PR-Agenturen und den europäischen-militärischen Komplexe kommt kann 
nur eine Buchprüfung der Medien ergeben. Man kann es nur schätzen, aber es geht 
österreichweit um viele, viele weitere Millionen. 
 

5. Was für Auswirkungen hat Totschweigen auf die Zivilgesellschaft oder andere Gruppen? 
 
Zum Beispiel das Totschweigen unserer zwanzigjährigen staatlichen aktiven 
Kriegsbeteiligung und Massenmordbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt mit der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königsware am illegalen größten Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte, dem war on terror CIA-Drohnenmordprogramm die eine Lizenz 
zum Töten ÜBER dem Gesetz ungestraft ausüben und 98 % unschuldige Menschen in ganz 
kleine verbrannte Menschenteile mit ihren Hellfire Raketen aus ihren Killerdrohnen 
abfeuern zerstückeln, hat auch zahlreiche Nachteile für alle Österreicher. 
OK. In diesem Totschweigen Beispiel sind andere Gruppen die durch das Totschweigen 
der österr. NATO-konformen gekauften Kriegs-Pressestellen: Zehntausende unschuldige 
Ermordete, viele Kinder und Frauen darunter, in den letzten zwanzig Jahren. Weiteren 
Zehntausenden wurden Arme, Beine, Ohren abgesprengt, oder die Augen kaputt gesprengt, 
oder haben Splittergranatenteile abbekommen, sehr viele, wir sprechen von Millionen 
Menschen werde durch diesen Drohnenterror bereits seit zwanzig Jahren terrorisiert und 
traumatisiert, verängstigt und in Panik und Schockzustände versetzt, verschreckt …  
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6. Wo findet dieses totgeschwiegene Drohnenmörderprogramm statt, wie groß ist das 

Schattenkriegsgebiet das Totgeschwiegen wird? 
 
Das Schattenkriegsgebiet der CIA-Drohnenmörder hat eine Größe von den Vereinigten 
Staaten, Europas, Chinas und Indien ZUSAMMEN befindet sich aber in beinahe fünfzig 
afrikanischen Staaten, in Afghanistan, in Pakistan, im Irak, im Jemen, in Syrien, im 
Libanon und in Libyen.  

7. Wie sind wir an dem Drohnenmordprogramm staatlich beteiligt? 
 
Durch einen Geheimvertrag zwischen dem Pentagon und unserem 
Verteidigungsministerium aus dem Jahr 1958 und einer Erweiterung des Vertrages im Jahr 
2002. In Österreich wird entgegen unserer Neutralität bereits seit 1958 US-Spionage durch 
die amerikanisch finanzierte militärische Anlage, eine Satellitenabhörstation auf der 
Königswarte in Niederösterreich, in der Gemeinde Berg, ganz in der Nähe von Bratislava, 
betrieben, die Satellitenspionage betreibt, für den Kalten Krieg eingesetzt wurde und seit 
2002 für das größte Terrormassenmordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte 
das 98 % unschuldige Menschen ermordet eingesetzt und es werden Metadaten aus dem 
arabischen und afrikanischen Raum ausspioniert, welche ohne Sie selbst zu verwenden 
unentschlüsselt 1:1 per Glasfaser zum Pentagon/CIA/NSA geliefert werden. Gezahlt hat 
die ca. 150 Millionen teure Anlage das amerikanischen Militär. Wir waren ein paar Jahre 
noch von den Amerikanern besetzt. Wir sind US-Vasallen. 
 

8. Wieviel müssen wir als Österreicher die Betriebskosten der amerikanischen militärischen 
Abhörstation  Königswarte als Steuerzahler zahlen? 
 
Die geschätzten Betriebskosten, die den Großteil aus Stromkosten bestehen, da die 18 
Stattelitenspiegel sehr viel Strom benötigt, auch das unterirdische Datencenter, aber diese 
Schätzungen betragen zwischen € 10-20 Millionen Betriebskosten und die Personalkosten 
für die gesamten Abhörmannschaft des Heeresnachrichtenamtes.  
 

9. Welche weiteren Auswirkungen hat unsere zwanzigjährig totgeschwiegene 
Kriegsbeteiligung? 
 
Erhebliche.  
 
1. Zum einen rechtliche. Unsere Rechtsstaatlichkeit ist zerstört. Wir leiden eigentlich seit 
zwanzig Jahre an einen offenkundigen allerdings von niemanden wahrgenommenen 
Rechtsbankrott! Warum? Weil das Heeresnachrichten durch diese aktive Kriegsbeteiligung 
ja auch eine aktive Massenmordbeteiligung hat und für Tausende unschuldig getötete 
Drohnenmörderopfer die Hauptverantwortung trägt, da das Heeresnachrichtenamt die 
Metadaten, die auch Analysetaten und ZIELORTUNGSDATEN sind die Munition liefert, 
ohne die die CIA Mörder nicht unschuldige Menschen abschlachten könnte. Ohne diese 
österr. Metadaten würden im arabischen und afrikanischen Raum, UNSER 
ABHÖRRAUM, nicht so viele Tausende unschuldige Menschen ermordet werden. Das 
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bedeutet die Abhörmannschaft und weitere sind schuldig ein Staatsverbrechen seit zwanzig 
Jahren zu begehen, das nennt man Staatsterrorismus und Regierungskriminalität.  
 
2. Zum anderen wie beschrieben 10-20 Millionen Betriebsaufwand für die Königswarte 
und weitere Steuergelder für die Personalkosten der Abhörmannschaft des 
Heeresnachrichtenamtes. Alle Österreicher bezahlen somit staatlich Mordbeteiligte im 
Heeresnachrichtenamt und 10-20 Millionen als tributpflichte, würdelose, willfährige US-
Vasall-Mordbeteiligten. Wir bezahlen für unsere Mordbeteiligung. Wir bezahlen für das 
Totschweigen unserer Mordbeteiligung viele Millionen im Jahr Steuergelder.  
 
3. Zudem weiter. Durch diese aktive Beteiligung am Massenverbrechen der 
Drohnenmörder haben wir eine immer noch nicht erkannte Gefährdung der öffentlichen 
Sicherheit. Warum? Weil Tausende radikalisierte Drohnenmordopfer-Hinterbliebene und 
Terrorgruppen uns für unsere aktive Kriegsbeteiligung und Hauptverantwortliche für die 
Drohnenmorde an uns künftige Rache- und Vergeltungsterroranschläge in Österreich 
verüben.  
 
4. Zudem brechen wir mit unserer zwanzigjährigen Drohnenmordbeteilung jeden Tag die 
Menschenrechte, die UN-Charta, internationale und nationale Gesetze für Mord, 
missachten die Genfer Konvention, das humanitäre Völkerrecht, das Kriegsrecht. 
 
5. Zum weiteren: Wir müssen uns eingestehen wir sind seit 20 Jahren ein Schurkenstaat, 
der Staatsterrorismus, Regierungskriminalität, Staatsverbrechen, Kriegsbeteiligung, 
Mordbeteiligung unternimmt. Wir sind schändlich und haben ein gewaltiges Imageproblem 
dadurch.  
 
6. Zum weiteren: Aufgrund existenzieller finanzieller Lohnabhängigen Medienvertretern 
gegenüber ihren Medieneigentümern (Arbeitgeber) und seinen wirtschaftlichen 
Gewinninteressen, die einen enormen Druck durch auf seine Angestellten ausüben und 
massive Jobängste verursachen, werde alle Mainstreammedienvertreter dazu gezwungen, 
damit Sie Ihren Job behalten zu können, ein TOTSCHWEIGER des Massenverbrechens 
und unser aktiven zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung zu sein, oder zu gehen. Alle 
die bei den von unseren 300 Millionen Steuergelder abhängig sind, haben sich dafür 
entschlossen, Stillzuhalten, Totzuschweigen und willfährige wohlgesinnte kritiklose 
Hofberichterstattung zu unternehme. Alle Mainstreammedienvertreter sind davon 
betroffen. ALLE. Kein einziger Journalist hat in den letzten zwanzig Jahren über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung zu berichten und unsere staatlichen Mordbeteiligten zu kritisieren 
und zu fordern, dass das sofort & für immer eingestellt werden muss. NIEMAND. ALLES 
UNMENSCHEN aufgrund finanzieller Abhängigkeiten und guter Entlohnung. Also auch 
diese Abhörstation bewirkt bzw. verursacht die so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation, die wirklich eine große Frechheit ist, dass die Österreicher 
für diese Scheiße bezahlen müssen. 300 Millionen an Steuergelder die den 
TOTSCHWEIGER-HOFBERICHTERSTATTERN in den Rachen geworfen werden, 
damit Sie stillhalten, also Stillhaltegelder und TOTSCHWEIGERGELDER sind. Zudem 
muss der Österreicher ja auch noch die GIS GEBÜHREN für den ORF-TOTSCHWEIGER 
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bezahlen, da reden wir nochmals von 676 Millionen Euro nochmals aus den privaten 
Taschen.  

10. Welche anderen Totschweigerthemen haben finanzielle Auswirkungen auf die Bevölkerung. 

1. Völlig unzureichend wurde bisher über die vielen Milliarden staatlichen Lohnraubs durch die 
Kalte Progression berichtet, die zweistellige Milliardenschäden an Einkommensverlusten & 
Wohlstandsverlusten mitgetragen haben. Allerdings wurde Sie heuer zu 2/3 ausgeräumt. 

2. Eigentlich Totgeschwiegen wird der vorherrschende staatliche Betrug durch eine lückenhafte, 
verzerrte, manipulative Erhebung des Verbraucherpreisindex. Dadurch verlieren die unteren 
Einkommensgruppen über die Jahre ebenfalls viele Milliarden im zweistelligen Bereich.  

3. Eigentlich Totgeschwiegen wird die vorherrschende Steuerungerechtigkeit, zwischen Lohn und 
Kapitaleinkünfte, die den Österreichern auch Einkommensverluste in zweistelligen 
Milliardenbereich bescherte. 

4. Totgeschwiegen wird zudem, dass der den Österreichern während der Finanzkrise, wo der 
Österreicher mit 11 Milliarden seiner Steuergelder für die Rettung der Banken und Vermögenden 
eingesprungen ist, und uns versprochen wurde, dass durch eine noch einzuführende 
Finanztransaktionssteuer, wir dadurch einen finanziellen Ausgleich erhalten, verzögert, verdeckt 
und dann begraben worden. 11 Milliarden wurden dadurch den Österreichern aus den Taschen 
geraubt, TOTSCHWEIGEN. Ein Grund warum das passieren konnte ist die Verweigerung der 
Vernunft und die Missachtung auf unser Steuergeld zu schauen und einen sorgsamen sparsamen 
und sinnvollen Umgang damit gemacht wird. Bei uns gibt es die Heiligenbluter Vereinbarung aus 
dem Jahr 1973 zwischen allen Landeshauptleuten und dem damaligen Finanzminister, dass unsere 
Gebietskörperschaften (Bund, Lander, Gemeinden) keine doppelte Buchführung einführen, 
sondern die aus den Kaisers Zeiten Buchhaltungsform der Kameralistik beibehalten, die 
intransparent und ein Korruptionsinstrument und ein Vertuschungsinstrument darstelle sowie eine 
finanzielle Sicherheitslücke und den österr. Steuerzahler bereits in Salzburger 
Steuergeldwettskandal und die Landes Hypothekenbankmilliardenverluste in Kärnten 
eingebracht hat. Trotzdem wurde dieses Risiko für unser Steuergeld niemals behoben. EINE 
GROSSE FRECHHEIT. Ich habe ihnen allen das schon oftmals schriftlich mitgeteilt und 
gefordert, dass das ausgeräumt wird. Alle blockieren und wollen das fein eingerichtete 
intransparente System in Österreich nicht ändern da es der Korruption dient.  

5. In Österreich, außer in Tirol, wird quasi, TOTGESCHWIEGEN, dass in Tirol in den 50-60-
Jahren vom EX-NAZI und damaligen Agrarlandesrat Eduard Wallnöfer, der später 
Landeshauptmann wurde, ca. 30 % allen Grundes in Tirol, der Gemeindegrund war, 
verfassungswidrig per Amtsmissbräuche, der Bevölkerung entzogen. DAS IST EIN GROSSES 
UNRECHT. RIESENGROSS. Hat ein Ausmaß von 3.500 Quadratkilometer Tiroler 
Landesfläche. Alle 750.000 Tiroler leben samt Ihren Gärten auf unter 1 % Landesfläche. Dadurch 
wurde eine Zweigklassengemeinschaft geschaffen. Die Grundbesitzer und die ohne. Aus diesem 
Grund habe ich meinen Aktivismus am 13.04.2012 gestartet und jeden Tag bis heute durchgeführt. 
Hier geht es um einen hochstelligen Milliardenbetrag 
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6. Totgeschwiegen wird der massive Einfluss von Raiffeisen im Parlament, durch vom 

Raiffeisen Mischkonzern entsendete Raiffeisenmanager, die auf den Schnittstellen die für 
den Raiffeisenkonzern platziert wurden, Landwirtschaft, Infrastruktur, Bankwesen, 
Finanzministerium. Die Österreicher haben dadurch von Raiffeisen Milliarden umgehängt 
bekommen, als die Hypo Alpe Adria in Klagefurt gerettet wurde und Raiffeisen NICHT 
Milliarden an Haftungsgelder lockermachen musst. DAS IST EIN GROSSER 
TOTGESCHWIEGENER SKANDAL! Pröll kam von Raiffeisen, wurde Finanzminister, 
rettete entgegen den Interessen eine von Deutschland gekaufte Hypo, und hängte den 
Österreichern eine 6-8 Milliarden Schaden um, und ersparte der Raiffeisen weit über eine 
Milliarde an Haftungsgelder aus dem Haftungsfonds. Der Österreicher wird überall für 
dumm und dämlich verkauft, überall. Seit Jahrzehnten. Ich bin Zeitzeuge. Und habe 
Tausende Beweise. Und auch das bringt Raiffeisen viele Milliarden und die fallen den 
Österreichern aus den Taschen. Jahrzehntelange Einflussnahme im Parlament. Raiffeisen 
hat sich so viele Gesetze zurechtgebogen, dass dem Raiffeisen-Mischkonzern und seinen 
Töchtern viele Milliarden an Steuergeldern erspart sind. Allein die Gruppenbesteuerung 
hat Raiffeisen viele, viele Milliarden Steuerersparnis erspart. Früher waren 25 % 
Körperschaftssteuer aber durch die Gruppenbesteuerung mussten Sie nur mehr 1 % Steuer 
zahlen. Raiffeisenbankfilialen haben oftmals WENIGER als ein Arbeitnehmer Steuer zahlt, 
bezahlt. Durch die ausgeübten Monopole in Österreich von Raiffeisen bei Zucker 99 % 
Marktanteil, Milch und Rohmilch 95 %, Joghurt 80 %, Hart und Weichkäse 60-80 %, und 
durch Preisabsprachen wie bei zum Beispiel Milch über einen langen Zeitraum von 
Raiffeisen-Töchter hat der Österreicher lange Zeit höhere Preise zahlen müssen, aber auch 
wer Monopole hat, bestimmt den Preis, durch die Zulassung dieser Monopole zahlt der 
Österreicher höhere Preise als in Nachbarländern. Viele Milliarden fließen hier von unten 
zu Raiffeisen.  
 

7. Totgeschwiegen wird der sehr massive Einfluss der Industriellenvereinigung auf zwei 
Parteien, die ÖVP und FPÖ, die Industriellenvereinigung hat ein Schmiergeldsystem sich 
einrichten lassen. Die Industriellenvereinigung sind ca. 4.300 große Betriebe und Konzerne 
aus allen Branchen. Spenden der Industriellenvereinigung müssen die Parteien nicht melde. 
Die Industriellenvereinigung ist aber die größten 4.300 Betriebe den massiven Einfluss 
mittels Spenden nehmen und die ÖVP & FPÖ schmieren und sich die Politik kaufen. Das 
ist eine sehr große FRECHHEIT. Erwin Zangerl AK-Präsident in Tirol, aus ÖVP-Gefilden 
(ÖAAB), dass ein Schwarzer AK-Präsident ist, ist eine andere Sache, aber Zangerl sagte 
öffentlich in einem TT Interview: „Die Industriellenvereinigung kauft sich mehrere 
Parteien und die Politik.“ Und Zangerl aber auch ich habe Einblick. Dieser Einfluss hat die 
Österreicher auch schon sehr viele Steuereinnahmen in hoher zweistelligen 
Milliardenbereich gekosten. Es ist nur mehr unglaublich WAS DER ÖSTERREICHER 
ALLES NICHT AUF SEINEM SCHIRM HAT! 

8. Totgeschwiegen wird, dass die österr. Politik die stattfindende Korruption schützt. Warum, 
für Preisabsprachen die den Österreichern schon mal viele Millionen kosten, werden nur 
Geldstrafen, als schwerer Betrug, wird als ein Kavaliersdelikt bestraft. Das ist eine 
regelrechte Einladung für korrupte Manager korrupt zu sein. Korruption fliegt selten auf. 
Wenn gibt es eine Geldstrafe, die zahlt der Betrieb. Der korrupte Manager geht leer aus, 
hat aber immer gute Boni kassiert, da er durch Korruption an der Bevölkerung Gewinne 
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für das Unternehmen lukrieren konnte. Das sind in 20 Jahren dreistellige 
Milliardensummen die die Österreicherinnen durch korrupte Mehrpreise zahlen mussten. 
Im Lebensmittelhandel, im gesamten Baubereich und vielen weiteren Branchen herrscht 
verdeckte unsichtbare Korruption im Schatten vor. Wird ALLES TOTGESCHWIEGEN. 
KEINE MACHTKONTROLLE. KEIN SCHUTZ DER ZIVILBEVÖLKERUNG.  

9. Totgeschwiegen wird die vorherrschende Korruption in vielen Bereichen. Zum Beispiel im 
Baugewerbe. UND DIESE WIRD VON DER POLITIK GESCHÜTZT WAS 
EBENFALLS TOTGESCHWIEGEN WIRD. Das Finanzamt schreibt: Ihrer Ansicht nach 
sind 90 % aller im Baugewerbe korrupt. Wo das Finanzamt völlig recht hat. Ich habe 6 
Jahre als Bauindustriekaufmann in Tirol & in der Steiermark gearbeitet. In Tirol gibt es 
zahlreiche unsichtbare Preisabsprachen. Die Zementindustrie, die Betonlieferanten, die 
Eisenbieger Firmen, die Baustoffhändler, die Baukonzerne, … das schaut dann für den 
Tiroler so aus. In Eisenstadt, kostet ein Quadratmeter Wohnnutzfläche ca. 1.000, -- Grund, 
Planung, Arbeit, Material, Abgaben. 
OK. In ganz Österreich habe wir bei der Arbeit und Material die gleichen Preise. Das sind 
die Hauptanteile der Baukosten. Machen ca. 70-75 % aus. Die sollten also in ganz 
Österreich relativ gleich sein. Auch die Abgaben. Auch die Planung. ABER: In Tirol ist 
das ANDERS, aufgrund massiver Korruption im gesamten Baubereich. Ich weiß, dass, ich 
bin Kaufmann, und habe Einblick in Zahlen.  

In Tirol zahlt man aber 8.000, Euro für den Quadratmeter. OK, bei uns sind die Grundkosten 
sicher viel teurer, aber das kann die 800 % Mehrkosten gegenüber einem anderen Bundesland 
bei weitem nicht ausmachen. DAS WIRD ALLES TOTGESCHWIEGEN. Ich habe alle 
schriftlich über alles informiert.  

Zwischenbemerkung: Jetzt hatten wir bereits 9 Themen mit zweigstelligen und dreistelligen 
Milliardenverlusten an Einkommensverlusten und Wohlstandsverluste aller Österreicher wo das 
gezielte TOTSCHWEIGEN der Medien eine HAUPTVERANWORTUNG trägt. Je, nachdem 
welchen Zeitraum man für diese Schadenshöhenermittlung nimmt es wird bereits über zwanzig 
Jahre, dass alles systematisch totgeschwiegen! Darum sind meiner wirtschaftlichen Einschätzung 
die Schäden sehr weit über 700 Milliarden Euro (Am meisten machen die Tiroler 
Gemeindegründe und die alljährlichen Erträge die den Tirolern auch allen vorenthalten werden 
aus!!! Es könnte aber auch noch viel mehr sein, oder ein wenig weniger). Das ist sehr viel Geld. 
Richtig viel. Aber es kommen ja noch weitere Totschweigethemen wo die österreichische 
Bevölkerung über den Tisch gezogen und für dumm und dämlich gehalten wird. 
TOTGESCHWIEGEN 

10. Totgeschwiegen wird, dass die Bauern und Unternehmer, müssen nicht in den 
Wohnbaugeldtopf einzahlen, nur die Arbeitnehmer und Beamten, aber können Sich an den von 
uns eingezahlten Wohnbaugeldern ihre Träume finanzieren. Völlig ungerecht. Hunderte 
Millionen werden dadurch von den Arbeitern und Angestellten und Beamten den Bauern und 
Unternehmern zugeschubst.  

11. In Tirol ist es so, dass anderes als in ganz Österreich, nur Landwirte (BAUERN) 
Grünflächen/Forstflächen/Freiland haben können. Das bedeutet die restliche Tiroler Bevölkerung 
wird davon ausgeschlossen. OK. UNGERECHT VÖLLIG. Dadurch haben die Tiroler ÖVP ein 
System geschaffen, dass sämtlich Umwidmungsgewinne, in der Höhe von jährlich ca. 50 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Millionen immer an die Bauern fallen. In 20 Jahren ist das eine Milliarde um die die Tiroler 
Bauern begünstigt werden, die aus Umwidmungsgewinnen sich ergeben, wenn Freiland, 
Grünland in Bauland umgewidmet werden. Alle bauwilligen Familien werden dadurch 
benachteiligt und haben finanziell das Nachsehen. 

12. Eine weitere Umverteilungsangelegenheit in der Höhe von ca. 50 Milliarden in den letzten 
zwanzig Jahren ist: Die illegalen US-NATO-Angriffskriege und die daraus für Österreich 
erwachsenen US-NATO-Kriegsflüchtlinge, unsere Asylwerber. 

 
Alleine aus den illegalen US-NATO-Angriffskriegen in Afghanistan, Irak und Syrien haben 
wir, und ich habe dafür die Asylstatistiken des Innenministeriums dafür über 17. Jahre die 
Zahlen ausgewertet, über 150.000 Kriegsflüchtlingasylwerber haben wir allein aus diesen US-
NATO-Kriegen abbekommen. Während der US-NATO-Jugoslawienbombardierung haben 
wir auch sehr viele Asylwerber damals abbekommen. 

 
Wir sind quasi ein US-NATO Kriegsflüchtlingsauffanglager, Kriegsflüchlingsauffangsstaat. 
Diese Flüchtlinge der US-NATO Kriege machten in den letzten zwanzig Jahren immer 
zwischen 45-72 % aller Asylbewerber aus. 

Das wird aber von den HOFBERICHTERSTATTERTOTSCHWEIGERN ALLES gezielt 
TOTGESCHWIEGEN, seit Jahrzehnten, da alle US-NATO-konform aufgrund finanzieller 
Abhängigkeiten & Interessenskonflikte sind. Die Finanzkraft der US-Kriegsakteure ist im Jahr 
weit über 1 Billion. 

Wenn man für 150.000 US-NATO-Kriegsflüchtlinge im Monat 900,-- für das Leben und 300,-- 
für die Miete zahlt, also 1.200,-- pro Kopf und Nase sind das im Monat 180 Millionen Euro.  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hier anzumerken ist. Ich habe mir gedacht, ich fange mal schnell an, mit dem Totschweigerdossier 
oder Totschweiger-Essay und habe schnell aus dem Gedächtnis diese Punkte mal notiert. Ich 
werde aber dieses Dossier um ein Vielfaches erweitern. Aber jeder kann jetzt schon erkennen um 
was es beim Totschweigen geht und welche finanziellen Auswirkungen es hat. Morgen schreibe 
ich noch die weiteren bereits Ihnen mitgeteilten Auswirkungen dazu. Dann sollte ich in zwei drei 
Tage 3 Teile geschrieben haben, die ich dann zusammenfüge. Allerdings ich bin ich ein Mensch, 
wenn ich nochmal etwas durchlese, schreibe ich hier und dort noch weitere Fakten dazu. Also ist 
es am besten, dass sie dies jetzt mal als Konzept sehen, dass ich noch ändern werde, ich Ihnen 
aber schon Mal einen Vorgeschmack mache was alles auf euch alle zukommen wird. Ich werde 
versuchen noch bessere Schätzungen des Wertes der 3.500 Quadratkilometer Gemeindesgutes zu 
erhalten. Dann könnte die Schadenssumme aber über eine Billion ausmachen. OK? Gut. Sie 
wissen Bescheid, ich weiß Bescheid. Machen Sie was draus. Dann hätten Sie nämlich beim 
Totschweiger-Volkstribunal zumindest irgendwas in der Hand, was Sie als Beweis vorlegen 
könnten. Comprende? Ich meine es gut mit Ihnen. Also morgen kommt noch mehr, eine 
Fortsetzung. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Jemanden einen Verschwörungstheoretiker zu nennen, ist der beste Weg für Nicht-Denker 
intelligente Analysen abzuweisen und um wieder zu kindliche Illusion der Regierung und der 
Medien zurückzukehren. Jason Christoff. 

 

Totschweiger Dossier Totschweiger Essay 
Teil II 

Hier kommen wir nun zur Frage: 

Welche sonstigen Auswirkungen hat das Totschweigen auf die Zivilgesellschaft? 

Das ist eine gute und wichtig zu beantwortende Frage über die sich praktisch niemand 
Gedanken macht und das Totschweigen nicht nur begünstig, sondern möglich macht. 
 
Grundsätzlich kann man behaupten jedes von den zahlreichen Totschweigerthemen die gezielt 
seit Jahrzehnten totgeschwiegen werden sind NEGATIV für die Zivilgesellschaft. Alle. 
 
Nur für diejenigen, die nichts wissen wollen, wären Sie positiv, da Totschweigen kein Wissen 
verbreitet, sondern das Gegenteil, Wissen vertuscht, verheimlicht, vorenthält, verdeckt, 
ausblendet, unsichtbar macht, also totschweigt. 

 
1. Es mitverantwortet, mitverschuldet, mitunternimmt und mitverbricht AKTIV seit über 
zwanzig Jahren MASSENMORD an 98 % unschuldigen Menschen durch unsere seit zwanzig 
Jahren von allen HOFBERICHTERSTATTERN völlig TOTGESCHWIEGEN AKTIVEN 
KRIEGSBETEILIGUNG und MORDBETEILIGUNG von Tausenden Menschen im 
arabischen und afrikanischen Raum. Die still gekauften TOTSCHWEIGER-
HOFBERICHTERSTATTER HABEN DURCH IHTE AKTIVEN TOTSCHWEIGER-
DROHNRENMORDBETEILIGTENMEDIENOOARTNER die Rolle, den TEIL DIESER 
DROHNENTERRORATTENTATSMORDGEMEINSCHAFT das VERTUSCHEN, das 
UNSICHTBAR machen, das Totschweigen übernommen und kassieren unser Steuern als 
Totschweigerprämie, als TOTSCHWEIGERENTGELT, TOTSCHWEIGER-
BEZAGHLUNG, als TOTSCHWEIGERGELD, als TOTSCHWEIEGEREINNAHME seit 
zwanzig Jahren wird die gesamte Bevölkerung dumm gehalten über dieses vorherrschende 
Staatsverbrechen, Regierungskriminalität, Staatsterrorismus, Massenverbrechen der aktiven 
Beteiligung am Drohnenmassenmord. 

2. Das gezielte Totschweigen ermöglichte Steuergeldverschiebungen im Wert von mehr als 
einer Billion Steuergelder und Staatsaktiva. Eine Billion kann sich niemand vorstellen ... Das 
ist so gewaltig viel. OK. In GELDSCHEINEN mit dem Aufdruck 200,00 würde der Geldstapel 
einer Billion 600 Kilometer betragen und ein Gewicht von 5.500 Tonnen haben. Ein 200,oo-
er wiegt 1,1 Gramm. 1 Billon 200-er sind 500.000.000 Scheine also 500 Millionen 200-er. 
Man bräuchte 128 Sattelschlepper mit 43 Tonnen Zuladungsgewicht um eine Billion Euro in 
200-er Scheinen zu transportieren. 
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Auch jetzt ist das für viele Leser nicht oder schwer vorstellbar bzw. Zu erfassen. 
Das ist in etwa die Schadenssumme der letzten zwanzig Jahre und durch die Tiroler 
Agrargemeinden UNGERECHTE Umverteilungssumme in Österreich. Das ist gigantisch viel 
Geld. Also über der doppelten gesamten derzeitigen Wirtschaftsleistung Österreichs. 
 
Und alle Österreicher sind völlig oder fast völlig UMVERTEILUNGSBLIND. 

OBWOHL ES UM DAS GELD BOR ALLEM DER UNTEREN EINKOMMENSGRUPPEN 
GEHT. Das ist ein UNSICHTBARER UNENDECKTET BILLIONSKANDAL. ICH 
SCHREIBE MIR SEIT ELF JAHREN DIE FINGER WUND UND WERDE VON ALLEN 
GEZIELT SEIT ELF JAHREN TOTGESCHWIEGEN. Ich habe aber alle schriftlichen 
Beweise. 
 
Ich werde diesen BILLIONENTOTSCHWEIGERVERURSACHTE VERMÖGENS-
UMVERTEILUNG in die Öffentlichkeit bringen. 

Wenn der Mainstream vier Monate BLOCKIERT & ein gemeinsames 
Totschweigerwettrennen in den Abgrund macht werde ich mal daran gehen über die 
Alternativen die eine große Reichweite haben, einen weiteren Weg zu gehen. Also nebenbei 
den Alternativweg einschlagen. Ich kenne ja ein paar aus den Alternativmedien mit 
Reichweite, wollte den totschweigenden Mainstream noch Chancen einräumen. Wenn der 
Mainstream geschlossen Fehlentscheidung um Fehlentscheidung als normal empfindet ist das 
natürlich eure Fehlentscheidung, die eure Arbeitsplätze gefährdet. Schon klar, oder? 

WEITERE 50 TOTSCHWEIGERAUSWIRKUNGEN 
1. Massenmordmitverantwortlich (siehe oben Punkt 1.) 
2. Billionenschaden on Umverteilung. Unten verliert, oben gewinnt. (siehe oben) 

3. Totschweigen ist ZENSUR. 
3. 4. Totschweigen ist eine hinterhältige LÜGE. Die hinterhältigste Lüge ist die 

Auslassung, also das Totschweigen. 
4. 5. Es ist eine Täuschung. Durch Vorenthaltung von wichtiger Information hat man eine 

falsche Einschätzung. 
5. 6. Es ist vielfacher Betrug der Öffentlichkeit. 1. Man wird um die Wahrheit betrogen. 
6. Man wird um Geld betrogen. 3. Man wird um die finanzielle Gerechtigkeit betrogen.  
7. Man wird um die soziale Gleichheit betrogen. 5. Man wird um das richtige realitätsnahe 

Weltbild betrogen. 
8.  Man wird dadurch für dumm und dämlich verkauft, verarscht, hinters Licht geführt, in 

die Irre geführt, verblendet 
9. Man wird manipuliert, gesteuert, beeinflusst 
10. Man wird dadurch gezielt vielfach geschädigt, siehe vor allem Punkt 2, aber alle anderen 

auch. 
11. Man wird NICHT GLEICHBEHANDELT. 
12. Es arbeitet gezielt der Erhöhung der Ungleichheit zu. 
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13. Totschweigen ist Gift. 1. TÖDLICHES GIFT siehe Punkt 1. Und 2. Gift für finanzielle 

Gerechtigkeit, 3. Gift für Gleichbehandlung. 4. GIFT für soziale Gerechtigkeit, 5.Gift 
für Generationengerechtigkeit. Ein Wahrheitsgift. 6. Gift für die Demokratie. 7. GIFT 
für die Gesellschaft. 8. GIFT für die Gesundheit, 9. Gift die Menschlichkeit. 10. Gift für 
die Rechtsstaatlichkeit, 11. Gift für den Rechtsstaat. 12. Gift für Ausräumung staatlicher 
Ungerechtigkeiten Gift für Ausräumung staatlicher Missstände. 13. GIFT für 
VERTEILUNGSGERECHTIGKEIT. Gift für die Pressefreiheit. 14. Gift für journ. 
Berufsethos. 15. Gift für die Umsetzung der gesetzlichen Bestimmungen sich überall 
nachfolgend einzusetzen sich aktiv für die Wahrheit, für den FRIEDEN, für 
Völkerverständigung, für die Stärkung der Demokratie, gegen Apartheid einzusetzen.16 
Gift für Frieden. 17. Gift für unsere Sicherheit.  

14. TOTGESCHWEIGEN ist also 1. wahrheitsschädlich, 2. lebensschädlich, 3. finanziell 
schädlich, 4. sozial schädlich, 5. gesundheitsschädlich, 6. juristisch schädlich, 7. 
gerechtigkeitsschädlich in sehr vielen Bereichen, 8. Gleichbehandlungsschädlich, 
9. manipulativ schädlich, 10. geistig schädlich, 11. informell schädlich, 12. 
wissensschädlich, 13. wirtschaftsschädlich, 14. verteilungsgerecht schädlich. 15. 
gesellschaftsschädlich, 16.blockadeschädlich, 17. zukunftsschädlich, 18. 
sicherheitsschädlich. 20. medial schädlich, 21. vertrauensschädlich, 22. 
glaubwürdigkeitsschädlich. 23. selbstwertschädlich, ehrbarkeitsschädlich, 
imageschädlich, 24. friedensschädlich, 25. vertrauensverlustschädlich, 26. ethisch 
schädlich. 27. 
 
14. Totschweigen verursacht Vertrauensverlust in der Öffentlichkeit. 
15. Es verursacht einen Glaubwürdigkeitsverlust in der Öffentlichkeit 
16. Totschweigen ist nicht ethisch 
17. Es ist eine große Frechheit 
18. Es ist ein großer Skandal 
19. TOTSCHWEIGEN HINTERGEHT einen 
20. Es ist ein großes Dummhalten 
21. Es ist eine Jahrzehnte lange Verschwörung 
22. Man wird ausgenutzt. 
23. Totschweigen unterstützt Gehirntumoren. (5 G) 
24. Totschweigen unterstützt mRNA-Gentherapieschäden (Corona) 
25. TOTGESCHWIEGEN unterstützt Staatsverbrechen 
26. TOTGESCHWIEGEN unterstützt die aktive Kriegsbeteiligung 
27. TOTGESCHWIEGEN unterstützt das weltweite organisierte Verbrechen gegen 
die Menschheit (Corona) ich habe Ihnen dazu vom 12.04.20-10.12.20 alltäglich 
wochentags ca. 14.000 kritische Informationen mit überall gelben und roten 
Markierungen gesendet, also ich habe alles für Sie durchgearbeitet und vor- und 
aufbereitet, um Ihnen Arbeit abzunehmen und zu ersparen, ich habe auch 8 
Coronafachbücher gelesen also habe ich über 20.000 Seiten Coronainfo, meist 
kritische sinnerfassend geistig aufgenommen. Corona war Bach 09/11 ein 
riesengroßes Medienskandal der Superlative. EIN 
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HOFBERICHTERSTATTERTOTALVERSAGEN! IHR SEID GEFÄHRLICH, 
GEIMGEFÄHRLICH, GESUNDHEITSGEFÄHRLICH, LEBENSGEFÄHRLICH, 
SICHERHEITSGEFÄHRLICH! 
Auch das kann ich vielfach schriftlich beweisen. Ihr habt eure hässliche Fratze 
öffentlich zur Schau gezeigt und habe die Regierung Message Control durchgerechnet 
und eure Hofberichterstattergesichter haben unzureichende Kritikfähigkeit in 
Dauerschleife serviert, als ob ihr gekaufte Regierungshuren und gekaufte 
Pharmaschlampen wärt. Ihr habt NULL Schamgefühl in der Öffentlichkeit zu eurer 
Normalität gemacht. 
28. Das Totschweigen unterstützt die Kriegsakteure des amerikanischen und der 
europäischen militärisch-industriellen Komplexe inkl. Über 50 transatlantischen 
Organisationen. US-NATO Kriegsverkäufer, gehen gar nicht. Einen schönen lieben 
Gruß vom lieben Gott und vom heiligen Geist sowie von der ausgleichenden 
Gerechtigkeit und der Wahrheit darf ich an dieser Stelle von meinen geistigen 
Verbündeten, von meinem BIG BOSS, meinen geliebten Göttinnen mitteilen. Also 
Totschweigen unterstützt 1. illegale US-NATO-Angriffskriege, 2. US-NATO-
Schattenkriege, 3. US-STELLVERTRETERKRIEGE, 4. US-NATO- 
Informationskriege, 5. US-NATO-Wirtschaftskriege, 6. US-NATO-Regime Changes, 
7. US-NATO-Terrorprogrammmassenmordmassenverbrechen mit der Lizenz zum 
Morden, völkerrechtswidrigen, 8. US-NATO- Sanktionen. 
29. Das Totschweigen unterstützt die jahrzehntelange US-NATO-
WELTVERSCHWÖRUNG der Kriegsakteure aus den europäischen und dem 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplex und aller US-NATO Kriege. 
30. Das Totschweigen schützt sich selbst, um nicht die Totschweigerverschwörung 
selbst aufzudecken. 
31. Totschweigen hat sogar negative Auswirkungen auf unsere Fruchtbarkeit. Ohne 
Scheiß, ich habe Beweise. Wird alles TOTGESCHWIEGEN. 
32. Totschweigen hat negative Auswirkungen auf unsere Freiheit. 
33. Es hat auch negative Auswirkungen Meinungsvielfalt 
34. Es hat negative Auswirkungen auf die geistige Verfassung/Zustand der 
Öffentlichkeit. 
35. Es negative Auswirkungen auf Auswahl, also auf unsere 
Entscheidungsmöglichkeiten und Handlungsmöglichkeiten 
36. Es sehr, sehr viele unsichtbare Auswirkungen die quasi Niemand wahrnimmt 
37. Es hat negative Auswirkungen auf die Kaufkraft 
38. Es hat negative Auswirkungen auf unseren Wohlstand 
39. Es hat negative Auswirkung auf unser laufendes und auf unser gesamtes 
Lebenseinkommen 
40. Es hat negative Auswirkungen auf unsere Pension 
41. Es hat negative Auswirkungen auf unser Selbstwertgefühl wenn man überall 
belogen und betrogen 
sowie finanziell und informell benachteiligt und hintergangen als auch ausgeschlossen 
wird. 
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42. Totschweigen wirkt blockiert den Frieden durch Recht. 
43. Totschweigen blockiert die Weltverbesserung 
44. TOTGESCHWIEGEN verhindert einen modernen, schlanken, effizienten, 
effektiven, transparenten korruptionsdichten Staat 
45. TOTGESCHWIEGEN BLOCKIERT die Einführung einer zivilen Haftung der 
Verantwortlichen pol. AKTEURE. 
46. Totschweigen verhindert die Neutralität 
47. Es verhindert die Anklage aller staatlichen Drohnenmordbeteiligten 
48. Totschweigen verhindert Die Beendigung unser aktiven Kriegsbeteiligung und 
Mordbeteiligung 
49. Totschweigen verhindert, dass 99,99999 % über unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung überhaupt Bescheid wissen 
50. Totschweigen blockiert die Beendigung unseres US-VASALLEN-Daseins des 
Heeresnachrichtenamtes. 
 
OK. Weitere 2 Stunden 1 Finger-Getippsel am Peacemaker-Handy später, und weitere 
erste 50 Auswirkungen schriftlich dargelegt, ja auch diesmal gilt, am PC hätte ich das 
wahrscheinlich in 1 Stunde geschafft. Aber in meinem Bett ist sehr gemütlich. 
 
Jetzt kommt noch ein längerer Teil, allerdings ist mein Bruder aus Kärnten heute zu 
Besuch, darum werden mir ein paar Aktivistenstunden weniger zur Verfügung stehen. 

 

100 Verhaltensweisen der Totschweiger 
Wie verhalten sich Totschweiger mit ihrem Totschweigen gegenüber der Gesellschaft? 
 
1. Verlogen 
2. Betrügerisch 
3. Täuschend 
4. Manipulierend 
5. Verzerrend 
6. Ausschließend 
7. Rücksichtslos 
8. Skrupellos 
9. Verarschend 
10. Heuchlerisch 
11. Gemein 
12. Verbrecherisch 
13. Finanziell schadend 
14. Gewissenlos 
15. Hinterhältig 
15. Würdelos 
16. Gefährdend 
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17. Sozial schadend 
18. Umverteilungsgerechtsschädlich 
19.Wahrheitsschädlich 
20. Wissensschädlich 
21. Steuergerechtigkeitsschädlich 
22. Rechstaatlichkeitsschädlich 
23. Demokratieschädlich 
24. Gleichheihtsschädlich 
25. Volksschädlich 
26. Gerechtigkeitsschädlich 
27. Zukunftsschädlich. 
28. Gemeingefährlich 
29. TODESFEFÄHRLICH 
30. GESUNDHEITSGEFÄHRLICH 
31. WOHLSTANDSVERLUSTGEFÄHRDEND. 
32. Kaufkraftverlusterhöhungsgefährlich 
33. Pensionshöhegefährlich 
34. Verschworen 
35. Friedensverlustgefährdend 
36. Kriegsgefährlich. 
37. Egoistisch 
38. Weltverbesserungsgefährdend 
39. Blockierend 
40. Verräterisch 
41. Ausgrenzung 
42. Widerwärtig 
43. Widerlich 
44. Unfreundlich 
45. Respektlos 
46. Würdelos 
47. Unmenschlich 
48. Rücksichtslos 
49. Asozial 
50. Befremdlich 
51. Zensieren 
52. Gehirnwaschen 
53. Unethisch 
54. Berufsethos fern 
55. Böse 
56. Arschlochhaft 
57. Wahrheitsignorant 
58. Unklug 
59, verkaufen für dumm & dämlich 
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60. Wuterzeugend 
61. Hasserzeugend 
62. Groll erzeugend 
62. Zornerzeugend 
63. Empörungserzeugend 
64. Widerstanderzeugend 
65. Zivilen Widerstanderzeugend. 
66. Verblendungserzeugend 
67. Täuschung hervorrufen 
68. Falsches Weltbilderzeugend. 
69. Fehlender Durchblickerzeugend. 
70. Fehlender Einblick erzeugend 
71 Fehlender Überblickerzeugend 
72. Fehlende Aufklärung erzeugend 
73. Fehlendes Wissen erzeugend. 
73. Wissensdefizite erzeugend 
74. WISSENSLÜCKEN ERZEUGEND 
75. Wissensrückstände erzeugend 
76. Fehlenden Zusammenhang erzeugend. 
77. Fehlende Erkenntnisse erzeugend 
78. Fehlende Erkenntnisrückstände erzeugen 
79. Fehlende Erkenntnisdefizit erzeugen 
80. Fehlende Erkenntnislücken erzeugend 
81. Fehlende Informationen zur Verfügung haben erzeugen 
82. FEHLENDE Informationslücken erzeugen 
83. Fehlende Informationsdefizite erzeugen 
84. Fehlende Informationsrückstände verursachen 
85. Schadenverursachend 
86. Gefährlich 
87. Gefährdet 
88. Verantwortungslos 
88. Unehrenhaft VERABSCHEUUNGSWÜRDIG 
89. Unkameradschaftlich 
90. Feindlich 
91. Befremdlich 
92. Unchristlich 
93. Zum Fremdschämen 
94. Peinlich 
95. Ausgrenzerisch 
96. Unseriös. 
97. Unfassbar. 
98. Unglaublich. 
99. Beschämend 
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100. Wie der Allerletzte. 
 
Ach. Das ging jetzt sogar auf dem Handy inkl. kochen & essen in unter einer Stunde. 
Aber sind ja "nur" 100 Feststellungen von Verhaltensweisen wie 
Totschweiger sich verhalten. 
Allerdings entspricht jede einzelne der Realität. Und schon wieder gibt es nichts, gar nicht zu 
kritisieren. 
Aber jetzt kommen wir noch zur taxativen Auflistung aller Totschweigerthemen 
Und zu der taxativen Aufzählung aller Verhinderungsgründe, warum die 
Totschweigerverschwörung und die Weltverschwörung von 99,999999 % NICHT erkannt 
werden kann. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

TOTSCHWEIGEN liegt vor bei: 
1. Kein Wort über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung. 
2. Kein Wort über die Drohnenmordattentatsgemeinschaft der Geheimdienste die alle eine 
Lizenz zum Morden ausüben und den internationalen Rechtsbankrott begründen 
3. Kein Wort über die Größe des Drohnenmord-Schattenkriegsgebietes, in der Größe der 
Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen, das ist der größte blinde Fleck in 
der Menschheitsgeschichte, erzeugt durch Totschweigen 
4. Kein Wort darüber, dass es mit Hellfire Raketen keine gezielten Tönungen geben kann. 
5. Kein Wort über den 98 %-igen Anteil unschuldiger Ermordeter beim Drohnenmord. 
6. Kein Wort über die Gotteswarnung & Hochverrat an der Menschheit 
7. Kein Wort über meine In-Erscheinungstretung und meiner Aufgaben u. a. den Weltfrieden 
zu initiieren 
8. Völlig unzureichende Thematisierung der vorherrschenden staatliche zahlreichen 
Missstände & Ungerechtigkeiten 
9. Kein Wort darüber, dass das illegale Drohnenmordprogramm gegen alle Gesetze dieser 
Welt verstößt, trotzdem Alle mitmachen! Gegen internationale und nationale Gesetze für 
Mord verstößt, gegen die mehrere Menschenrechte verstößt, gegen die UN-Charta verstößt, 
gegen das humanitäre Völkerrecht verstößt, gegen die Genfer Konvention verstößt, gegen 
das Kriegsrecht verstößt und total unmenschlich ist. 
10. Die zahlreichen großen Demonstrationen gegen das Drohnenmordprogramm der 
Öffentlichkeit totschweigen um keine Empörung und Veränderungsdruck auf die 
Machtzentren aufkommen zu lassen. 
11. Verleugnen von massiven mRNA-Gentherapieschäden 
12. Verleugner der Gefahren von 5 G 
13. Verleugner der Gefahren von Glyphosat 
14. Verleugner der kriminellen Organisationen hinter dem Covidverbrechen 
15. Die Anzahl der über 1.000 Drohnenmörder die alle die Lizenz zum Morden ausüben und 
das finanzielle Budget des Mordprogramms von 6-9 Milliarden Dollar im Jahr wird auch 
totgeschwiegen um alles zu verharmlosen und aus den Köpfen der Menschen heraus zu 
halten. 
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16. Totschweigen der Friedensverhinderung der Medien. 
17. Totschweigen des Schattenkrieges der Superreichen. Verdeckter Krieg Arm gegen Reich 
18. Menschenrechte (10.12 internationaler Tag für Menschenrechte, sehen Sie Mal auf den 
Kalender) können in Österreich NICHT juristisch eingefordert werden, obwohl unser 
Rechtsstaat auf den Menschenrechten basiert. 
19. Zahlreiche Neutralitätsverletzungen 
20. Meine Anzeigen aller Drohnenmordbeteiligten und die Arbeitsverweigerung & 
AMTSMISSBRÄUCHE der Staatsanwaltschaften & Polizeilandesdirektionen. Das sind in 
einem Rechtsstaat wichtige Themen von öffentlichen Interessen, wenn alles rund um die 
Königswarte NICHT RECHT & ORDNUNG entspricht. Fragen Sie ihren Hausjuristen, 
wenn Ihnen der juristische Grundsachverstand fehlt. 
21. Mein bald elfjähriger Widerstand gegen staatliche Missstände und gegen Königswarte, 
die illegalen US-Angriffskriege zu verharmlosen & auszublenden, 
22. die Millionen Sanktionstoten der nicht völkerrechtlichen Sanktionen, wie im Irak, 
Afghanistan, Syrien, Iran, Kuba, ... 
23. Der Knebelvertrag der WHO von der Atomlobby 
24. Uranmunitionsauswirkungen.  
25. Die Rache- und Vergeltungsanschlagsgefahr für die österr. Bevölkerung aufgrund der 
Königswarte. 
 
26. Die illegalen Angriffskriege der USA & NATO als das öffentlich zu machen, was sie 
sind. ILLEGAL und das größte Verbrechen gegen die Menschheit das es gibt. KRIEG! 
27. die völkerrechtswidrigen Regime-Changes als das zu kritisieren was es ist: 
EINMISCHUNG IN FREMDER STAATEN ANGELEGENHEITEN! 
28. Die wissenschaftlich erhobenen Fakten & Tatsachen von Prov. Dr. David Ray Griffin, 
also die Wahrheit über den Inside Job geht aus seinen elf Büchern hervor. Alles wird 
systematisch und gezielt von den US-NATO-konformen Medien Totgeschwiegen seit 20 
Jahren Totgeschwiegen 
29. Über 3.000 Wissenschaftler, Architekten, Piloten, Sprengmeister, Statiker, Physiker, 
Chemiker die 09/11 untersucht haben werden weltweit totgeschwiegen, die Wahrheit wir 
totgeschwiegen koste es was es wolle. 
30. Totschweigen über die Totschweigerverschwörung die Tausenden Menschen das Leben 
kostete und den Österreichern bereits über en.1 Billion Euro ungerecht verteilt wurden 
31. TOTGESCHWIEGEN ÜBER DIE GRÖSSTE WELTVERSCHWÖRUNG DER US-
NATO-KRIEGSAKTEURE aus dem amerikanischen militärisch-industriellen2 
Komplex und allen europäischen militärisch-industriellen Komplexe sowie der gekauften 
US-NATO Kriegsverkäufermedien 
 

HIER NOCH TOTSCHWEIGETHEMEN DER MAINSTREAMMEDIEN AUS DEN USA! 
 
Im Fachbuch von Prof. Dr. David Ray Griffin mit dem Titel: Kognitive Infiltration zeigt der 
Autor mit Quellangaben unter anderem auf, 
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welche Berichte es nicht in die US Mainstreammedien geschafft haben. 
 
(Anmerkung: Und folglich auch nicht in die europäischen Medien) 
 
· CIA und die Todesschwadronen: 20 Jahre Unmoral, 10 Jahre Illegalität (1984), 
 
· US Truppen während des Golfkriegs abgereichertem Uran ausgesetzt (1997), 
 
· US-Massenvernichtungswaffen mit dem Tod einer halben Million Kinder in Verbindung 
gebracht (1999), 
 
· Die USA und NATO begangen absichtlich den Krieg mit Jugoslawien (2000), 
 
· Beweise zeigen keinen Völkermord im Kosovo vor dem Krieg und mögliche US/KLA-
Verschwörung, um Desinformation zu erzeugen (2000), 
 
· Geplante Waffen im Weltraum verletzen internationalen Vertrag (2000), 
 
· Internationaler Bericht beschuldigt die USA und andere des Völkermords in Ruanda 
(2001), 
· USA zerstören absichtlich Iraks Wassersystem (2003), 
 
 · Bush Regierung hinter fehlgeschlagenen Militärputsch in Venezuela (2004), 
 
· US/Britische Streitkräfte verwenden weiterhin Waffen mit abgereichertem Uran, trotz 
negativer Auswirkungen auf die Gesundheit (2004), 
 
· Ein weiteres Jahr verfälschter Wahlberichterstattung (2006), 
 
· Über eine Million Tote durch US-Besatzung verursacht (2009), 
 
 · Der mysteriöse Tod von Mike Connell - Karl Roves Wahldieb (2010), 
 
(Anmerkung die englische Fassung des Buches Kognitive Infiltration ist aus dem Jahre 
2010) 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hier kommen wir nun zur Frage: 

Welche sonstigen Auswirkungen hat das Totschweigen auf die 
Zivilgesellschaft? 
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Das ist eine gute und wichtig zu beantwortende Frage über die sich praktisch niemand 
Gedanken macht und das Totschweigen nicht nur begünstig, sondern möglich macht. 
 
Grundsätzlich kann man behaupten jedes von den zahlreichen Totschweigerthemen die gezielt 
seit Jahrzehnten totgeschwiegen werden sind NEGATIV für die Zivilgesellschaft. Alle. 
 
Nur für diejenigen, die nichts wissen wollen, wären Sie positiv, da Totschweigen kein Wissen 
verbreitet, sondern das Gegenteil, Wissen vertuscht, verheimlicht, vorenthält, verdeckt, 
ausblendet, unsichtbar macht, also totschweigt. 

 
1. Es mitverantwortet, mitverschuldet, mitunternimmt und mitverbricht AKTIV seit über 
zwanzig Jahren MASSENMORD an 98 % unschuldigen Menschen durch unsere seit zwanzig 
Jahren von allen HOFBERICHTERSTATTERN völlig TOTGESCHWIEGEN AKTIVEN 
KRIEGSBETEILIGUNG und MORDBETEILIGUNG von Tausenden Menschen im 
arabischen und afrikanischen Raum. Die still gekauften TOTSCHWEIGERHOF-
BERICHTERSTATTER HABEN DURCH IHTE AKTIVEN TOTSCHWEIGER-
DROHNENRENMORDBETEILIGTENMEDIENOOARTNER die Rolle, den TEIL 
DIESER DROHNENTERRORATTENTATSMORDGEMEINSCHAFT das 
VERTUSCHEN, das UNSICHTBAR machen, das Totschweigen übernommen und kassieren 
unser Steuern als Totschweigerprämie, als TOTSCHWEIGERENTGELT, 
TOTSCHWEIGERBEZAGHLUNG, als TOTSCHWEIGERGELD, als 
TOTSCHWEIGER.EINNAHME seit zwanzig Jahren wird die gesamte Bevölkerung dumm 
gehalten über dieses vorherrschende Staatsverbrechen, Regierungskriminalität, 
Staatsterrorismus, Massenverbrechen der aktiven Beteiligung am Drohnenmassenmord. 
2. Das gezielte Totschweigen ermöglichte Steuergeldverschiebungen im Wert von mehr als 
einer Billion Steuergelder und Staatsaktiva. Eine Billion kann sich niemand vorstellen. Das ist 
so gewaltig viel. OK. In GELDSCHEINEN mit dem Aufdruck 200,00 würde der Geldstapel 
einer Billion 600 Kilometer betragen und ein Gewicht von 5.500 Tonnen haben. Ein 200,oo-
er wiegt 1,1 Gramm. 1 Billon 200-er sind 500.000.000 Scheine also 500 Millionen 200-er. 
Man bräuchte 128 Sattelschlepper mit 43 Tonnen Zuladungsgewicht um eine Billion Euro in 
200-er Scheinen zu transportieren. 

Auch jetzt ist das für viele Leser nicht oder schwer vorstellbar bzw. Zu erfassen. 
Das ist in etwa die Schadenssumme der letzten zwanzig Jahre und durch die Tiroler 
Agrargemeinden UNGERECHTE Umverteilungssumme in Österreich. Das ist gigantisch viel 
Geld. Also über der doppelten gesamten derzeitigen Wirtschaftsleistung Österreichs. 
 
Und alle Österreicher sind völlig oder fast völlig UMVERTEILUNGSBLIND. 
OBWOHL ES UM DAS GELD BOR ALLEM DER UNTEREN EINKOMMENSGRUPPEN 
GEHT. Das ist ein UNSICHTBARER UNENDECKTET BILLIONSKANDAL. ICH 
SCHREIBE MIR SEIT ELF JAHREN DIE FINGER WUND UND WERDE VON ALLEN 
GEZIELT SEIT ELF JAHREN TOTGESCHWIEGEN. Ich habe aber alle schriftlichen 
Beweise. 
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Ich werde diesen BILLIONENTOTSCHWEIGERVERURSACHTE VERMÖGENS-
UMVERTEILUNG in die Öffentlichkeit bringen. 

Wenn der Mainstream vier Monate BLOCKIERT & ein gemeinsames 
Totschweigerwettrennen in den Abgrund macht werde ich mal daran gehen über die 
Alternativen die eine große Reichweite haben, einen weiteren Weg zu gehen. Also nebenbei 
den Alternativweg einschlagen. Ich kenne ja ein paar aus den Alternativmedien mit 
Reichweite, wollte den totschweigenden Mainstream noch Chancen einräumen. Wenn der 
Mainstream geschlossen Fehlentscheidung um Fehlentscheidung als normal empfindet ist das 
natürlich eure Fehlentscheidung, die eure Arbeitsplätze gefährdet. Schon klar, oder? 

Die Totschweigerproblematik und die Weltverschwörungs-
problematik. 
Es gibt viele Gründe warum seit Jahrzehnten diese beiden sehr großen und mit enormen 
Auswirkungen auf die gesamte Menschheit behaftete Verschwörungen nicht durchschaut 
werden können. 

1. Fehlende geistige Kompetenz Lügen, Manipulationen, Totschweigen zu 
durchschauen. Man bezeichnet das als Geistesschwäche. Das Hauptproblem 
2. Leichtgläubigkeit. 
3. BEQUEMLICHKEITSVERBLÖDUNG. 
4. Fehlendes Interesse für Wichtiges 
5. Man ist mit sich selbst zu beschäftigt. 
6. Keine Zeit. 
7. Dummheit 
8. ANGST vor der Wahrheit 
8. Angst dem Gesellschaftsdruck des Mainstreams zu widersprechen und sich damit 
zu isolieren. 
9. Keine Lust zur Eigenrecherche 
10. Bequemlichkeit, Faulheit 
11. Man glaubt wichtigeres zu tun zu haben, erkennt also nicht die hohe Priorität. 
12. Man hat Angst als Verschwörungstheoretiker gebrandmarkt zu werden. 
13. Man vertraut Medien und Politik. 
14. Man hat eine Illusion, dass das alles normal ist, erkennt das System nicht. 
15. Man hat die Illusion es können doch nicht alle Medien gekauft sein 
16. Man hat die Illusion die NATO ist ein militärisches Verteidigungsbündnis und 
nicht, dass es seit 30 Jahren das größte militärische US-NATO-
KRIEGSANGRIFFSBÜNDNIS in der gesamten Menschheitsgeschichte ist. 
17. Man durchschaut keine Kriege, keine Regime Changes, keine Narrative, keine 
Feindbilder 
18. TOTSCHWEIGEN ERKENNT und durchschaut Man gar nicht. 
19. Man unterliegt der sehr weit verbreiteten Illusion der eigenen Informiertheit 
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20. Man leidet unter der Illusion "man checkt eh alles 
21. Man kann es nicht erfassen wie systematisch seit langer Zeit massiv manipuliert, 
verzerrt, verkürzt, totgeschwiegen wird, da man keine Medienkompetenz hat 
22. Zusammenhänge zu begreifen nicht von Bedeutung 
23. Man muss ja nicht alles wissen 
24. Man hat Erkenntnisdefizite 
25. Man hat kein Vorstellungsvermögen einer Weltverschwörung 
26. Mama hat es überhaupt nicht auf seinem Bildschirm, da man eigentlich 
lesebequem fast lese faul ist 
27. KRITISCHES Denken hat noch nie zu den Stärken gehört 
28. TOTGESCHWIEGENES kann man nicht wahrnehmen und deshalb nicht 
erkennen. Da müsste man ja Bücher lesen 
29. Man hat dem Mainstream längst den Rücken gekehrt 
30. Zahlreiche weitere Gründe sind vorhanden und diese haben es seit über zwanzig 
Jahren es ermöglicht die ganze zahlreiche Totschweigerei, die 
Totschweigerverschwörung und die Weltverschwörung der US-NATO-
KRIEGSAKTEURE und der gekauften US-NATO-Kriegsverkäufermedienpartner 
völlig UNSICHTBAR zu machen. 

 

Edward Snowden: "Das ganze System beruht auf der Idee, dass man der Mehrheit alles 
einreden kann solange man es laut und oft wiederholt. Und es funktioniert." 

 

Wo wird sonst noch TOTGESCHWIEGEN bzw. völlig unzureichend darüber berichtet?  

50 Punkte (Vorschläge) für ein gerechtes Österreich. 
"Ungleichheit ist Gift für die Demokratie." Roger de Weck. 

Das Folgende beruht auf der Frage: Was haben Sie gemacht, wo Sie erkannt haben, dass unser 
Wirtschaftssystem es zustande bringt, dass: 

Immer mehr, immer weniger haben, und immer weniger, immer mehr haben? 

Das ist die zentrale Frage an alle Medienvertreter. WARUM? 

Denn Ihr seid ein Tipping Point, ein Schlüsselpunkt, für Unrecht oder Gerechtigkeit in der 
Gesellschaft. Dass alles so ist, wie es derzeit so ist, ist vielfach euch zu "verdanken" oder auf 
eurem Mist gewachsen. Schon klar, oder? 

Nein, bisher habt ihr keinen guten Job in diesen Job geleistet, sondern einen sehr miesen. 
(Fehlende bzw. völlig unzureichende Machtkontrolle, unzureichende Aufklärung, 
unzureichende Kritik, unzureichende Aufklärung über Fairness und über Lösungen, auch über 
Missstände sind ein paar Punkte die ich allen vorwerfe, gut.) Aber ich will das ja ändern, 
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deshalb versuche ich euch in Wirtschaftsfragen beratend kostenlos, also ehrenamtlich zu 
unterstützen, OK? OK. 

Es gilt die im Wirtschaftssystem und im politischen System, dazu kommen wir später, alles so 
einzurichten, dass wir ein System bekommen das für GERECHTIGKEIT sorgt, haben. Nicht 
mehr, nicht weniger. Alles andere ist falsch. 

Derzeit sorgt das System für Vermögenskonzentration (Kapital, Produktionsmittel, 
Immobilien) also für weitere Akkumulation von Vermögen, nach dem Motto: Geld zu Geld. 
Das ist SCHEIßE. Das ist überhaupt nicht fair. Das ist unklug, das erzeugt gesellschaftliches 
Gift, Ungerechtigkeiten. Comprende? 

Grundsätzliches: 
Die Demokratie stirbt in der Dunkelheit. Ohne Demokratie keine Gerechtigkeit. Ohne 
Rechtsstaat und ohne Rechtsstaatlichkeit, keine Gerechtigkeit. Ohne finanzielle Haftung der 
Verantwortlichen, keine Gerechtigkeit. Ohne Transparenz, keine Gerechtigkeit. Ohne 
Gleichbehandlung, keine Gerechtigkeit. Ohne Steuerfairness, keine Gerechtigkeit. Ohne 
Mitbestimmung, keine Gerechtigkeit. 

 
Zudem: Es ist bekannt, dass der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung 
GERECHTIGKEIT sehr am Herzen liegt. Was bedeutet es IHREN REZIPIENTEN 
WICHTIG IST, und Sie dieses THEMA GERECHTIGKEIT in den MITTELPUNKT stellen 
sollten. Comprende? 

 
OK. Damit mein Bestreben alles für Menschen die sich in Ihrem bisherigen Leben noch nicht 
wirklich oder überhaupt erst noch zu unzureichend über Gerechtigkeit und Wirtschaft noch 
viel zu wenige wirtschaftlich kompetente Gedanken gemacht haben, und keine/wenig 
wirtschaftliche Ausbildung haben, keine tiefgründige wirtschaftliche Recherche gemacht 
haben und noch nicht über Hunderte wirtschaftliche Fachbücher gelesen haben möchte ich 
hier einspringen und allen Medienvertreter auf wirtschaftliche & faire geistige Sprünge helfen. 
OK. Ich meine es also so wie immer gut mit Ihnen und schenke und teile meine 
wirtschaftlichen Erkenntnisse zu diesem Themenkomplex Gesellschafft, Wirtschaft, 
POLITIK und Gerechtigkeit mit Ihnen. Ja, das hängt miteinander alles zusammen. 

 
Für die Zukunft der Demokratie hat deshalb die Gestaltung eines gerechten, nachhaltigen und 
resilienten Wirtschafts- und Steuerabgabensystems eine zentrale & sehr wichtige Bedeutung 
und steht im Mittelpunkt der Fairness. 

Das Grundversprechen der Demokratie ist eine soziale und gerechte Gesellschaft. (Wir haben 
keine gerechte Gesellschaft!!!!!! Und unsere wird Schritt für Schritt ungerechter, siehe z. B. 
Sozialhilfegesetz und nachfolgende taxative Aufzählung) 

 

Was bedeutet Fairness in der Gesellschaft? 
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1. Eine faire Aufteilung des jährlich erwirtschafteten Arbeitseinkommens der Bevölkerung 
ist zentral. Gerechte Entlohnung. 
2. Gleichbehandlung, überall. 
3. Ein fairer Zugang zu Grund und Boden 
4. Eine völlig korruptionsfreie Wirtschaft 
5. Faire gleiche Besteuerung von Arbeits- und Kapitaleinkommen 
6. Keine Steuerfluchtmöglichkeiten 
7. Keine Bodenspekulation 
8. Keine Geldwäschemöglichkeiten 
9. Keine Steuergeldverschwendungen 
10. Keine großen Ausnahmen 
11. Keine staatliche Korruption 
12. Keine Steuertricks, Steuerumgehungsmöglichkeiten für Konzerne und 
Kapitalgesellschaften 
13. Keine Monopole, keine Markt- und Preisbeherrschung zulassen. 
14. Fairer Finanzmarkt! Ohne hohe Milliardenstrafen für zahlreiche Betrügereien. 

15. Faire Geldschöpfung! Zentraler Punkt. Derzeit nicht der Fall. Systematischer Betrug am 
Kreditkunden wird praktisch nur von einer Handvoll Menschen verstanden. Dr. Wolfgang 
Freisleben ist einer davon. Ein deutscher Wirtschaftsprofessor der in Großbritannien lehrt hat 
das vor Jahren nachgewiesen. Wird alles TOTGESCHWIEGEN! 

16. Schlanker, moderner, effizienter, transparenter, korruptionsdichter kostengünstiger Staat. 
Niedere Staatsquote. Haben wir ALLES NICHT! 

17. Abschaffung der Ungerechtigkeiten im Wohnbereich. Siehe dazu unten Beispiele Was ist 
ein Mietsklave, Mietsklavenbeispiel und Zweitwohnsitzsteuer. Das ist zentral & wichtig & 
größter Bedeutung. Derzeit und seit sehr langer Zeit haben wir hier ein optimales System am 
Laufen die es Immobilieneigentümer ermöglicht die Lebensbedürfnisse (wohnen) von 
Menschen auszunutzen um das Vermögen zu vergrößern. Wird alles TOTGESCHWIEGEN! 
18. Universitätskosten. Bekannt ist, dass 90 % der Studenten aus Akademikerfamilien, also 
Familien mit Geld, stammen. Die erhalten quasi von den der Gesellschaft ein kostenloses 
Studium, welches zwischen 40.000-200.000 Euro kostet. Das bedeutet die unteren 
Einkommensgruppen werden auch hier benachteiligt. Hier geht es um hohe Milliardenbeträge 
jedes Jahr, was die unteren Einkommensgruppen den Akademikerfamilien erarbeiten müssen, 
damit die Akademiker dann ein Leben lang gute Einnahmen erhalten. Das ist Gift. Unfair. 
Wir, die Österreicher zahlen auch ausländischen Akademikerfamiliensöhnen und Töchter 
diese 40.000-200.000 Ausbildungen ohne Sie zu binden zumindest zehn Jahre hier Steuern 
und Abgaben dafür zahlen zu müssen, damit wenigsten ein Teil dieses von uns zu 
erarbeitenden Steuergeldaufwand wieder hereinzubekommen. Das ist Gift, unfair, unklug. 
19. Der unsichtbare Kaufkraftverlust der unteren Einkommensschichten durch die 
lückenhafte, verzerrte und manipulative Erhebung des VERBRAUCHERPREISINDEX sollte 
längst durch einen einkommensspezifischen Index ersetzt werden. Hier werden Milliarden von 
unten unsichtbar nach oben verschoben. SEID IHR WIRTSCHAFTLICH ALLE GEISTIG 
BLIND & INKOMPETENT? 
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20. Die Kalte Progression wurde ENDLICH, fordere ich schon seit elf Jahren, aber nur zu 2/3 
ausgeräumt. Was sollen hier wieder nur halbe Lösungen, es wurde bereits Milliarden im 
dreistelligen Bereich ungerecht umverteilt. 

21. In Österreich wird die Korruption völlig unzureichend bekämpft, nein, im Gegenteil. Sie 
wird unterstützt und sogar erzeugt, gefördert. Völlig krank, unklug, unfair, GIFT. Eine 
Frechheit, eine Beleidigung, eine Verarsche, ein für dumm und dämlich verkaufen, ein 
betrügen, ein belügen, eine Schädigung der Bevölkerung die jedes Jahr der Bevölkerung viele 
Milliarden kostet. 

22.Es muss ein Anreiz zur Steuervermeidung geschaffen werden. Bei uns werden die 
gekauften Parteien, die Handlanger der KONZERNE, der Vermögenden und der 
Kriegstreiber, geschmiert, damit sie zahlreiche Steuerumgehungsmöglichkeiten einrichten und 
die legale Steuerumgehung gesetzlich ermöglichen. Das ist GIFT für die Demokratie und die 
Gesellschaft. Das kostet viele, viele Milliarden. Das hat mit Gleichbehandlung und 
Gerechtigkeit NICHTS ZU TUN! 

23. Zudem kann nur mit einem völlig gläsernen Staat, also völlig transparenten Staat in allen 
(!) Bereichen Vertrauen und Glaubwürdigkeit und eben Gerechtigkeit in der Demokratie und 
Zivilgesellschaft hergestellt werden. Wir werden überall informell ausgeschlossen und haben 
bis heute immer noch nicht, als letzter westlicher Staat der ganzen Welt kein 
Informationsfreiheitsgesetz. Bei uns werden viele öffentlich wichtige Informationen als Top 
Secret, als Staatsgeheimnisse behandelt und uns alles vorenthalten, UNKRITISIERT & 
TOTGESCHWIEGEN von den HOFBERICHTERSTATTERN. 

Die Statistik Austria beschäftigt über 800 Menschen und die Veröffentlich der Daten hinkt oft 
um Jahre hinterher. Das ist ein Wahnsinn. Umso schneller die Wirtschaftsmanagerkaufleute 
an die wichtigen Daten kommen, umso schneller haben Sie wichtige aktuelle Informationen 
um diese bei allen wirtschaftlichen Entscheidungen zu berücksichtigen. Wir leben in einer 
modernen entwickelten Welt und rühmen uns in einer Informations-, Wissensgesellschaft zu 
leben und digitalisieren alles und eine wichtige Schnittstelle im Staate hinkt um Jahre zurück. 
Das ist eine Dummheit, eine Schande, eine Frechheit, kostet viel Geld, birgt wirtschaftliche 
Verluste, und Verlust von Marktanteilen in sich. TOTGESCHWIEGEN! Alles. 
24. Es darf kein Steuergeheimnis geben! Es benötigt eine zeitnahe öffentliche Statistik der 
verschiedenen Einkommen, der Abgaben, der Vermögen, der Steuern. Schweden ist uns hier 
um viele Jahre voraus. Das ist zentral.  Hier soll es heißen: Niemand hat was zu verbergen. Es 
muss eine öffentliche Kontrolle möglich sein um eine öffentliche Debatte führen zu können! 
Damit kann die Steuerhinterziehung, Steuervermeidung, Steueroptimierung eingedämmt und 
irgendwann verhindert werden. Sonst wird das nichts. Unzureichende Aufklärung. Fehlende 
Kritik. 

25. Einführung Vermögenssteuer auf große Erbschaften ist ZENTRAL & absolut WICHTIG. 
Österreichische Vermögenssteueranteil ist eine GROSSE UNGERECHTE FRECHHEIT EIN 
FAUSTSCHLSG INS GESICHT DER ÄRMEREN MENSCHEN. 
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26. Der Staat hat die Verpflichtung der Verarmung dem Abdrängen von Menschen an den 
sozialen Rand der Gesellschaft zu verhindern! BEI UNS IST DAS GEGENTEIL DER FALL! 
Das unlängst beschlossene neue Sozialhilfegesetz ist eine der größten politischen Frechheiten 
der letzten JAHRZEHNTE. ZUM FREMDSCHÄMEN, GIFT, UNFAIR, DUMM! 

27. Aufhören eine Steueroase zu sein! 

28. Es besteht die Notwendigkeit zu einer sozialökologischen Transformation. 
29. Um die Gerechtigkeit und den Wohlstand aufrecht erhalten zu können ist es notwendig 
eine wettbewerbsfähige Wirtschaft sicherzustellen!!! 

30. Unsere Verfassung benötigt schon seit Jahrzehnten einen Verfassungskonvent! In unsere 
Verfassung muss endlich auch die Gerechtigkeit Einzug halten. Wir benötigen 
Einklagmöglichkeiten! WICHTIG! OHNE Aufnahme von Gesetzen die Gerechtigkeit 
unterstützen in unserer Verfassung wird das nichts. Warum? Ohne Aufnahme in die 
Verfassung ist eine Durchsetzung einer wirksamen Umverteilung gegen die starken Lobbys 
nicht realistisch zu erreichen. 

31. OHNE RECHTSSTAAT, KEINE GERECHTIGKEIT. Österreich weist hier viele Defizite 
auf. 1. Keine GEWALTENTEILUNG zwischen Exekutive und Judikative. EIN WAHNSINN. 
Das ergibt, siehe Österreich, MACHTKONZENTRATION, und bewirkt und hilft, unterstützt 
und ermöglicht, KORRUPTION. Eine wichtige zentrale Schlüsselstelle in der Demokratie ist 
Gewaltenteilung, also Machteilung. Die soll für gegenseitige MACHTKONTROLLE sorgen. 
Die ist in ÖSTERREICH NICHT GEGEBEN. EIN WAHNSINN, EINE FRECHHEIT, EINE 
SCHANDE, eine BELEIDIGUNG, eine sehr, sehr große DUMMHEIT. Österreich leidet 
zudem unter fehlender Rechtsstaatlichkeit, siehe z. B. Abhörstation Königswarte!!!!! Eine 
über dem Gesetz ausgeübte Lizenz zum Morden ist mit Rechtsstaat nicht vereinbar. Das geht 
nicht. Wir sind deshalb seit über 20 Jahren ein angeblicher scheinbarer Rechtsstaat, der aber 
bei genauerer Betrachtung seine Rechtsstaatlichkeit vor über zwanzig Jahren tief begraben hat 
und unter offenkundigen RECHTSBANKROTT leidet. Wird alles TOTGESCHWIEGEN. 
Alles. 
32. OHNE FREIE MEDIEN, KEINE DEMOKRATIE, KEINE GERECHTIGKEIT. UNSER 
ABSOLUTES HAUPTPROPLEM NACH DER PARTEIFINANZIERUNG! In Österreich hat 
sich die Politik gemeinsam mit den Hofberichterstattern eine korruptes intransparentes 
ANZEIGENKORRUPTIONS-TOTSCHEEIGEN, STILLHALTE, KRITIKUNTER-
DRÜCKUNGS-MEDIEN-HOGFBERICHTERSTATTER-SYSTEM fein eingerichtet, halten 
dadurch alle Medien unter finanziellen Abhängigkeiten und Interessenskonflikten gefangen. 
Wir haben die ABRTIGSTE ABHÄNGIG MACHENDE 
MEFIENAMZEIGENSNFÜTTERUNGSFINANZIERUG um Staatsverbrechen, 
Regierungskriminalität, Staatsterrorismus, Kriegsbeteiligung, zahlreiche staatliche 
Missstände & Ungerechtigkeiten, Demokratiemissstände TOTZUSCHWEIGEN und 
UNSICHTBAR zu machen. 

Wer zahlt, schafft an. Beiße nicht die Hand die dich füttert. Wer schweigt, der bleibt. 
Sei ein Hofberichterstatter, passe dich konform dem Mainstream, den Narrativen, der 
Regierung und der US-NSTO, den Interessen der Konzerne an und du bekommst was ab als 
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Propagandalohn & Totschweigerlohn vom Steuergeld- und Anzeigengeldkuchen. 
33. Die wichtigste Schnittstelle ist zwischen Wirtschaft und Politik, die Parteienfinanzierung. 
Wer zahlt, schafft an gilt überall. 

Auch: Beiße nicht die Hand, die dich füttert. Eine HAND, wäscht die andere. Der 
Korrumpierende (Wirtschaft), also der mit Geld schmierende, und der Korrumpierte (Politik) 
und ein eingeschworen verschwiegenes Team, das verdeckt Geschäfte macht, entgegen den 
Interessen der Öffentlichkeit. 

Heiraten läuft alles entgegen der Gerechtigkeit. 

Es gibt drei zentrale & wichtige Bereiche in der Parteienfinanzierung. 

1. TRANSPARENZ. 
2. UNABHÄNGIGE KONTROLLE 
3.  ABSCHRECKENDE SANKTIONEN. 

Österreich hat hier schlechtere Gesetze wie ein Drittweltstaat. Eine der größten 
FRECHHEITEN. SCHERINEREIEN, SAUEREIEN, UNGETRECHTIGKRITEN die 
man haben kann. Dieser Punkt ist der allerwichtigste überhaupt. Siehe 
Evaluierungsergebnis von Prof. DDr. HUBERT SICKINGER DER EXPERTE IN 
SACHEN PARTEIFINANZIERUNG. Ich habe sein umfangreiches Buch gelesen, wie 
auch ein zweites übe4 dieses Thema eines anderen Juristen. UNZUREICHENDE 
BERICHTERSATTUNG UND GEZIELTES TOTSCHWEIGEN! 

https://www.informationsfreiheit.at/wp-content/uploads/2017/08/Echte-Transparenz-
Langfassung-1.9.2017.pdf  

 
34. Der massive politische Einfluss von Raiffeisen mit mehreren von uns Steuerzahlern 
bezahlten Raiffeisenmanager die seit Jahrzehnten im Parlament an den für den Raiffeisen-
Mischkonzern wichtigen Schnittstellen die Interessen des Konzerns wahrnehmen und in 
den Ressorts Infrastruktur, Landwirtschaft, Finanzmarkt und Finanzministerium platziert 
werden ist so undemokratisch, so unfair, so dumm wie wenig anderes. 
Ein völliger WAHNSINN. Eine völlige Frechheit. Eine völlige Unfairheit. Eine große 
Schande. Eine große Dummheit. Völlig unzureichende Kritik seitens der abhängigen 
gekauften Hofberichterstatter, unkritisch, wohlwollende Hofberichterstatterberichte. 
35. Die vorherrschenden Raiffeisenmonopole sind von Gerechtigkeit so weit entfernt, dass 
das eigentlich jeder spielend erkennen sollte, dass man mit Monopolen den Markt und den 
Preis beherrscht. Bei uns bei lebensnotwendigen Lebensmittel. Zucker, Milch, Joghurt, 
Käse, .. 
36. Das Schmiergeldpolitikkaufsystem der Industriellenvereinigung 

Der nächste völlige Wahnsinn 

Politische Einflussnahme gesetzlich eingerichtet, indem der zweitgrößte österreichische 
Mehrparteieneinkäufer also die 4.300 größten Betriebe sich zwei Parteien unentdeckt, da 
verdeckt und daher unsichtbar sich die ÖVP & FPÖ gekauft haben seit mehr als dreißig 
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Jahren. 
Alle Parteispenden der Industriellenvereinigung müssen von den Parteien NICHT 
veröffentlicht werden 

 
Ein demokratischer Wahnsinn. Ein Wahnsinn der Gerechtigkeit und Gleichheit, 
Transparenz. 
Die Demokratie stirbt in der Dunkelheit, ist hier nochmals zu erinnern. 
Der Tiroler AK-Präsident Erwin Zangerl sagte in einem TT-Interview: "Die 
Industriellenvereinigung kaufen sich mehrere Parteien und damit die Politik." GEKAUFTE 
POLITIK = Oligarchie. KEINE DEMOKRATIE, KEINE GERECHTIGKEIT, KEINE 
GLEICHBEHANDLUNG. 
Unzureichende Berichterstattung über so wichtige, zentrale und alles entscheidende Thema 
seit Jahrzehnten. Seit elf Jahren kritisiere ich das alles und noch viel, viel mehr, hier zu 
viel. 
37. Ohne Mitbestimmung, keine Gerechtigkeit. Das Recht geht vom Volk aus, sollte sein, 
ist es aber nicht. War es noch nie. Damit wir das erreichen, müssen wir die Politiker dazu 
gesetzlich verpflichten. Wie? Indem wir die Politiker dazu gesetzlich verpflichten zu 
Volksbefragungen, Volksabstimmungen und zu Volksentscheiden, bei allen wichtigen 
Gesetzen und vor allem bei jeder Verfassungsänderung. NUR DANN GEHT DAS RECHT 
VOM VOLK AUS, SONST NICHT! Direkte Demokratie. 
38. Seit 1980 nimmt die Ungleichheit wieder zu. Unzureichende Berichterstattung und der 
enorme Einfluss von Raiffeisen, der Industriellenvereinigung. Der Vermögenden ist dafür 
verantwortlich. 
39. Ausräumung eingerichtetes System. Wir haben an allen Enden ein korrupten 
Freunderwirtschaftssystem. Unzureichende Kritik und gekaufte kritiklose 
Berichterstattung und Totschweigen blockieren die Ausräumung der Missstände seit 
Jahrzehnten ich schreibe seit elf Jahre darüber detailliert und werde gezielt totgeschwiegen. 

40. Fehlende Transparenz verhindern Gerechtigkeit. 
1. Fehlende Transparenz im gesamten Gesetzwerdungsprozess. 
2. Fehlende Transparenz im Abstimmverhalten. 
3. Fehlende Transparenz im Lobbyistenumgang. 
4. Unzureichende Transparenz in der Medienfinanzierung. 
5. Fehlende Transparenz in den Buchhaltungen unserer Gebietskörperschaften. 
6. Unzureichende Transparenz bei staatlichen Förderungen 
7. Unzureichende Transparenz bei den Abgeordnetenzusatzeinkommen. 
8. Fehlende Transparenz bei allen Entscheidungsgrundlagen der Lockdowns 
9. Unzureichende Transparenz bei den Coronazahlen 
10. Fehlende Transparenz bei Steuereinnahmen, Abgaben und Gebühren. 
42. Gerechter Finanzausgleich Bund, Länder, Regionen, Gemeinden. Langes Kapitel hier 
zu viel. 
43. Großspenden sind mit Demokratie & Gerechtigkeit NICHT VEREINBAR. 
44. Gerechter Verteilungsschlüssel. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
45. FINANZTRANSAKTIONSSTEUER. Die 11 Milliarden Steuergeldfrechheit und 
Verarsche der Bevölkerung als wir 11 Milliarden für die VERMÖGENDENRETTUNGEN 
UND BANKENRETTUNGEN mit unseren hart verdienten Steuergeldern aufbringen 
MUSSTEN hat man uns hoch & heilig versprochen, dies durch die einzuführende 
Finanztransak5ionssteuer wieder auszugleichen. PUSTEKUCHEN UM 11 MILLIARDEN 
VERARSCHT DURCH GEKAUFTER POLITIK &GEKAUFTER MEDIEN. 
46. GEMEINWOHLÖKONOMIE Wenn wir Vernunft, Nachhaltigkeit, Gerechtigkeit, 
Demokratie Einzug in ein neues upgedatetes Wirtschaftssystem halten lassen wollen sollten 
wir ein paar sehr kluge Lösungen von Cristian Felber, Attac einbringen. Es sollte sich auch 
jeder so viele Bücher von Christian Felber durchlesen. SEHR WICHTIG ist sein Buch über: 
50 VORSCHLÄGE FÜR EINE GERECHTERE WELT. 

46. Alle Ungleichheit bei der Grunderwerbssteuer für Immobilienhaie und Großbauern 
(Bauern) sind zu beseitigen. 

47. Das Steuerstrafrecht muss reformiert werden. Das ist eine Einladung zum Steuerbetrug. 
Jeder Steuerbetrüger wird die Möglichkeit eingeräumt, ungestraft davongekommen. Das 
ist WAHNSINN. Das ist Einladung zu Steuerbetrug. Das sorgt NICHT für Abschreckung. 
Auch vieles andere mehr. Höre dazu Prof. Dr. SCHEIL UNI IBK. Ich habe mal vor Jahren 
ein paar Stunden mit ihm gefachsimpelt. 

48. Das Bankenrecht muss geändert werden. Höre dazu Prof. DDr. Jürgen Huber SOWI 
Ibk. Auch mit Ihm habe ich ein Mehrstundengespräch geführt. Wir waren uns überall völlig 
einig. 100 % Übereinstimmung. Er hat auch die Sache mit den verzerrten, lückenhaften, 
manipulativen Verbraucherpreisen mit einer wissenschaftlichen gut recherchierten Studie 
erhoben. Wie er auch noch eine sehr gute AK-Studie "Leistbares Wohnen" in Tirol 
herausgebracht hat, die fast alle politischen Fehler aufzeigte. Der Mann hat wirtschaftlichen 
Sachverstand der Superlative. Ich weiß das. Er ist ja auch auf einer der besten Unis in 
Österreich im Bankenrecht und Finanzmarktrecht ein wahrer Profi. Den sollte man 
regelmäßig im ORF sehen, ist er aber nicht. Da er ein sachkundiger Experte & Kritiker ist, 
der sagt was los ist. So etwas mag der ORF und die Hofberichterstatter aber nicht, da Sie 
damit Ihre Steuergeldeinnahmen als Hofberichterstatter gefährden. 

49. LEISTBARES, FAIRES WOHNEN. Grundsätzlich gilt: Die Politik hat die Aufgabe 
für leistbares Wohnen für die Bevölkerung zu sogen. OK? OK. Was herrscht bei uns vor. 
Die Einladung des Baumarktes zu Korruption. Sie Punkt 21. Die Bevorteilung von 
Immobilienhaien und Bauern bei der Grunderwerbssteuer, dazu kommt die politische 
Zulassung der Grund- und Bodenpreisspekulation im sogenannten grauen Grundverkehr. 
Z. B. Durch fehlende Bebauungsfristen für als Bauland gewidmete Grundstücke. Viele 
Umgehungsmöglichkeiten bei Bebaungsfristen. .... 

50. GELDWÄSCHE. eine große Frechheit und Ungerechtigkeit gegenüber dem kleinen 
Mann. 
Die EU-Geldwäschebestimmungen werden seit vielen Jahren eigentlich von allen EU 
Staaten NICHT UMGESETZT. 
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Die Lobby dahinter? Die Bau Mafia, die Immobilienmafia, die Rechtsanwaltskammer, die 
Notariatskammer, die Finanzmafia. Die profitieren von Geldwäsche am Meisten. Auch 
fremde Oligarchen, Mafia, Vermögensanlage, Vermögende. Ich habe mir von der 
Rechtsanwaltskammer die Geldwäsche Regeln/Bestimmungen durchgelesen. Eine 
FRECHHEIT. Eine große Frechheit. Jeder ordentliche ehrbare Kaufmann fragt sich: 
unklug oder bewusst mit Vorsatz. Dann bewertet er die Bildung von Anwälten. Dann denkt 
er: Ein Wirtschaftsanwalt der diese 20 Seitige Regeln erarbeitet hat, verfügt über 
wirtschaftlichen und juristischen Sachverstand. Und dann sowas. Ergo 
Kommt er zum Ergebnis. VORSATZ. Ich habe dem stellvertretenden 
Rechtsanwaltspräsident von Tirol dann einen saftigen Brief mit scharfen gezielten 
Geldwäschefragen gesendet. TOTENSTILLE. TOTSCHWEIGEN. Allerdings kam 2,5 
Monate später eine nichtssagende Antwort. Ich konnte nur mehr den Kopf schütteln. Tat 
die Anfrage und Beantwortung zu meiner sehr umfangreichen Beweissammlung. Zur 
Schlussabrechnung. Mittlerweile kenne ich den Rechtsanwaltspräsidentvize persönlich. 
Und: Einige Zeit später flog in Innsbruck eine Mafiageldwäsche auf. Nein, nicht, weil wir 
gute Geldwäschebestimmungen haben. Den die Mafiafeldwäschen über den Innsbrucker 
Immobilen Markt wurde von den italienischen Kriminalbeamten aus dem 
Wirtschaftsressort aufgedeckt. Nicht von uns. Zudem. In Innsbruck findet mit Sicherheit 
viel Geldwäsche über den Immobilen Markt Staat. Seit der Finanzkrise 2008, auch schon 
zuvor, kaufen Südtiroler wie die Verrückten 50-85 % aller verfügbaren Neubauwohnungen 
am privaten Wohnbaumarkt auf, OHNE DIE PREISE ZU VERHANDELN OBWOHL die 
mal da 15 Wohnungen kaufen, da mal 10, dort 16 und so weiter. Was glauben Sie wieviel 
Geld da aufgrund der lagen Geldwäschebestimmungen der Anwälte gewaschen wird? 
Zudem haben es sich die Immobilienhaie von einer möglichen Mithaftung bei 
durchgeführten Geldwäsche einen politischen Freifahrschein ausstellen lassen. Eine große 
Frechheit nach der anderen großen Frechheit, wohin man sieht UND TOTSCHWEIGEN 
UND UNZUREICHENDE UND FEHLENDE KRITISCHE UND FEHLENDE 
AUFZEIGENDE BERICHTERSATTUNG ALLES WIRD UNSICHTBAR GEMACHT 
UM ALS HOFBERICHTERSTATTER EMPÖRUNGSMANAGEMENT IM 
REGIERUNGSSINN, WIRTSCHAFTSIMTERESSE UND IM INTERESSE DER 
VERMÖGENDEN ZU MACHEN. ERKENNT JEDER ÜBERALL der über einen klaren, 
kritischen und wirtschaftskompetenten als auch wissensbewaffneten Verstand verfügt. 
Es gibt noch zahlreiche weitere Missstände, aber ich habe mir heute Morgens gedacht ich 
werde mal wieder aus dem Gedächtnis heraus eine taxative Aufzählung der Missstände 
betreffend Gerechtigkeit machen und würde sie mit politischen Sachen und schmecke sie 
ab mit Bewertungen. 2,25 Stunden habe ich mit Cafépause dafür benötigt. Und ich habe 
das alles in Pacemaker-Handy reingetippt. Mit einem Finger getippt. Wäre ich am PC 
gewesen, dann hätte ich um einiges schneller schreiben können. Ich schätze mal in einer 
guten Stunde wäre das für mich möglich gewesen, ein paar Minuten mehr oder weniger 
könnten es sein. Schenke ich Ihnen allen zusammen. Fangen Sie endlich an Ihre Arbeit zu 
tun. Machen Sie was draus. Ich habe sehr viel Vorarbeit, Fachbücherlesen, kritisches 
Denken, Analysen, Zusammenhänge, Recherchen, Hierarchien, ... Mir erarbeiten müssen, 
um es on kurzer Zeit auf den Punkt, hier auf 50 Punkte bringen zu können. Ich kann Ihnen 
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zu jedem Punkt tiefgreifende Infos zur Verfügung stellen. Aber selbst Die sollten in der 
Lage sein zu recherchieren und sich schlau zu machen. 

 
Ich behaupte nun kühn & frech sowie provokant, allerdings an Tatsachen & Fakten 
orientiert und für jeden mit offenen Augen und klarem Verstand ersichtlich und mit vielen 
tausenden Beweisen: Es gibt in Österreich sowie in ganz Europa und on den USA und sonst 
wo: 
 
Jahrzehntelange Verschwörungen der Elite, die größte Elitenverschwörung überall auf der 
Welt. 
 
Die Eliten aus Wirtschaft, Politik, Medien und Akademie haben sich verbrüdert und sich 
gegen die Demokratie und die Zivilgesellschaften verschworen und sich überall 
Oligarchien eingerichtet. 

Überall auf der Welt. 

ICH WEDE DAS REFORMIEREN, DAS ALLES. COMPRENDE? Ich werde allen 
Menschen den Weg zu Gerechtigkeit und Demokratie, die diesen Namen dann auch 
verdient aufzeigen und ermöglichen und frei schaufeln von allen Blockaden. Bin geistiger 
Sprengmeister von Blockaden. Mein Sprengstoff ist Tatsachen & Fakten & die 
Öffentlichkeit. 
Die dadurch einkehrende Fairness durch mein System wird die Menschheit völlig 
überzeugen. 
 
Warum? Weil jeder fair behandelt werden möchte und dann dadurch mehr am 
Arbeitseinkommen erhält. Deswegen. 

EIN REVOLUTION MIT WIRTSCHAFTLICHER FAIREN ZIELEN VON UNTEN. 
OK? HABEN SIE DAS JETZT AUF IHREM SCHIRM? IHR gezielten, manipulatives 
finanziell, schädliches und unfaires TOTSCHWEIGEN aufgezählter Punkte und von mir, 
WIRD SIE IN DEN UNTERGANG STÜRZEN.SELBSTVERSCHULDET. Verstanden? 
 
So hier noch die drei Artikel zum Mietsklaventum in Österreich und anderen Ländern. 

Was ist ein Mietsklave? Bist du auch ein Mietsklave? 

 Ein Mietsklave ist ein Mensch der eine Wohnung mietet, weil er ein Dach über dem 
Kopf braucht, und der mit seiner Wohnungsmiete Monat für Monat den 
Immobilienbesitzer reicher und immer reicher macht. 

 Ein braver Mietsklave zahlt Monat für Monat oft mehr als die Hälfte seines ganzen 
Einkommens an jemanden, der meist mehr als eine Wohnung besitzt. Der Mietsklave 
schuftet für seinen Wohnungsherren und finanziert diesen. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 Ein braver Mietsklave zahlt mit seiner Miete die Kreditzinsen + Kreditraten des 

Wohnungsbesitzers zurück, der diese Wohnungen besitzt. (falls der Wohnungsbesitzer 
einen Bankkredit aufgenommen hat, um die vermietete Immobilie zu kaufen, was die 
meisten Immobilienbesitzer aus steuerrechtlichen Gründen machen. Wenn der 
Immobilienbesitzer keinen Kredit aufgenommen hat, zahlt ihm der brave Mietsklave 
persönlich die (Spar-)Zinsen für den Wert der Immobilie.) 

 Ein braver Mietsklave zahlt zu allem Überfluss auch noch die horrende Provision des 
Immobilienmaklers. Nämlich 1-2 Bruttomonatsmieten! Und es ist in Österreich üblich, 
dass der Wohnungseigentümer, für den der Immobilienmakler ja die Leistung des 
Besichtigens, Annoncen-Schaltung, etc. erbringt, nichts bezahlt. Null Komma Null. 
Also anders ausgedrückt: Der Makler macht die Arbeit des Eigentümers, aber bezahlen 
darf sie der Mietsklave. Der Makler sagt zum Eigentümer: " Komm, sei nicht blöd, tu 
dir die Arbeit mit den Besichtigungsterminen doch nicht an, das mach ich für dich, und 
du musst nichts bezahlen, weil die Provision, die hol ich mir eh vom Mieter - ich mach 
zwar die Arbeit für dich, aber zahlen tut sie der Mieter, hahaha..." (Und das Ganze ist 
auch noch gesetzlich gedeckt!!!) 

 Ein braver Mietsklave zahlt auch noch sogenannte Mietvertragserrichtungsgebühren 
vom Anwalt, den der Eigentümer eingesetzt hat. Nicht nur, dass der Mietvertag vom 
Anwalt mittels Copy und Paste erstellt wird, und der Mieter beim Erstellen nichts 
mitzureden hat, und sich alles im Mietvertrag gegen den Mieter richtet. Auch dieses 
Service, das ganz klar dem Eigentümer anzulasten wäre, zahlt ein braver Mietsklave 
ohne zu murren! 

 Ein braver Mietsklave zahlt mit seiner Miete sogar die Steuern des Wohnungsbesitzers 
durch sein Miet-Zusatzeinkommen. Weil der Wohnungsbesitzer durch die 
Mieteinnahmen ein höheres Einkommen hat und dieses Einkommen versteuern muss 
(sofern er den Staat nicht sowieso betrügt und Mieteinnahmen nicht anmeldet, was auch 
sehr häufig passiert...). 

 Ein braver Mietsklave zahlt nicht nur Miete, er bezahlt auch Betriebskosten, in denen 
in vielen Fällen ein Betrag zur Gebäudesanierung (Gebäuderücklagen) enthalten ist. Der 
brave Mietsklave soll also auch für die Gebäudeerhaltung und Sanierung aufkommen, 
obwohl ihm die Immobilie gar nicht gehört. Nicht schlecht. 

 Ein braver Mietsklave zahlt nicht nur die Steuern + die Kreditraten der Reicheren + die 
Gebäudesanierung, nein er bezahlt sogar so viel Miete, dass dem Wohnungsbesitzer 
nach allen Abzügen ein Nettogewinn bleibt. Diesen Nettogewinn nennt man dann 
RENDITE, Rendite durch Immobilien. 

 Und weil es so viele tausende und abertausende braver Mietsklaven gibt, die alle 
Immobilienbesitzer so brav finanzieren, weil sie keine andere Wahl haben, steigt damit 
auch der Wert der Immobilien so rasant von Jahr zu Jahr. 

 Der brave Mietsklave macht somit die Immobilienbesitzer immer reicher und reicher, 
und weil das so ist, investiert jeder, der irgendwie genügend Geld zusammenbringt, in 
Immobilien. Zuerst in eine, dann in zwei, dann in vier, dann in acht, usw...., weil jeder 
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der Immobilien vorzuweisen hat, jeden Kredit von der Bank für noch mehr Wohnungen 
bekommt. 

 Der brave Mietsklave zahlt so viel Wohnungsmiete, dass es ihm zunehmend 
unmöglicher wird, jemals selber ein eigenes Dach über dem Kopf zu kaufen, weil er 
nichts, bzw. viel zu wenig ansparen kann. Ca. die Hälfte des Einkommens geht für die 
Miete + Betriebskosten drauf, die andere Hälfte benötigt man für Essen, Auto, Kinder, 
und Gebühren, sprich Lebenskosten. 

 Der brave Mietsklave muss 100 Jahre sparen um sich eine Wohnung mit 100qm um 
360.000 Euro kaufen zu können für seine 4-köpfige Familie. Aber nur, falls er sich jeden 
Monat 300.-Euro weglegen kann, 100 Jahre lang! Wie soll der brave Mietsklave das 
schaffen, wenn er bloß 80 Jahre alt wird, und dann dummerweise stirbt? 

 Mietsklaven sind nichts anderes Sklaven 2.0. Wie Sklaven früher gehalten wurden, um 
ihren Herren zu dienen und größtmöglichen Gewinn zu verschaffen, so dienen die Miet-
Sklaven von Heute den reichen Herrn und Damen, um deren Vermögen zu festigen und 
zu vermehren und zu vergrößern. Und wie früher, haben die Sklaven keine andere Wahl 
als zu dienen, denn jeder braucht ein Dach über dem Kopf. Zum Glück haben die 
Sklaven 2.0 (noch) weit mehr Rechte als ihre Vorgänger! 

 Mietsklaven Beispiel 
 Herr A. ist Mietsklave des Herrn R. 
 (Preisbasis für Bsp: Juli 2012) 
 Herr A. wohnt in einer 4 Zimmerwohnung, 100qm in Innsbruck, im 3. Stock eines 4 

stöckigen Hauses am Stadtrand. Die Mietwohnung ist relativ neu und gehört Herrn R. 
aus Mutters. Herr A. hat 2 Kinder. Herr A. hat ein Einkommen von Netto 2200.-Euro 
(inkl. Kinderbeihilfe) Die Frau von Herrn A. ist Hausfrau und sorgt sich um ihre Kinder 
und führt den Haushalt. Herr A. zahlt monatlich 850.- Euro Miete und zusätzlich 200 
Euro Betriebskosten. 
Miete alles inkl., monatlich 1050.-Euro Herrn A. bleiben daher 1150.-Euro monatlich 
für die Lebenskosten für sich, seine Frau und seine 2 Kinder und sein Auto. Weil Herr 
A. und seine Familie sehr sparsam lebt, bleiben ihm monatlich 200.-Euro übrig, die er 
auf ein Bausparkonto legt. 10 Jahre geht das nun schon so, Herr A. hat insgesamt schon 
30.000 Euro am Bausparkonto liegen mit seinen 40 Jahren. 
 
Herr A. rechnet: 
Um sich so eine ähnliche Wohnung, wie die in der er wohnt, zu kaufen, benötigt er 
mindestens 285.000 (Aktueller Wert der Wohnung) + 10% Spesen, also ca. 310.000 
Euro. 
310.000 - 30.000 Eigenkapital = 280.000 Euro Finanzierungsbedarf 
280.000 Kreditsumme bei 3% über 25 Jahre = 1.322 Euro/Monat Ratenrückzahlung 
1.322 + 200 BK = 1522.-Euro Monatlich, alleine für die Wohnung 
Bleiben 678.- Euro monatlich für eine 4-köpfige Familie. 
 
Fazit für Herrn A: 678.-Euro für eine 4-köpfige Familie ist viel zu wenig. Und was 
ist, wenn er einmal seinen Job für ein paar Monate verlieren sollte... Herr A. bleibt nichts 
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anderes übrig, als weiterhin Miete zu zahlen....auch ist mehr als fraglich, ob ihm die 
Bank einen Kredit in dieser Höhe gewähren würde.... 

 Herr R. hält sich Herrn A. als Mietsklaven 
 Herr R: (Herrn R. gehört die Wohnung für die Herr A. Miete zahlt) 

Herr R. ist auch 40 Jahre alt und hat vor 10 Jahren diese Wohnung für 220.000 
Euro gekauft, in der Herr A. mit seiner Familie wohnt. Herr R. selbst wohnt in dem 
Haus seiner Eltern, er bewohnt ein eigenes Geschoß. Herr R. hat immer schon im Haus 
seiner Eltern gewohnt, und hat defacto nie Miete zahlen müssen. Daher hat Herr R. seit 
seinem 20. Lebensjahr 600 Euro pro Monat sparen können. Herr R. hat sich daher mit 
30 Jahren schon 70.000 Euro gespart und konnte so die Wohnung die er jetzt an Herrn 
A. vermietet mit Kredit in Höhe von 160.000 Euro erwerben. Für diesen Kredit zahlt 
Herr R monatlich 755.-Euro an die Bank zurück. Als Anerkennung, dass er im Haus der 
Eltern wohnen kann, zahlt Herr R. einen Betrag von monatlich 250.-Euro an seine 
Eltern. Herr R. ist 40 Jahre alt und hat ebenfalls ein Einkommen von insgesamt 2200.-
Euro alles zusammen, auch hat er 2 Kinder und eine Frau. Den Kredit von 160.000 
bekommt Herr R. ohne das geringste Problem von der Bank, da die Ratenzahlung für 
Ihn kein Problem darstellt. 
 
Herr R. rechnet: 
2.200 Gesamt-Einkommen - 250 für Wohnen + 850 Mieteinnahmen - 755 
Ratenrückzahlung - 200 Euro Mieteinnahmensteuer = 
1845.-Euro / Monat bleiben zum Leben 

  
Herr R. lebt gleich sparsam wie Herr A. und kann sich daher jeden Monat 1000.-Euro 
weglegen, seit er die Wohnung gekauft hat und an Herrn A. vermietet hat, also seit 10 
Jahren. Daher hat Herr R. nun schon wieder 120.000 Euro sparen können. Mit den 
gesparten 120.000 Euro kauft er sofort die nächste 5 Zimmer Wohnung für 300.000 
Euro. Wieder nimmt er einen Kredit von 180.000 Euro auf zahlt dafür auf 25 Jahre 
monatlich 896.-Euro zurück. In seine neue erworbene Wohnung quartiert er 4 Studenten 
ein, von denen jeder 300.-Euro Miete bezahlt, für ein Zimmer. Den Kredit von 180.000 
Euro bekommt er ohne das geringste Problem, da er ja schon eine Wohnung im Wert 
von 280.000 Euro besitzt. 
 
Herr R. rechnet weiter: 

 + 1845.- Euro aus vorheriger Rechnung 
- 896.- Euro Monatliche Ratenrückzahlung 
+ 1.200.- Euro Mieteinnahmen durch Studenten 
- 300.- Euro Steuer durch Mieteinnahmen (ca.) 

 =============== 
1.849.-Euro bleiben zum Leben 

  
Obwohl sich Herr R. nun schon die 2. Wohnung gekauft hat, bleibt im pro Monat noch 
mehr übrig, und er kann noch mehr pro Monat ansparen für die nächste Wohnung, die 
er plant in 6-8 Jahren zu kaufen. 

  
Fazit für Herrn R: Weil er selbst im eigenen Wohnraum wohnt, hat Herr R. noch nie 
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Miete gezahlt. Dadurch kann er fast 5 mal so viel ansparen, wie der gleichaltrige Herr 
A. Und weil Immobilien nicht nur eine sichere Anlage sind, sondern obendrein noch 
Gewinne einbringen und im Wert steigen, besitzt Herr R. im Alter von 40 schon 2 große 
Wohnungen und erbt das Haus der Eltern obendrein demnächst, während sich Herr A. 
trotz extremer Sparsamkeit mit 40 Jahren nicht mal eine eigene Wohnung leisten kann. 
Wenn Herr R. dann 60 Jahre ist, sind fast alle Raten der neu gekauften Wohnungen 
abbezahlt, er hat das Haus der Eltern geerbt und weil er sich mit 50 die dritte Wohnung 
gekauft hat, besitzt er also mit 65 dann insgesamt 3 Wohnungen und 1 Haus, ratenfrei. 
Herr R. schenkt seinen 2 Kindern noch zu Lebzeiten das Haus und seine 2 Wohnungen, 
und zieht sich in der Pension in die 3. Wohnung zurück. Als Herr R. dann mit 80 Jahren 
stirbt, hinterlässt er nochmal seine eigene Wohnung und ein weitere, die er mit 70 Jahren 
gekauft hat, weil er wieder so viel ansparen konnte in der Pension... 

 Quintessenz: 
 Herr A. zahlt Miete und schafft den Sprung aufs Gleis der Reichen nicht, weil er immer 

schon Miete zahlen musste, und fast nichts ansparen konnte! 
Herr A. finanziert mit der Hälfte seines Lohnes Herrn R. 

  
Herr R. hat noch nie Miete gezahlt, konnte dadurch 5 mal mehr ansparen als Herr A., 
und konnte dadurch sehr früh in Immobilien investiert und wird dadurch immer reicher 
und reicher, weil ihm der Mieter nicht nur seine Kreditraten zahlt, sondern auch noch 
seine Steuern + obendrein eine Rendite, und am Ende besitzt er noch alle Immobilien 
lastenfrei, und stellt obendrein fest, dass sich der Wert all seiner Immobilien sogar noch 
weit erhöht hat, weil Wohnraum immer knapper geworden ist. 
Herrn R. wird reicher und reicher, durch brave Mietsklaven wie Herr A. einer ist. 

Zweit-Wohneigentum-Steuer. Was soll das sein? 

Eine Zweit-Wohneigentum-Steuer ist eine simple Steuer, die jeder Zweit-Wohnungs-Besitzer 
an den Staat jährlich zahlen muss. Ähnlich wie die Grunderwerbsteuer in Österreich (sie 
beträgt z. Zeit 3,5% vom Wert, ist aber nur einmal zu bezahlen), sollte diese neue Steuer 
jährlich abzuführen sein, wenn es sich um ein Zweit-Wohneigentum-Objekt handelt. 
Wer soll diese Steuer zahlen: Derjenige, der mehr als einen Wohneigentum aufweist. Auch 
leerstehendes Wohneigentum zählt als Wohneigentum! 
Wenn jemand mehrerer Wohneigentumstümer hat, soll er für diese Wohneigentümer die 
Zweit-Wohneigentum-Steuer abführen, ausgenommen für den EINEN Wohneigentum, wo der 
Besitzer seinen Hauptwohnsitz hat. Diese Steuer würde alle ausländischen Staatsbürger 
treffen, sofern sie nicht in Österreich ihren Hauptwohnsitz mit Steuersitz haben. 
 
Wer braucht diese Steuer NICHT zahlen: Jeder Staatsbürger, der nur EINEN 
Wohnungs/Haus-Besitz hat. Jeder soll EINE Wohnung/Haus besitzen dürfen. Jeder soll sich 
seine eigene Wohnung, sein eigenes Haus leisten dürfen und können. Aber steuerfrei darf nur 
EIN Wohneigentum sein. 

 
Wie hoch muss die Zweit-Wohneigentum-Steuer sein: 

Diese Steuer muss so hoch, sein, dass der Zweit-Wohneigentümer niemals eine Rendite aus 
der Zweit-Wohnungs-Vermietung ziehen kann. Das Ziel der Steuer ist: Es soll sich nicht mehr 
rentieren, mehr als eine Wohnung/Haus zu besitzen. Daher muss diese Steuer ähnlich hoch 
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sein wie die bestehende Grunderwerbsteuer, also aktuell ca. 2-3% vom Immobilienwert. 
Anders als die Grunderwerbsteuer, welche nur einmalig zu bezahlen ist, muss die Zweit-
Wohneigentum-Steuer JÄHRLICH an den Staat abgeführt werden. Bemessungsgrundlage der 
Zweit-Besitz-Steuer könnte die gleiche sein, wie bei der Grunderwerbsteuer. 
Ein Beispiel: Wenn eine Wohnung 300.000 Euro kostet, müssten jährlich 2.5% Zweit-
Wohneigentum-Steuer, also 7.500 Euro an den Staat Österreich bezahlt werden (natürlich nur, 
wenn jemand mehr als 1 Wohnung besitzt). 

 
Wie kann so eine Zweitwohneigentum-Steuer eingeführt werden: 
Diese neue Steuer könnte mit einer Ankündigungsfrist von z. Bsp. 5 Jahren eingeführt werden. 
Dann hätte der Immobilienmarkt 5 Jahre Zeit, sich auf diese neue Situation einzustellen und 
die Umstellungen wären nicht zu radikal. Immobilienbesitzer hätten Zeit, sich neue 
Investitionsformen zu suchen. Die Immobilienpreise würde langsam aber sicher stark nach 
unten gehen, und mit dem Immobilienpreisen natürlich auch die Mieten. 
 
Warum braucht es eine Volksabstimmung? 

Es braucht die direktdemokratische Möglichkeit einer Volksabstimmung, da diese 
Zweitwohneigentumsteuer anders niemals durchgesetzt werden kann. Die Profiteure des 
Mietsklaven-Spiels (und daher Gegner dieser Steuer) sitzen überall in der Politik, überall in 
den Medien, überall in der Justiz, überall in der Führungsetage der Wirtschaft. Aber da in einer 
Demokratie die Stimme des Mietsklaven gleich viel zählt, wie die Stimme des 
Mietsklavenhalters, könnte einzig eine Volksabstimmung-Mehrheit von geschätzten 75% zu 
25% den Weg vorgeben, den das Volk gehen will. 

Die Folgen dieser Zweit-Wohneigentum-Steuer 

Obwohl es sich um eine sehr einfache, simple, leicht zu kontrollierende und leicht zu 
überprüfende Steuer handelt, hätte diese Steuer MASSIVE Folgen für den Immobilienmarkt, 
ja MASSIVE Folgen für die Kaptitalverteilung innerhalb der Bevölkerung: 
 

 Diese Steuer kann nicht auf den Mieter aufgeschlagen werden, ganz einfach deshalb, 
weil der Mieter nicht mehr ausgepresst werden kann, als er zur Zeit ausgepresst wird. 
Die Mieten sind schon so hoch, dass sie niemals noch um 60-80% erhöht werden 
können. Der "Zweit-Wohneigentümer" müsste nämlich den Großteil die gesamten 
Mieteinnahmen, also 60-80% an den Staat als Steuer abliefern. Das heißt, dass sein 
Zweit-Wohneigentum keinerlei Gewinn mehr abwirft und die Folge wäre, dass er die 
Immobilie verkaufen würde, weil die Zweit-Immobilie nur mehr ein Verlust wäre. 
Weitere Folge: Der Immoblienpreis würde dramatisch sinken, wenn plötzlich 
1000de Wohnungen den Immobilienmarkt fluten... 

 Diese Zweit-Wohneigentum-Steuer trifft nur die wirklich schmerzhaft, die zu viele, also 
mehr als ein Wohneigentum aufweisen. Diese Steuer trifft ausnahmslos die, die es 
treffen soll: Es trifft all jene, die mit Immobilienbesitz Gewinne machen wollen, und 
mit der Wohnungsnot satte Geschäfte machen wollen. Wohnraum ist zum Wohnen 
da, und darf niemals als Anlageobjekt und Spekulationsobjekt der Oberschicht 
missbraucht werden. Aber weil es diese Steuer noch nicht gibt, wird Wohnraum 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
zurzeit als Anlage und Spekulationsobjekt missbraucht. Ein eigenes Dach über dem 
Kopf muss leistbar sein! 

 Tausende leerstehende Wohnungen / Häuser würden den Immoblienmarkt 
fluten: Weil diese Zweit-Wohneigentum-Steuer auch leerstehende, nicht vermietete 
und nicht bewohnten Wohnraum betreffen würde, müsste der Besitzer diese Steuer auch 
für leerstehende Immobilien dem Staat bezahlen. Weil er sich diesen "Spaß" jedoch 
nicht mehr leisten will, wäre er gezwungen, seine leerstehende Immobilie zu verkaufen, 
oder sie zu vermieten. Tausende Wohnungen stehen in Österreich leer, weil die Besitzer 
zu faul, zu reich, oder schlicht zu bequem sind, diese zu vermieten. All diese 
Wohnungen würden auf den Markt geworfen - Die Wohnungsnot würde entschärft, 
nicht durch Neubauten, sondern durch richtig Nutzung der vorhandenen Wohn-
Ressourcen! 

 Alle ausländische Immobilienbesitzer müssten diese Zweit-Wohneigentum-Steuer 
dem Staat Österreich bezahlen. Weil ausländische Staatsbürger ihren Hauptwohnsitz 
und Steuersitz meist niemals in Österreich haben, ist deren Immobilien-Besitz in 
Österreich ein "Zweit-Wohneigentum" für den sie diese Zweit-Wohneigentum-Steuer 
an den Österreichischen Staat abführen müssten. Dadurch würde sich für alle 
ausländischen Immobilienbesitzer Ihr Besitz in Österreich nicht mehr rentieren, und sie 
würden ihren Besitz verkaufen! Wieder würden tausende Wohnungen/Häuser den 
Immobilienmarkt fluten. Und falls ausländische Immobilienbesitzer sich ihren Besitz in 
Österreich doch noch leisten wollen - Bitte, sollen sie! In diesem Fall soll aber der 
Österreichische Staat massive Zusatz-Einnahmen durch diese Steuer haben. 

 Der Immobilienpreis würde dramatisch fallen: Weil so viele Wohnungen und Häuser 
den Immobilienmarkt fluten würden, würde der Immobilienpreis und auch der Mietpreis 
automatisch dramatisch sinken, ohne dass die Politik eingreifen muss. 

 Kapital würde wieder vermehrt in Wirtschaft, Technologie und Banken 
fließen! Wenn man nicht mehr in Immobilien investieren kann, weil es nicht 
gewinnbringend ist, müssten die Menschen, die Kapital angespart haben, ihr Geld in 
"lebendige Organismen" stecken: Investitionen in Technologie, Wirtschaft und Banken 
wären die Folge! Genau dort wird das Kapital gebraucht. 

 Durch die "Zweit-Wohneigentum-Steuer" würde sich das ganze Wohnungsproblem, 
und selbst die meisten Probleme in der Raumordnung von selbst lösen. Diese Zweit-
Wohneigentum-Steuer hätte eine klare Signalwirkung: 
+ Wohnen ist ein Grundbedürfnis des Menschen und darf kein Spekulationsobjekt 
und kein Luxusartikel sein. 
+ Wer hier wohnt und arbeitet, soll sich ein eigenes Heim leisten können, und 
Immobilienspekulanten fliegen raus! 

 Will man diese Zweit-Wohneigentum-Steuer ernsthaft einführen oder darüber auch nur 
reden, so hat man mit dem MASSIVEN WIDERSTAND derer zu rechnen, die bisher 
mit Immobilien super Geschäfte und Gewinne gemacht haben, die Immobilien-
Profiteure. Die Anzahl der Immobilien-Profiteure ist zwar eine Minderheit in der 
Bevölkerung, aber sie kommen alle aus der finanziellen Oberschicht. Und diese 
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betroffene finanzielle Oberschicht sitzt wiederum überall in der Führungsetage, sie 
sitzen in den Medien, im Rundfunk, in den Banken, in der Kirche, hinter Anwalts- und 
Notariatstischen in Universitätsprofessoren Zimmern und sitzen überall in der Politik. 
Und sie werden alle Hebel in Bewegung setzen, um diese Idee der Zweit-
Wohneigentum-Steuer erst gar nicht diskutieren zu müssen: 
- Es geht um sehr viel Geld. 

 - Es geht um eine massive und langfristige Umverteilung von Kapital. 
Den Gegnern werden alle Mittel recht sein, um ihre Immobilien-Pfründe zu verteidigen 
und gegen diese Steuer anzukämpfen: 

 Ängste schüren; Lügen verbreiten; Einschüchterungsversuche; Mediale Feldzüge 
gegen diese Steuer; etc... 

 Alle Zweit-Wohneigentümer werden schreien und diese Steuer verteufeln, so laut wie 
200% der Bevölkerung, obwohl diese Immobilienprofiteure und Schreihälse nur 
geschätzte 20-30% der Bevölkerung ausmachen... 

 Wenn man über die Schere zwischen Arm und Reich redet, und wo diese Schere 
beginnt auseinander zu gehen, wird man sehen, dass diese Schere genau dort beginnt 
aufzugehen, wo jemand sich eine zusätzliche Wohnung kauft und diese an einen 
Mietsklaven vermietet. Ab diesem Zeitpunkt wird der Mietsklave immer ärmer und er 
Wohnungsbesitzer immer reicher. Die Schere zwischen Arm und Reich öffnet sich... 

Die Politik & Hofberichterstatter machen uns seit Jahrzehnten GEZIELT & 
SYSTEMATISCH zu Verlierern, zu Opfern, zu Benachteiligten, zu den Zahlern. ABER DIE 
ÖSTERREICHER KAPIEREN DAS ALLES NICHT, SONST HÄTTEN WIR LÄNGST 
EINEN ÖSTERREICHWEITEN BÜRGERAUFSTAND, EINE VERLIERER-
REVOLUTION, eine OPFER-REVOLTE. 

Wir sind zahlreiche finanzielle Opfer bzw. VERLIERER und finanziell Benachteiligte: 
Totschweigeropfer in zahlreichen Bereichen, 

 finanzielle Korruptionsopfer,  
 finanzielle Steuerungerechtigkeitsopfer,  
 finanzielle VPI-INFLATIONS-Kaufkraftverlustopfer,   
 finanzielle Steuerfluchtopfer,  
 finanzielle Geldwäscheopfer,  
 finanzielle  
 Monopolhochpreisopfer, 

finanzielle Bankenrettungsopfer und  
 finanzielle Vermögendenrettungsopfer 
 finanziell Milliardengeschädigte 
 TIROLER-Gemeindegrundentzugsopfer, 
 politische finanziell benachteiligt Volksverräteropfer, 
 finanzielle Bankenbetrugsopfer, 
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 Somit sind wir auch: Benachteiligungsopfer, 
 BETRUGSOPFER,  
 Verarschungsopfer. 
 finanzielle Steueropfer, 
 Belogene Opfer - Lügenopfer, 
 Wohlstandsverlustopfer 
 Kaufkraftverlustopfer 
 Einkommensverlustopfer 
 Wissensopfer 
 Informationsopfer 
 Durchblickopfer 
 Erkenntnisopfer 
 Verbrechensopfer 
 Bequemlichkeitsverblödungsopfer 
 Unwissenheitsopfer 
 Durchschauungsopfer 
 ORF-Opfer 
 HOFBERICHTERSTATTER-OPFER 
 FREMDGIEROPFER 
 FREMDGEWINNSUCHTOPFER 
 Fremdprofitgieropfer. 
 Zensuropfer 
 Vertuscheropfer 
 Vertuschungsopfer 
 Nichtberichterstattungsopfer 
 Täuschungsopfer 
 Manipulationsopfer. 
 Vielfachopferlamm. 
 Mainstreammedienopfer. 
 Ausbeutungsopfer 
 Systemsklavenopfer 
 Steuerzahlopfer 
 Verarschungsopfer 
 Ein vielfach finanziell beschissenes Opfer 
 Totschweigersystemopfer 
 TOTSCHWEIGERVERSCHWÖRUNGSOPFER. 
 VERLIEREROPFER 
 VERLUSTOPFER 
 Verstandesopfer 
 INTELLIGENZOPFER 
 KOMPETENZOPFER 
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 Weltverschwörungsopfer 
 Lügenkriegsmedienpropagandamanipulationstotschweigermatrixopfer. 
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BUNDESLÄNDER>TIROL 

TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 

heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA gegen 

Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 

Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und Videos 

erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres kurzerhand zwei 

mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der Königswarte in 

Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, ab“, 

erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste die 

Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin davon 

ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und Regen, 
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Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der CHEMISCHE 

Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die eingesetzte rote 

Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 
 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten zur 

einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den Schaden 

von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


